
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1014.9 milibares. Temperatura média 24.3° .

máxima insolação 39.7° mínima 08.0° (No Pla-
.

nalto média mínima 03.70) cumulus, Stratus,
Cirrus, de claro a encoberto. Nevoeiro no

turno. Tempo no Planalto: Bom com nevoeiros.
No litoral: Bom, nevoeiros matinais. Previsão:

-

A. Seixas Netto ..

MOVIMENTO DO AEROPORTO - O

Aeroporto Hercílio Luz, que vem registrando o

maior índice relativo de crescimento entre as

demais unidades da Infraero, movimentou no'
último mês de abril 16.658 passageirosç soma

dos os embarques e desembarques. No mesmo

mês do ano passado, este movimento computou
12.188 passageiros, observando-se, assim, em

abril de.78, um aumento, em relação a abril de
. 77, da ordem de 36,67 por cento.

.
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�O,/ NEGOCIA DATA' DA REfORMA.
Em resposts às reivindicações de setores do MOB e da Arena, para que as reformas sejam implantadas imedletemente, o sena

dor Petrônio Portella reafirmou ontem que elas .entrarão em vigor no 'dia 15 de março de 1979, advertindo que em torno desse
ponto, não haverá negociações. Ainda no noticiário políticQ: Magalhães, Brossard e Saturnino criam "treme única". (Pág. ·2).

, ,

se levará 2 anos para se recuperar da seca
Esta foi uma das conclusões a que chegou a Comissão Parlamentar Externa da Assembléia Legislativa do Estado, formada para fazer um levantàrnento sobre os

prejuízos causados pela estiagem' que afeta Santa Catarina. O relatório final fo'i apresentado ontem, em plenário, pelo deputado Casildo Maldaner, (Página 3)."
1 '

,
, _

Enquanto Netinho. garantia sua participação
no selecionado brasileiro,' Nunes e

Zé Maria, os dispensados, tratavam ontem

,
'

'

de assumir com tranquilidade a-
.\,

.

'\',�va situeçêo. Em Porto Alegre o técnico

.� ,
,,- da seleção gaúcha anunciou que seu,

time vai testai Toninha,
o novo titular da equipe brasileira (pg. 8)

Copa faz

Nelinho fai ontem ao Hospital Miguel Couto no Rio para os exames médicos. Antes conversou com Travaglini (Telefoto AJB í

,NELINHO ,PASSOU
BEM PELOS

EXAM.ES MÉDICOS
COM TOLEDO

)

aumentar a

venda de

TV à cores
,

Apesar dos preços
proibitivos, o comércio

da Capital vem

registrando uma venda
sem precedentes de, TVs a

,

cores. (Página 15)

Os presidentes Geisel �'Eanes trocaram presentes e comendas,

Geisel destaca
,

.

lacas de amizade
que unem Brasil
a Portugal,
Ao saudar. ontem o Presidente Pottuçuês
Ramalho Eanes, o Presidente, Geisel destacou
"

... os laços de treteme emizeoe que nos unem,

que nos unirem no passado e que deverão

continuar a nos unir nos -tempos afora".
o encontro entre os dois Presidentes durou
1 h35m, e, segundo o chanceler Azeredo da

Silveira,
"

... a' .conversa serviu para
ampliar o conhecimento entre os Presidentes
e "para colocar as cartas na mesa".
A visita do Presidente Eanes está na pg. 2.

I

Operários da Ford voltam
ao. trabalho mas movimento

/ .

,

grevista ainda continua

I \'

R.io Vermelho, um' parque
florestal totalmente

abandonado e ameaçado.
Página 16 Pág;na2
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2 - Política!Administração

Governo não,'negociará datas das. reformas li
� �-�-----------------�-----------------

Bm��-�refurmasoomti�cio�sen�����i
Operários da Fordretornam ao nodia15demarçode1979,comojátemsidoditohácercal:

de um ano e, em torno desse ponto, não haverá negociaçõesl:
t b Ih advertiu, ontem, o presidente .?oí.s'enado, Sr. Petrônio Por.!ra a o, mas 'a greve prossegue tela,arespeitodareivindic:;tçãqdealgunssetoresdor\1DB;._

"
" ,

e da Arena no sentido de que as reformas entrem em vig�r:1renciado, uma busca de entendimentos
entre empresários, operários e o próprio imediatamente.
Governo, O momento não é de intransi
gência, mas de procura de um diálogo
que leve à, solução do problema exis
tente".

'

O advogado do Sindicato dos Meta
lúrgicos de São Bernardo, Sr. Almir Pa
zianoto, disse que na, decisão de quinta
feira última do Tribunal' Regional do
Trabalho - considerando ilegais os mo

vimentos grevistas na Saab-Scania, Ford
,

e Mercedes-Benz - a justiça trabalhista
de São Paulo "assumiu risco de ilegali
dade ou.da incoerência".

Ele se baseia na própria Lei 4.330 (a
chamada "Lei de Greve"), através da
qual, ressalvando-se as maiores restri
ções aos, setores públicos essenciais
"infere-se que a greve é amplamente per-·
mitida, independendo de qualquer exi
gência, nos termos do artigo 165, inciso,
20, -da Constituição em vigor.

Erri missão definida como 'de "inf'or- I

'mação", esteve ontem no Sindicato dos
Metalúrgicos de São Bernardo, onde
manteve entendimentos com o diretor
Oevanir Ribeiro, Um Assessor Especial
do lgmetal (Sindicato dos Metalúrgicos
da Alemanha Ocidental). Ele se identifi
cou para os jornalistas apenas como
Werner.

Em Brasília, o vice-presidente execu

tivo da Mercedes-Benz do Brasil Sr.
Werner Jessen, discutiu ontem com o

Ministro da Fazenda, Sr. Mario Henri
que Simonsen, durante cerca de 40 minu
tos, a posição da empresa diante das rei
vindicações dos seus operários, a ser

anunciada' hoje à tarde, fugindo ao assé
dio da imprensa, o empresário negou-se a

antecipar esta resposta, sob a alegação de
que "as coisas estão ainda em anda

,

mento" e "não vou falar antes da deci-

Eanes teve

Brasília - O encontro .entre o

presidente Geisel e' o presidente
Ramalho Eanes de Portugal. on

tem, no Palácio do Planalto, co

meçou com 30 minutos de atraso,
durou I h35m e. segundo disse o

chanceler Azeredo da Silveira ao

Presidente português, à saída do

Palácio, a 'conversa serviu para
ampliar o conhecimento entre os

dois presidentes e"para se colocar
as cartas na mesa",

Em rápida cerimônia no Gabi
nete presidencial houve troca de
condecorações e de presentes
entre os dois presidentes, O presi
dente Geisel foi agraciado corrro

"grande colar. da Ordem do In
fante Dom Henrique "e o presi
dente Ramalho Eanes recebeu do
Governo brasileiro o "grande
colar da Ordem Nacional do Cru
zeiro do Sul", e, pela sua condição
de General-do-Exército Portu

guês, a condecoração "Grã-Cruz
da Ordem do Mérito Militar". O

presidente" Geisel deu como pre
sente a escultura "O Guerreiro" de
Bruno Giorgi, com SOcm de al
tura, além de cigarreira de prata e

sua foto autografada, e recebeu
em trocá. um jarro e gomil de

prata,
"

A chuva atrapalhou a cerimô
nia de recepção do presidente
Ramalho Eanes no Palácio do
Planalto, O presidente não entrou

"pela rampa princi pai, nem rece

beu homenagem dos "dragões da

Independência". Entrou pelos
fundos, pela entrada privativa da
Presidência da República, atra
vessou o salão nobre, no segundo
andar, e subiu pela rampa in
terna, 3° andar, passando pelos
jornalistas, até o gabinete do pre
sidente Geisel.

O presidente Ramalho Eanes
estava acompanhado pelo chan
celer Azeredo da Silveira, pelo
chanceler português, Victor Au

gusto Sá Machado, pele embai
xador português no Brasil.: , José,
Eduardo de Menezes Rosa e pelo
embaixador do Brasil em Portu
gal. Carlos AI�<ôItQ_F��:

CHEGADA
OS cumprimentos protocolares

da chegada do Presidente portu
guês Ramalho Eanes a Brasília
foram realizados sob chuva que
ensopou 15 Ministros de Estado,
o Núncio Apostólico, os Cornan
dantes Militares e o gevernader
do Distrito Federal, Elmo Serejo.

.Ern fila, sob uma chuva que Arena interessados em adotar a candidatura oposicionista à
começou a cair' exatamente Presidência da República. Recusou-se, no "entanto, a

quan�o o, B��lI1g da _TAP-= mencioná-Ias. Apenas registrou: Há., Mas eu nâ'o posso passar
tocou na pista" as II horas, os daí! .',Ministros, incluindo o candidato

M I
-

d
'

'1 t participa-João Baptista Figueiredo, tiveram ivias, e e nao_guar o� o mesmo SI�1 o 9uan o as
, ' _.'

de esperar que o Presidente de ções dos senadores aremstas Magalhães Pinto e Teotônio V.I
Portugal completasse os cump�- leia, pois falou do engajamento deles nas teses oposicionistas,mentos antes que, em passos ra- Fez também referências a militares interessados em contribuir
pidos pudessem buscar abngo no

"
.

'

I E IBM
'.

interi6rda estação presidencial da para o.'êX}to da candldatur_a do genera u er entes enterro.
/

Base Aérea, já com ternos, fardas Utilizando-se das posiçoes atuais do general Hugo de Abreu
e batina encharcadas, o senador gaúcho, ponderou, na sua entrevista, que' poderia

Já no ca�linho para o ponto fazer deduções e tirar ilações da classe militar.pelo procedimentoonde o avtao ma estacionar a . . -

dSra. Lucy Geisel começou a 're- desse Chefe Militar. Eu nao tenho o o� de penetrar n� pensa-
clamar do dano que a chuva- mento do general Hugo de Abreu, mas e eVidente a sua COIOCfi
ameaçava causar ao seu pen- �o no processo. É bom recordar do episódio do seu relatório
teado, Distraído numa conversa pa'ra o presidente Geisel: Não tenho sido ouvido, renunciou ao
com o chanceler Azeredo da SII- , , "M'" pveira, porém, o Presidente da Re- cargo de MInlstrocChefe do Gabmet� " 1�ltar. . a!ece que � seu,
pública não chegou a ouvi·r os proceçllfnento atualmente decor.re daquela ç!eclsao coment04.
protestos de sua mulher, e nem 'Ele fez ainda mais algumas deduções e tece\-Lnov.as considera
notou quando o Chefe do Ceri- ções em tornoda participação de milita'res em favor da canàida-momal do I tamarat'I .mllllstro, , , I' hJoão Carlos Fragos;o, 'co'rreu � t_ur,a de, Euler B,mte_s",-M0ntelw:_O. que posslve mente ten a

para oferecer 'o guarda-chuva mfluenclado a poslçao atual do general Hugo de Abreu fOI a

.pr�to ,quei estava destinado ao revelação do que pe[lsam numerosos oficiais que subscreveriam
propno general Rpmalho Eanes.

O núcleo central da entrevista do coronel Tarcisio. é de uma
DepoIs, para o' alIvIo de

. todos, 'd'" I B 'I d 78' f d t d'f t d '

surgiu um carrá com algumas de- eVl enCla so ar q�e o ,rasl e e pro un amen e ,l eren e o

zenas de guardas-chuvas de plás- BrasIl de 64 e 69 ,frIsou.
rico transparente em emblemas
das empresas aéreas, Eles servi-
ram aos poucos privilegiados que
tinham a responsabilidade de re

ceber a comitiva portuguesa ao pé
das escadas do avião, no meio da
pista, mas não ao grupo dos mi
nistros e autoridades locais, que
se encontravam mais próximas à
estação de- passageiros, postados
numa longa fila, sem proteção de,
(jualquer espécie,

Durante alguns minutos, antes

que os soldados ,da aeronáutica
conseguissem - com as dificulda
des de sempre - ajustar a escada à
porta do boeing da TAP e a pas
sadeira vermelha sobre a pista. o

oresidente Geisel trocou informa
�õcs Icom O· embaixador Carlos
/\lberto Fontoura, chefe da mis
são do Brasil em Lisboa, As frases
eram ditas ao pé de' ouvido,
corno um segredo pela ilecessi
dmk de se imporem ao ruido das
tlirbinas do jato que o coman

dQnte português acelerava poucos
metros diante antes de cortá-Ias
de vez, De uma mane'ira muito
pouco usual, o presidente Qeisel
deixou-See ficar numa posição re

I·axada '30 lado do antigo Chefe do
SNI, dàTÍdo de ombros de quando
em.quando,

com Geisel

l!m diálogo
informal

"Frente única pela,
redemocratizoç(jo" foi

, . ,

• ! .

•
"

,

criadaolltem no.Rlo
Rio - "Está criada a frente única pela redemocratização;

como muito bem definiu o senador Paulo Brossard" - disse após','
o almoço o senador Magulhães Pinto, em_sua residência, onde
estiveram também os senadores emerlebistas SaturninoBraga e

Marcos Freire, além do Sr. Renato Archer.ique se apresentou
como "salvado de uma outra frente", criada há anos.

À saída do apartamento, na Av. Atlântica, depois que O
senador Brossard elogiou alguns pontosdo pronunciamento do
general Euler Bentes Monteiro, com o qual se avistou' horas
antes o senador Saturnino Braga, o Sr. Magalhães Pinto frisou:

"Foi de fato um encontro marcado entre homens de grande
responsabilidade no momento político brasileiro e buscamos
afinar as nossas idéias para que o movimento tenha um só
sentido, que tenha mão única, e portanto que seja uma frente
única".

,

'

,

A princípio supunha-se que o almoço fosse apenas entre os

senadores Magalhães-Pinto e Brossard, que chegou do aero

porto e seguiu paraCopacabana com as malas ainda num oarro

do Senado. Brossard em momento algum disse que teria um

encontro com <? general Euler, mas ressaltou que eram bem
definidas as suas posições como militar engajado num movi
mento, pon exemplo, favorável à anistia.

"Mas acho - disse Brossard - que a situação criada pelo
"pacote" merecia, penso eu (por parte do general Euler),
uma palavra de um homem que se colocou numa situação de
grande 'audiência no País. Eu gostaria que ele se pronunciase
sobre isso, e se.não o fez, eu gostaria: afinal o "pacote" é alguma
coisa de incompatível com a dignidade nacional".

Antes que o senador Magalhães utilizasse a expressão "frente
única", Brossard assinalou no apartamento que não gostava de
rótulos, mas disse que não é de hoje que tem havido uma
crescente aproximação. Mais sobre isso nada tenho a dizer, no

entanto 'considero da maior importância para o país um enten-,
dimento, úma aproximação daquelas pessoas que pensam de,
uma maneira igual, ou semelhante. Em outras palavras: Uma
aproximação dos semelhantes por aquilo que os assemelha, e

não uma dissociação por aquilo que porventura os separa, ou

seja motivo de discrepância. O que euquero dizer é que éstá na

hora de que os brasileiros que têem idéias comuns se aproximem
no que toca aos problemas institucionais e acima de tudo a

restauração da normalidade plena, sem que seja a prestações,
sem qualificativos restritivos e também aqueles que entendem
que a situação econômicado País - em consequência de uma

política adotada inteiramente à revelia do povo - não é aquela
JJ1I(e almejamos".

'

Brossard vê arenistas
apoiando outra solução,
�mas não' revela nomes

Vitória - O senador Paulo Brossard disse ontem nesta capital,
ant�� de. voltar ao Rio de Janeiro e depois de participar do

ençêni.?mento çIp Seminário d_e 'Atualidades- Politicas' promo
vido pelo Instituto Pedroso Horta, local.que há elementos da

MINISTÉRIO DA FAZENDA
SECRETARIA GERAL

DELEGACIA DO ESlA'DO DE SANTA CATARINÁ
.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO
EDlTA{. DE TOMADA DE PREÇOS N° 10/78

�VISO

A Comissão Permanente de Licitaçáo da Delegacia do
Fazenda no Estado de Santa C9tarina avisa que se acha
à ,disposição das empresas, interessadas, a partir desta
da.ta, no pavimento térreo da t;)el�gacia, situada à Praça
XV de Novembro nO 14, o Edital de Tomada de Preços nO
10/78, tendo como objeto a aquisição de material de
consumo destinado à Oelegacia da Receita Federal em

-

Joaçaba - �C.

DMF-SC, FlorianÓpolis, 19 de maio de 1978.
'

Renato' Baratie'ri
Presidente Substituto

\ TELMO VIEIRA' RIBEIRO

São Paulo - Os empregados da Ford
'do Brasil, retornaram ontem ao tra
balho, depois de reunião com represen
tantes do Sindicato dos' Metalúrgicos de
São Bernardo e Diadema, em que se con
cordou em aceitar o prazo pedido pela
empresa - até o dia 31 - para dar uma

resposta às reivindicações dos grevistas.
De outra parte, não houve acordo na

mesa-redonda de ontem entre a Pirelli e
os representantes sindicais dos metalúrgi
cos e operários do setor de pneumáticos
em Santo André, que reivindicavam 20
por cento de aumento salarial. A empresa
prometeu ao delegado Vinicius Ferraz:
Torres continuar a conversação direta
mente com o Sindicato.

A Pirelli requeriu à ORT - que tinha
convocado a reunião - os autos do pro- ,

.cesso Regional do Trabalho, Após as

conversações, o presidente em exercício
do Sindicato dos 'Metalúrgicos de Santo
André, Sr. Francisco das Chagas Barros,

.afirrnou que "sinceramente' vim para cá
esperando uma proposta definitiva da'
empresa. Mas nada. Estou decepcio
nado, Parece que a Pirelli não tem inte
resse em que tudo volte à normalidade".

O advogado da Pirelli, sr. Roosevelt
Kail, prometeu para hoje uma definição
concreta. E o presidente do Sindicato dos
Trabalhadores em Artefatos de Borracha
e Pneumáticos, Sr: José Sinésio Correia,
afirmou que "se não houver uni mínimo
de 10 por cento de aumento, além do
Índice oficial, o Sindicato não terá condi
ções de fazer com que os trabalhadores'
retornem ao serviço".

'

O presidente em exerc.ício do Sindicato
dos Metalúrgicos de Santo. André, Sr.
Francisco das Chagas Barros, recebeu
ontem pedido da ORT para que, no

prazo de 48 horas, a entidade 'informe o

que vem fazendo a fim de levar os operá
rios de volta ao trabalho e o que pensa
sobre a nota ministerial. O dirigente sin
dical ficou de responder hoje, divulgando
a seguir para a imprensa.

Sobre a nota do CPI, o'vice-presidente
da Federação das Indústrias do Estado,
Sr. José Mindlin afirmou que o empresa- I

riado a entende "como uma atitude do
Governo de combate à inflação, mas não
concorda que a atual situação seja tra
tada como mais um caso de rotina.
"Tendo ao lado o Sr. Dilson- Funaro,
também vice-presidente da Fiesp, o Sr.
José Mindlin acrescentou: "as greves de
flagradas merecem ull} tratamento dife-

são".
'.

A'saída da reunião oom o dirigente da
Mercedes, o Sr. Mário Henrique Simon
sen disse que "não aconselhei nada", e:
visivelmente apressado, a pretexto de ter

que participar à noite, do jantar ofere
cido pelo presidente Geisel ao presidente
português Ramalho Eanes, no Itama-

, raty, nada mais falou sobre o encontro. A
discussão com ele da proposta da em

presa a seus operários foi confirmada por
um outro dirigente da Mercedes-Benz
que acompanhava o Sr. Werner Jessen e

que participou da reunião,

B�asília - O porta-voz da Presidência da
República, Coronel Rubem Ludwig, afirmou
ontem que a_garantia dada pelo Governo aos

operários de São Paulo que quiserem trabalhar e

"no que for necessário" semespecificar as medi
das materiais que poderiam ser acionadas,

- Há muitos que querem voltar ao trabalho,'
porque estão conscientes do problema da infla
ção - pándero"ilC)"cõrqnel. "É urna
dicotomia: todos queremos aumento de salário e

ninguém quer aumento de preços, Como conci
liar isso?" - acrescentou.

Foi através do Coronel Ludwig que o Go
verno divulgou" no domingo, as notas dos Mi
nistérios do Trabalho e da Fazenda, anunciando
garantias para 0S que quisessem romper a greve
e mostrando que um eventual,aumento de salá-,
rios não poderia ser repassado aos preços dos
produtos. O cOflSlneI Ludiwig recebeu a nGta do
Ministério do Trabalho na residência do Sr.

, ldf'1'"' "
"

Arnaldo Prieto, na península dos Ministros. ,

O Sr. Arnaldo Prieto, que estivera com o

Chefe do Gabinete Civil, Ministro Golbery do
Couto e Silva, .na noite de sexta-feira,
comunicara-se depois com o presidente Geisel,
por telefone, acertando a decisão. Quan�o en

negou a nota ao coronel Ludwig, o Ministre
estava em companhia do Chefe da Càsa Militar,
general Moraes Rego, seu vizinho, que estivera
em São Paulo na sexta-feira, na comitiva presi
dencial.

O general Moraes Rego trouxera de Silo
Paulo aos seus companheiros que permanece
ram no Planalto um relatório verbal otimista
sobre a situação sob o ponto-de-vida da segu
rança: todos os comandos militares mantinham
absoluta coesão em torno do. Presidente e iden
tidade de pensamento sobre a greve'. Se ajustiça
.dec1ar�r o ,movimento ilegal, caberia garantir
a ida às fáb���s aos que quisessem tFabalhar.

I'

','1[
CAMINHÓES

CAMINHONETAS E
AUlJ'OMOVEIS OKM

CURSO
,

. LEGISLAÇÃO TRABALHISTA'
ATUALIZADO 'com TODAS as ALTERAÇÕES,

'

, Professor KALuME - 'foi, MEMBRO ,DA EQUIPE DO MI

,NISTÉRIO D'OTRABALHO PARA EStUDO DA NOVA CLT.
Início dia 24 de maio.
INSCRiÇÕES com a Associação Comercial e Industrial
de Blumenau - fones (0473) 22-123022-0981. VAGAS LI-
MITADAS.

'

ADMITE'

,
MISSA DE 1 ANO

A faturar com todas as ga
rantias com menor preço oe
São Paulo. Temos toda linha
de fabricação, Chevrolet,
Ford, Toyota, Mercedes,
Alfa, Dodge, Fiat, Puma
GTB, GTS e GTE, Aceitamos
financiamento. Agência Ju
nior. Rua Apa, 198 - Santa
Cecilia.' Fones: 67-0961 -

67-3757 - 66-0907 - 66-8385 -

825-0536 - 0825-1755.

Uma Empresa do Sistema'C.G.C, - 83.880.427/0001-59

,

� �COOESC
AsSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

'

,

EDI.TAL DE CO"VOCAÇÃO ,

São convocados os senhores acionistas a se reunirem em -Assembléia Gerál Extraordiná
ria, na' sede desta Financeira, à Rua Deodoro, 17 nesta Capital, no dia 31 de maio de
1978, às 10,00 horas, com a seg-uinte

'

ORDEM DO DIA
1° - 'Eleição de Membro do Conselho de Administração em decorrência de desistência e

renúncia apresentadas por membro eleito em Assembléia 'Geral Ordinária de 24.02.78..

2° - Outros Assuntos de interesse da sociedade.
'

Florianópolis, 18 de maio de 1978.
'

.

Eduardo Santos Li ns

Presidente

A família de
'

C.R. ALMEIDA S/A

Moça pi AuxilL, - rJ", Escritório.
COBrador.
É necessário experiência anterior, Os interessados, tratar
à Praça ETELVINA LUZ, 5 (Praça' �o Banco Reâol'ldo)
Munidos de Documentos,

'

A IRMANDADE DO SENHOR JESUS DOS PASSOS
convidja irmãos E1: amigós para a missa de um ano

.

do faleçimento do irmão,

.i

MISSA DE 1 ANO

,

TELMO VIEIRA RIBEIRO

que será celebrad� d,ia 24 de maio de 1978, às
20,00 horas; na Capela do Senhor dos Passos
Hospital de Caridade,

convida parentes e amigos para a missa de um ;

ano de seu falecimento que será cele�rada dia 24·
de maio de 1978, às 20,00 horas, na Capelado Se
nhor dos Passos _,_ Hospital de Caridade.

\

O ESTADO - 23 de maio de 19

,

\

O senador reafirmou que o Poder Executivo. deverá,�n.l
viar o projeto de reforma constitucional aó Congresso Na. I
cioal no-mês de junho, negando-se precisar a data, sob a

1

alegação, de que ainda está sob dependência dos contac\os
que mantém com a Arena e quem manterá, em seguida,
com líderes e dirigentes oposicionistas. '

O Sr. Petrônio Portela negou, também, qualquer relação
entre o adiamento do envio do projeto - que antes admitia
para maio mas só chegará em junho ao Congresso - e as

articulações em torno do lançamento de uma candidatura I
militar no MOR Sustentou .que não houve mudança de 1
ritmo nas providências que estão sendo tomadas visando à
elaboração do projeto definitivo, inclusive a pesquisa que
promove, ,no momento, em seu partido"

'

O presidente do Senado não vê em que ii colocação de
uma candidatura militar - problema que, para ele só diz
respeito ao MpB - possa comprometer ou dificultar as :
negociações em tomo 'das reformas mstitucionais: ,"O pro..

blema acha-se posto em termos de poder: Se assim não:
fosse, já teria 'ocorrido o anúncio das dificuldades",

Acentuou que o diálogo poderia se tornar realment'e :
, mais difícil como MOB, na medida em que as.idéias que

tiv�sse que apresentar fossem, "a Priori", inacei,táveis,
Como não vê o problema sob esse ângulo" o presidente do
Senado afirma que não vislumbra nenhuma dificuldade,no
horizonte. Assim como não vê nenhum fato novo que confira
à Oposição maior poder de barganha ou maior força nas

,negociações que deverão ser iniciadas em breve.

.
.

Disse que a polftica de abertura gradual continua, mas,
não de modo tã� amplo, "porque, com as reformas a serem

implantadas, estaremos ate�dendo às exigências daqueles
que preconizam o estado de direito"; Acha sem

procedên-,'da o receio de que a candidatura militar do MOB possa

-eolocar em risco as reformas.
,

I
"Ocorre "que ninguém diz de onde vem essa suposta'

ameaça. Que fatos? D.e onde eles vem?" -,Assinalou. \' Também negou a existência de qualquer fermentação
política ou de inquietação, considerando um desprópósito Iesperar a aplicação do AI-5 depois das eleições e antes que

Ias reformas entrem em vigor, em 79:
.

i
"Seria possível se não tivéssemos um homem como o

presidente Geisel no Poder, 'se não tivéssemos 110 milh

.ões de habitantes, um País e�'desenvo'lvime'nto e amad�p;
recido 'não com'Qmtlit()s'i�aginam, mascom espíritodemíi:<'i

. '- ";. \ - ' ..
" .

.
�

crátíco. 'As' reformas serão resultantes da conjugação' de

esforços do Executivó � do Legislativo".

NOVO PRESIDENTE
DA' COCA-COLA

NO BRASIL
IMP,ORTANTE MODIFICAÇÃO'

NA ATUAL ESTRUTURA
',DA EMPRESA

I.:
.

,

/
"

A Coca-Cola acaba de nomear corno:
seul principal executivo n� Brásil o sr.�
J. Roberto Albano. Após 15 anos ·na;

Companhia, onde exercia ultima!11entei
"a função de Diretor Superintendente, 0;

Sr. J. Roberto Albanb ascende agora;. '!i

ao posto máximo de Presidente ;da or-

ganização no Brasil. '

,

Na foto acima, o novo Presidente da:
Coca�-Cola Brasil.
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comissã;:. da Assembléiá divulga seu relatório sobre os prejuízos da agricultura e pecuária com a estiagem.

DOIS anos para recuperar produção
I •

e amea de êxodo rural no Oeste
o Estado levará dois anos para

tingir o mesmo índice de produ
, '�áO agrícola que mantinha antes
•

da seca. Essa fOI uma das con

,c1usões a que chegou a Çomissão
Parlamentar Externa da Assem

, bléia, formada para fazer um le-
I vantamento sobre os prejuízos

R': causados pela estiagem que assola

\ Santa Catarina, cujo relatório
i 'final foi apresentado ontem,. em

:. 'plenário, pelo deputado Casildo
I Maldaner relator da Comissão.

Os sete parlamentares que inte-

rarain a Comissão, tendo na pre
�dência Fioravante Massolini e

.como membros Antonio Pichetti,
'Gentil Bellani, Saturnino Dadan,
Waldir Buzatto, Nilson Zorn

kowski e Casildo Maldaner (rela
tor), percorreram as regiões do

Vale do Rio do Peixe, Alto Vale

.do Rio Uruguai, Oeste e
, Extremo-Oeste mantendo conta-
• tos com:,.Prefeitós Municipais, in

dustriais, agricultores, pecuaris
tas, técnicos agrícolas e dirigentes
de órgãos de classe ligados ao se

tor.
Ao final da apresentação do re

latórlo pelo deputado Casildo
Maldaner, na sessão plenária de

ontem da Assembleia, o deputado
Gentil Bellani, num aparte, disse

.que "esse foi o trabalho mais

completo realizado sobre a seca",
salientando, também, que "o
Poder Legislativo se antecipou,
inclusive, ao Executivo, indo
através dos membros da Comis

'são aos locais mais atingidos no

Estado realizando, através de

reuniões, levantamento dos pre

juÍZos e colhendo sugestões" ..

, Uma das eonssatações da Co
.missão é de que a produção agrí

. cola do Oeste somente voltará aos
" mesmos índices daqui a dois anos

I '
. e em virtude disso alertam as au

toridades de- que se as medidas

propestasvsão foram atendidas,
haverá inevitavelmente um êxodo
rural, pois os agricultores que se

viram frustrados com suas safras,
irão optar por outras profissões, o

que já vem ocorrendo".
, Com relação ilo pedido de mo

ratória e dilatação dos prazos dos
empréstimos contraídos por agri
cultores for-qlUladfl pela Comis-
são, o dep!itado Fioravante Mas
solini mformou ter 'em mãos vã

(ias telegramas ele entidades ban
(cárias, 'entre elas ° ,SESC, BRDE

e Banco de Bras.it. sendo "todas
illvoráveis aos �dps formula-

� ':des '-
.
.l',eii .. r." I..:. �(.

, .. -n._
'PrejUÍzos, � I

:'

:::»1"[1, .....". 'i,.
, Publicamos, a seguir, o relató-

.

'rio final da Comissão, encami
nhado aos ministros do Interior e

da Fazenda, ao Governador do
Estado e outras autoridades liga
das direta ou indiretamente ao

problema:
"Os prejuízos verificados na re

gião foram levantados por técni
cos .da Acaresc, Cooperativas,
Codesa, Sindicatos Rurais, e ou-

tras entidades, dentro de uma

perspectiva o mais real possível,
no que tange às limitações decor
rentes da ocasião.

Na agricultura constatamos
através de relatórios prejuízos em
diversos produtos conforme
quadro anexo.

Ao analisá-lo poderemos cons
tatar que houve uma média de
perda na produção agrícola e pe
cuária na seguinte proporção, em

toda a Região do Oeste de Santa
Catarina:
Arroz 80%
Feijão ( ',90%
SOJa :40%
Milho 50%
Batata 60%
Fumo 25%
Suínos 30%
Bovinos 10%.

Além dos prejuízos apresenta
dos no quadro, constatou-se

perda na fruticultura, principal
mente na cultura da maçã e uva.

A ocorrência mais grave e fre
quente na região é que os suíno
cultores estão se desfazendo das
críadeiras, reprodutores e leitões
precoces, em consequência do
aumento desproporcional do
preço do milho.

O reflexo apresentado na ad
ministração pública municipal é
de que, em vista da queda na pro
dução, verificar-se-á um prejuízo
muito acentuado no retorno do
lCM para 1980, com base no mo
vimento econômico que será ela
borado-no próximo ano, onde
serão constatados os prejuízos
decorrentes da presente estiagem.

Há necessidade por parte dos

órgãos governamentais para um

estudo no sentido de que os índi
ces para o retorno do ICM sejam
mantidos ou acrescidos.

Em vista da quebra na produ
ção agrícola e pecuária foram sen

tidos reflexos muito acentuados
nas indústrias, principalmente
nos frigoríficos. da região, e co

mércio e em consequência uma

diminuição na arrecadação dos
municípios.

Além disto, as Prefeituras mu

nicipais tiveram que arcar com

despesas não previstas, para o

atendimento da população na

parte referente ao transporte de
. água.:
Sugestões

Com dados compilados dos re

latórios apresentados nas reuni
ões das Micro-Regiões do Oeste
Catarinense podemos destacar as

seguintes sugestêes.para as medi
das que deverão ser tomadas:

ii) No setor água .

1) Ampliação dos serviços da .

Companhia de Água e Sanea
mento - CASAN, e abertura de
poços artesianos nas sedes muni

cipais e no interior, procurando
colocar água em todos os locais

possíveis para que no futuro não
venham a ocorrer semelhantes

problemas causando tais prejuí-

zos.

2) Aquisição de caminhões
pipas para o transporte de água a
fim de serem 'atendidas as regiões
mais necessitadas, '

3) Conscientização por parte
do- IBDF sobre a proteção dos
mananciais, incentivando o reflo
restamento, solicitando para que
o mesmo nas pequenas proprie
dades fique Sob os cuidados dos
municípios, em convênio com o
lBDF.

4) Incentivar a construção de
açudes � reservatórios para estabi-
11zar ecologicamente o ambiente,
dando condições até para a cria
ção. de peixes.

.

5) .Orientação por parte de téc
niCOS da Secretaria da Saúde ou

da CASAN para' o tratamento e

consumo de água potável.
6) Construção de barragens

para a captação de águas para fu
turos casos, pois as existentes se

mostraram insuficientes.
7) Sejam montados laborató

rios micro-regionais para a aná-
lise da água.

.

b) S"etor Econômico

I) Subsídios para a rnanuten
ção da suinocultura, principal
mente milho e insumos para evi
tar o descarte de matrizes, repro
dutores e leitões precoces.

2) Que sejam colocadas semen
tes em grandes quantidades e a

preços acessíveis para que possa
atender aos agricultores.

3) Moratória dos empréstimos
bancários sem juros e correção
monetária, devendo ser feito um

reescalonamento para o paga
mento das dívidas.

4) Facilitar novos financiarnen
.tos para as próximas safras, com

maiores prazos de carência, e in
cluindo rações.

5) Reexaminar o seguro agrí
cola dando melhores condições
ao médio e pequeno agricultor
(PROAGRO).

6) Importação de milho em

quantidade suficiente e a preços
razoáveis para a manutenção da

· suinocultura e aviários.
7) Estabelecimento' urgente do

preço referência do suíno .

8) Criação de um seguroagrí
cola, com taxas reduzidas viáveis
aos produtores e que realmente
cubra os prejuízos que possam'
por ventura ocorrer. 'e não �co-

·
brindo somente parte do firíàn

,

ciamento concedido pelos estabe-
lecimentos bancários.

o� o

9) Que seja suspensa.a importa
ção de sujnos híbridos por parte
de outros estados, e incentivado o

· estudo no setor.

10) Que o percentual de retorno

do ICM, aos municípios para
1980, com base no levantamento
econômico de 1979, seja mantido
ou acrescido de acordo com ·os

índices dos últimos dois anos.

reza.

7) O Ministério da Agricultura
e a Secretaria de Agricultura e

Abastecimento estudem a possibi
lidade de assumirem a totalidade
das despesas resultantes de con

vênios com as Prefeituras Muni
cipais, no que tange a prestação
de assistência técnica aos agricul-
tores.

.

8) Que seja, por parte da Secre
taria da Agricultura colocado à

disposição dos agricultores se

mentes em quantidade suficiente e

preços razoáveis para que possa
serem atendidas as necessidades,

Concluindo nosso relatório
alertamos as autoridades no sen

tido de que se estas medidas pro-
.

postas, não forem atendidas, ha
verá inevitavelmente um êxodo

rural, pois os agricultores que se

viram frustrados com suas safras,
irão optar por outras profissões, o

que já vem ocorrendo nas áreas

rurais.
Finalmente, solicitamos atra

vés desta Comissão, que seja re

passado uma verba de no mínimo

Cr$ 200.000.000,00 (Duzentos
milhões de cruzeiros), para suprir
as despesas extraordinárias que as

Prefeituras Municipais destas

quatro Micro-Regiões tiveram

que arcar para evitarem uma ca

lamidade ainda maior".

j I ) Liberação dos financia�en
tos de custeio de lavouras até o

mês de agosto e sem muita buro
cracia para que o agricultor possa
iniciar mais cedo a sua cultura.

12) Que o Ministério da Agri
cultura e Secretaria da Agricul
tura e Abastecimento, assumam a

to.alidade das despesas resultan
tes de convênios com as Prefeitu
ras Municipais, no que tange a

prestação de assistência técnica
aos agricultores para' atender e

isentar as Preíeíturâs deste õnus,
visto que as mesmas estão enfren
tando crise sem precedentes.

13) Colocação de recursos sufi- .

cientes de acordo com as disponi
bilidades da região através dos
bancos oficiais e particulares em

época adequada à formação da
lavoura, conforme antecipação
atrás solicitada.

. gência. pagar caminhões no transporte ele

água para a população.
'-- Abertura de poços artesia

nos nas cidades e no interior dos .

Municípios das. Micro-Regiões,'
inclusive com doação as mesmas.
de equipamentos e bombas para a

obtenção de água.
- Ressarcimento às Prefeitu

ras Municipais das despesas ex

traordinárias decorrentes do
transporte de água para suprir as

deficiências.

b) A médio e longo prazo

c) Setor Saúde

I) Campanha de prevenção e

profilaxia referente a evitar surtos

epidêmicos.
2) Vacinação preventiva.
3) Reativação dos postos de

saúde pública.
.

Medidas'

I) Que seja efetuado um estudo
detalhado quanto à concessão de
um seguro para o agricultor, a fim
de que seja garantido ao mesmo o

ressarcimento de prejuízos decor
rentes destas situações. Que o

PROAQRO seja realmente mo

vimentado, e não seja apenas um

órgão intermediário.
2) Determinação para que os

índices de retorno do ICM sejam
mantidos ou mesmo acrescidos
para 1980, época em que se cons

tatarão os prejuízos ocorridos
neste ano.

.

3) Campanhas por parte do
lBDF sobre a proteção aos ma

nanciais, incentivando o reflores
tamento e ainda dentro das possi
bilidades repassar recursos para
as Prefeituras estimularem tais

campanhas.
4) Solicitação ao Governo Fe-

3) Providências por parte da deral para que seja suspensa a im
Secretaria da Saúde no sentido de portação de suínos híbridos por
promover campanha de esclare- parte de outros estados, e incenti
cimento à população quanto ao vado o estudo no setor.
consumo de água a fim de que não 5) Providências no sentido da
ocorra uma epidemia. Se houver construção de barragens para a

necessidade que se proceda a uma captação de águas, para que em

vacinação preventiva à popula- futuros casos semelhantes haja re-

ção. . servas suficientes para o atendi-
.

4) Estabelecimento por parte de mento.

órgão competente, do preço refe- 6) Que seja estudado por órg-
rência do suíno e preço do milho, ãos governamentais ligados ao se-'
para que os SUInocultores não se tor, a possibilidade da existência

ve)am. forçados a se desfazer das -, de um estoque de provisão para o

criadeiras e reprodutores. I atendimento em casos desta natu-

Em vista do que expusemos
acima. e a verificação da situação
"in loco", plea Comissão Parla
mentar Externa desta Assembléia

Legislativa, podemos destacar al

gumas medidas que se fazem ne

cessárias e urgentes. Umas a curto

praféo e outras a médio e longo
prazo, para que não advenham

problemas futuros, ocasionados

por situações idênticas a que vem

14) Para novos i v ti t .. ocorrendo no Oeste Catarinense,
.

n es I�en _?s ou que venham a ocorrer em ou-
em SUInocultura a amortização tras regiões.

'

deverá ser feita em oito anos com

dois anos de carência.
.

.

15) Intensificação de energia
elétrica no meio rural.

16) Seja concedido pela carteira
.
de crédito rural dos estabeleci
mentos de crédito, financiamen
tos para investimentos fixos, apli
cáveis na construção de galinhei
ros para frangos de corte, pocil
gas e' maternidades de suínos.

17) Necessidade de existência
de um estoque de provisão para o

atendimento nos casos de emer-

2) Comunicação imediata por
parte das agências centrais dos es

tabelecimentos de crédito para as

agências do interior, a fim de que
as mesmas possam conceder mo

ratória e dilatação de prazos para
amortização dos financiamentos,
sendo que esta moratória deverá
ser sem juros e correção monetá
ria.

Conclusão

a) A curto Prazo

o Provêndias imediatas por
parte do órgão competente -

CASAN, para resolver o pro
blema da água obedecendo as se

guintes prioridades:
- Envio decaminhões pipas

ou alocação de recursos monetá
rios para as prefeituras podereI!!

- .. _-_._.- .- -_ .. _---

\.

: li

Quadro do percentual dos COMUNICADO
• , • ,. ..

prejuizos por mUOIClplO

AGRICULTURA PECUÁRIA

Município Arroz Feijão Soja Milho Trigo Fumo Sumos Bovinos

São Bernardo do Campo, 19 de maio de 1978
Campos Novos 60% 25% 60%
Laeerdôpolis 60% 60% 40% '50% 20%
Ouro 600/0 30% 30% 50% 20% A Diretoria da Chrysler Corporation do Brasil, para di,rimir
Capinzal 50% 30% 40%
Ponte Serrada 62% '20% 35% 45% 100% 20% 20% definitivamente-quaisquer dúvidas quanto às notícias veiculadas por" Catanduvas 62% 20% 35% 45% 100% 20% 20%

•

Água Doce. 60% 15% 30% 40%'i'
ErvaI Velho 70% 5% 15% 50% aI�ns meios de comu!,ica�ão, de �ue seu controle foi assumido pela
Herval D'o'estê 70% 27% 20% 40% Võlkswagen do Brasil, �, prlnclpalmet;'tei

-

para salvaguardar os
Joaçaba 60% 30% 20% 40%
Pinheiro Preto 50% 20% 20% 30% int�resses de seus consumidores, vem a publico esdareceeque:Treze Tilias 50% 20% 20% 30%
lbicaré 50% 30% 20% 30% ,

Tangará 50% 20% 20% 30%
1. Carecem totalmente de qualquer fundamento as notícias daXavantina 100% 25% 40%

Itá' 50% 25% 40%

compra das instalações da Chrysler pela Volkswagen do Brasil•.
r

Seara . 100% 250/0 40%
Piratuba 70% 50% 30% 50%
Ipíra 90% 400/0 20% 50% -

Peritiba 90% 50% 30% 5Q%
2 Em nome do respeito que sempre pautou o relacionamento

laborá 90% 20% 30% 55%
Bres, Castelo 90% GO% 45% 50%

com seus' consumidores, funcionários, revendedores e
Irani 80%. 65% . 40% 40%
-Ceneõrdta 100% 100% 30% 50% fornecedores, a Ch�ler do Brasil'afirma gue 'permanecerá no
Ipumirim 100% 100% 30% 50%
Xaxim 83% 94% 36% 47%

país, dando'�ontinui�ade aos progral!l� de desenvolvimento a
Caxambú do .Sul 95% 95% 35% 50%
Chapecô 95% 95% 40% 60%

que se propos, com vista ao mercado Int�rno e para honrar seus
Quilombo 90% 90% 35% 40%
S. Lourenço Oeste 90% 90% 35% 40%

comr-omlSSOS de exportaçao assumidos com o gover!}OCampo Erê, 90% 90% 35% 40%
GaIvão 90% 90% 35% 40%

.. CeI. Freitas 90% 90% 35% 40% bras. elro.
.

Maravilha 90% 70% 35% 45% 25%
Município Arroz Feijão Soja Milho· Fumo Batata Suínos Bovinos

Modelo 90% 70% 35% 45% 25% 3- A Chrysler do. Brasil e sua rede de revendedores asseguram ao
Pinhalzinho 90%' 70% 35% 45% .25% consumidor brasileiro a continuidade da fabricação e constante
Cunha Porã 90% 70% 35% 45% 25%
Saudades 90% 70% 35% 45% 25% �rfeiçoam�nto de suas linhas Dodge de automóveis e
Nova Erechim 100% 100% 60% 40%
SãÔCarlos·

.

100% 100% 60% 40% veiculos comerciais, visando atender à demanda de seus
Águas Chapecó 100% 100% 60% 40%
Caibi 100% 100% 60% 40% produtos.Palmitos 100% 100% 60% 40%
Abelardo LuIZ 90% 100% 40%· 70%

I Faxínal Guedes 50% 30% 40%
:: S. Domingas 95% 100% 40% 60%- 4. N�••sentid':fe a C�rys!er continua também. estu�ando,
-, Vargeão 50% 10% 40%

Xanxerê 80% 90% 30% 55% posstbllldades' fabncaçao de novos rerodutos, InclUSive de
Palma Sola 65% 90% 50% 60%

- S. José Cedro 90% '98% 50% 50% '20% Outras marcaS, que possam vir a- comp ementar faixas do seu
Guaruojá do SuL 80% 50% 45% 55% 20%
D. Cerqueira 95% .90% 70% 65%

. mercado. .' ..

'

.'

,..�oll.a�í"-" 1(10%,
.

65% 70% 45% 20% 60% 20% 10%
%,. ,S5% 10%' 45% 20% 60% 20% 10% ".

�%. 65% '70% 45% 20% 60% 20% 10%
100% 65% 40% 40%

100% 100% 60% 50%
90% 80% 50% 40% 30% 20%

100% 90% 55% 40% 20% - 30%

CHRVSLER CORPORATION do BRASIL
�

"
I Jlj

,

',,"\, �. I I I '
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'COLUNA DO CASTELLQ

,A via crucis
de Euler Bentes

O General'Euler Bentes Monteiro, antes de decidir
se a aceitar sua candidatura a Presidente da República,
teve pelo. menos cinco. meses para verificar a existência
de condições objetivas políticas e militares que o. de
terminassem a córner o. risco. Obviamente, ele chegou à
conclusão de que essas condições existem e lançou-se à
tarefa com disposiçâo. Não. se sabe se ele previa em toda
a extensão. as dificuldades que encontraria na faixa que
pretende ocupar para situar-se corno candidato, Essas
dificuldades também existem e neste momento ele as

está enfrentando, sem ter aparentemente a assessoria

política mais experiente. A seu lado, estão. alguns ho
rnens de bem, mas de escassa vivência na coordenação
política,

Em primeiro. lugar, o. candidato deve impor-se ao.

MDB, cuja maioria está fascinadapela hipótese de ter

um candidato.'que alia à plenitude estelar a identifica

ção. com a ideologia dominante no. Partido, Mas há bols
ões de resistência, alguns já reduzidos, e outros que irão.
dar trabalho, tanto. mais quanto. oIançamento da sua

candidatura coincidiu com o. auge da.crise sucessória no.'

Rio. de janeiro, área entregue pelo. Coverno à Oposição.
O S�nado.r Roberto Saturnino, que preconiza a candida
tura Euler há muitosmeses, parece disposto a abrir mão.
da sua luta contra o. Sr. Chagas' Freitas desde que o.

ex-Covemador se comprometa a votar, com seus Iidera
dos, no. candidato. presidencial da Oposiçâo. Mas há

ainda senadores 'e deputados que avançaram muito. no.

apoio ao. Senador Magalhães Pinto, cuja personalidade
e cuja atividade constituem outra espécie de obstáculo
ao. General Euler.

A aspiração. do. candidato. de oposição é fo.rIJlar uma

frente de restauração democrática, que reúna o. MDB, as

frações da Arena atraídas .pela candidatura do. Sr. Ma

galhães Pinto. e entidades civis interessadas no. estabe
I�cimento. do. estado. de direito. O Senador mineiro, pela
precedência, teria a presidência desse movimento. Ora,
o. Sr. Magalhães Pinto não. alimenta ilusões quanto à
extrema dificuldade dEdevar seu no.me ao. co.légio. elei
to.ral, mas não. parece dispo.sto. a tro.car a pretensão. de
chegar à Presidência da República pela presidência de
um mo.vimento cívico.. Esse mo.vimento. ele o. v�m reali

zandQ,çrp ri !mo.' crescente, desde aF9nyenção. da Arena, .

e se ton;�ll'mé's;n:âtimli ;esp'écie de vangu:trda da Opo.si�,
ção.. 1!' ;s�bido. que o senado.r; ao. lo.ngo desses meses,
recebeu estímulo.s de generais que lhe pediam manti
'vesse a candidatura po.r tanto. tempo. quanto. po.ssivel.

Ci�nte das dificuldades, o. Sr. Magalhães Pinto. é tam

bém um ho.mem curio.samente mo.vido. po.r uma inaba
lável co.nfiança no. êxito. das lutas em' que entra.' Ele
previu que a situação. militar se agravaria pela crescente

quebra de ullidade quanto. a o.bjetivo.s e a lideranças nas

Fo.rças Armadas e se situo.u em po.sição. de pro.mo.ver;
em no.me da Rev�lução., a vo.lta ao.s o.bjetivo.s inicülis do.
mo.�jmento. de março., o. que, no.' seu entender, seria a

co.nciliação. e o. reto.mo à unidade. A pro.pÓsito., tirante o.

to.m acrimo.nio.so. resultado de uma disputa permanenteI .

entre do.is ho.mens que alimentavam a mesma ambição.,
trans�revo. la página 396 do. "Depo.imento." de Carlo.s
Lacerda, para co.nhecimento. do.s interessado.s, o. se

guinte co.mentário.: "Para entender o. Magalhães Pinto.,
é preciso. �ntender uma co.isa - ri Magalhães não. é um

ho.mem .s�m qualidades, mas tem uma o.bsessão. na vida:
ser Presidente da República. Então., qualquer mo.vi
mento. po.lítico., qualquer co.isa de o.rdem po.lítica que
não. tenha co.mo. o.bjetivo., co.lQcá-Io. na Presidência da

República, ele não. se co.mpro.mete, nem entra, 0.4 entra

e sai no. dia seguinte. O pro.blema dele é' só esse. ,É
realmente o.bse'ssivo. nele".

, Das dificuldades militares não. temo.s no.tícias, mas o.

Gerieral E�ler tem lá dentro. seus info.rmantes e co.nfia
na firme co.o.rdenação do. Geu'eral Hugo. Abreu, apo.iado.
nun1a o.ficialidade que identifico.u sempre no. atual can

didato. o. seu líder. Des!,a liderança, lhe advém o.utra

dificuldade. A liderança se expressa pelà manifestação.
de um pensamento nacio.nalista. No. Brasil, .so.bretudo.
em face da co.nfusão. das décadas de 50 e 60, nacio.na
Iismo. to.mo.u-se quase sinônimo. de so.cialismo. e, -reCen

temente, de estati�Il:W. O General Euler rejeita a quali
ficação. de estatista e declara que jamais fo.i estatizante.
Sua ação. administrativa definiu-se na Sudene, órgão. de
planejame,nto. e apro.vação. de pro.jeto.s de investimento.s
privado.s no. No.rdeste. No. Exército., ele dirigiu o. Depar
tamento. de Material Bélico. e o. Plano. que lá elabo.ro.u,
do. qlial se co.nhece a Imbel, visava a desenvo.lver,a
indústria nacio.nal de material bélico. mediante o. estí
mulo. a empresas privadas existentes e a o.ferta de co.ndi

ções (mercado. principalmente) a no.vas empresils pri
vadas que quisessem se estabelecer em função. do. seu

plano.. Se o. plano. não. teve plena execução. o.u se, na

execução., so.freu desvio.s; isso. nãQ é da sua respo.nsabi
lidade.

O General Euler, �Io. entanto., está co.nsciente de que a

imagem dele pro.jetl:\da, de ·nacio.nalista estatizante, o.

prej�dica e afasta da sua candidatura impo.rtantes seg-
/

mento.s empresariais, mo.bilizando. o.s que se sentem
mais afétado.s para uma ação. erlérgica contnfria às suas

a'spirações. Essa dificu'ldade deveria estar'prevista pelo.
candidato.. Sua po.sição. pQpular, sensibiliza o.s meio.s

intelectuais, a universídade, a igreja, alguns seto.res mi

litares, mas mo.rtifica o.utro.s seto.res. Se ele se candida
tasse ao. pleito. direto., eie seria certamente um candidato
'po.pular. Co.mo. as co.ndições o.bjetivas são. o.utras,�ele
será co.ntestado na base do. incentivo. à candidatura,Ma
galhães Pinto. o.u do. aparecimento.' de o.utra alte.rnativa
militar. Os mais resistentes, preferirão. as meias refo.r;
m�s do. sistema e a segurança do. pro.sseguimento. do'
quadro. atual à experiência Euler.

Co.mo. já sabe o. General Figueiredo., o. General Eul8r
está sabendo. ago.ra que não. é fácil ser candidato. a Presi
dente da República.

'.

A seca e o crédito
A prorrogação dos financia- xando há muito de outros males, Além disso, o agricultor se de-

mentas e do prazo para verici- só tornados mais claros devido à para com uma assistência médica
menta d� custeio da lavou�a - e longa estiagem. O socorro ime-' e um sistema de aposentadoria
mais um crédito de Cr$ 225;00 por diato do Governo foi uma dose de ,imperfeitos, duas outras antigas
hectare plantado -, ajuda que o otimismo; que se filiou ao "ânimo aspirações. Por isso o lavrador já
Governo está dando aos agricul- da chuva", mas 'que, na verdade, chegou à conclusão de que devese
tores atingidos pela seca, não apenas assentou anoeira,

, aposentar mais cedo, porque aí
podem ser vistas como soluções O que pede a lavoura é bem existe uma sensação de garantia.
definitivas para a laooura: No mais: os agricultor quer um preço
meio rural ainda, permanece a in- justo para aquilo que produz. Um
certeza das chuvas nos meses de IUCfO que compense os dias gastos
planti� e também a expectativa e" do plar#io..a colheita. Ninguém
o anseio de que profundas trans- entende mais a magia, por
[ormações sejam �dotadas na po- exemplo, de uma safra que não

lítrca agricola do País. '. cobre até mesmo o que foi gasto
,

em meses, de trabalho. A man-

Embora socorrido nesta fase dioca plantada em Santa Cata
crítica, o lacrador não está mais rina é um caso tipico . É a única
seguro de que a terra vai continuar que suportou o período de aridez,
eternamente produzindo, lhe ga- mas as toneladas colhidas não
rantindo o sustento, A seca é o serão suficientes para cobrir o di
problema angustiante, agora. nheiro retirado do banco para o

. Mas a agricultura vem' se quei- plantio.

O quadro se tornou grave em con

sequência da seca. E o Cooerno.já
tomou prontamente medidas
para minorá-lo. O auxílio do Go
�erno é uma medida de longo al
cance político, e tudo o que se

fizer para o agricultor se refletirá
de maneira benéfica em todos os

sentid;s. É necessário uma refle
.xão profunda sobre esse assunto e

que se adotem medidas quase que
diárias, para que o agricultor sinta

que nã; 'está s'ozinho contra as in
tempéries.

Consequências da estiagem

Os prejuízos causados' até agora nornia.
.

persistente cooperador, visando.
pela prolongada estiagem que está No. documento, o. Covernador - amplamente, para além das conve-

castigando. a agricultura e a pecuá- Konder Reis, completando sua ex- niências regionais, a grande causa
ria em Santa Catarina, segundo. o. posição propôe soluçôes, reivindi- da expansão. econômica do. País. E
revela o. documento que o. Cover- cando o. amparo aos setores preju-, verdadeiramente lamentável é que
nador Konder Reis acaba de passar dicados, as áreas de economia agro-
às mâos do. Ministro Maurício. Ran- Não. pode deixar de interessar a pecuária, em que se concentram
gel Reis, do. Interior, atingem a opinião pública essa causa profun- grandes iniciativas e energias em-
sorna de dois bilhões, setecentos e damente ligada ao. bem estar social . presariais, venham sendo. assim tão.
oitenta e' cinco milhões e setecen- e econômico das populações em duramente prejudicadas, com a
tos e doze mil cruzeiros, somente geral e com repercussão. no. desen- frustração. dos esforços das classes
co m a quebra de produção -de volvirnento catarinense. Nem fal- de produção rural.
mí lh o, feijão, arroz, soja, aves, tará a simpatia de todos quantos Deixemos aqui, po.rtanto., as no.s-

leite, carne �o.vina e suino.s. co.nhecemo.s- o. vulto. do.s. desastro- sas mais firmes co.nvicções de que,
O relatório., que fo.i elabo.rado. so.s efeito.s da estiagem, para co.m ao. enco.ntro. do.s prejuízo.s causadQs

co.m bas.e em levantamento. efe- aqueles que tão. diretamente estão. pelo. fenômeno. das secas, venham
tu�do. pela Delegacia Federal da sendo. atingido.s.. ' as, �Çl!,uçõ�,s:,ªtyj�,radas, n\) do.cu-
A;&ri�?.t�.!i.a e ����;�§e'c��táTla �â;' :, ,De S(lrt�,�q�e, il�!?'!.lR,áII.I��!i??�,a,s.. ",�mê�fus já.emí,p;Q.d�:t:;dQ.Minist'fO-dQ
A"gt:ílê'ú"fttt�fa e Albãs{eéÍrrfél1t'õ' ao' 'medidas (ómádàs, junto às esferas '1ri�W�r, - J:6c'üiriento., qúe �eitera
Estàdo;··f6i en,tr��lle pelcj. Go.verC da ad�r�i;t��çã� f�d��al, peÍo. Go.-· ainda s�licitações ante�io.res,
nado.r ao. Millistro. durante recente verno do. Estado., o.utra náo. deixa de acerca de pro.blem_as pendentes da

,reunião. o.co.rrida em Curitiba. ser a exp�ctativa públiéa de Santa ação. daquele Ministério..
Paralelamente a essas co.nse-. Catarina senão. a que co.nfirme in- A despeito. de tudo., po.rém,

qlJências das secas, o.utras fo.ram tegral apo.io. às justas pr'etensões resguarde-se a co.nfiança. do.s seto.-
mencionadas, incluindo.-se entre fo.rmuladas na expo.sição. co.nfiada res prejudícado.s, a cuja causa, es-
estas o. pro.blema da o.cupação. da ao. critério. do. Go.verno. Federal. tamo.s certo.s, não faltará o. apo.io.
mão. de.o.hra rural, cl.lja dramatici- O no.sso. Estado. tem sido., entre pleiteado. pelo. Go.v.erno. do. -Estado.
dade atinge espec.ialmente o.s tra- o.s demais que aliam esfo.rço.s das
balhado.res vo.lantes e o.s pequeno.s suas fo.ntes de produção às ativida-

.

pro.priet,ário.s, dilatando.-se, de des gerais d'àFederação. em prol do.
imediato., a o.utros seto.res de. eco.- crescimento. eco.nômi,co. nacio.nal,

Prezado,Senhor: Causou-nos estranheza a

notícia publicada por esse Jornal, em sua

edição desábado, 20 dê maio, na página 16,
dizendo qlle "o Réitor Osca.r Alves foi um

dos'responsáveis pelo Decreto 169 -,lei da

própria 'universidade - mais repressivo que
o próprio decreto-lei 477",

A Resolução. 169 não passou 'de um pro

jeto levado ao Conselho Universitário pelo
ex-reitor Ascêncio Garcia Lopes e que

•
nunca chegou fi sei: aprovado. RetiradQ de
pauta pelo atual reitor, esse projeto jamais
foi reencaminhlido ao Conselho e por isso
lamentmnos que tal infonriação tenha sid9
dada por esse _prestigioso órg�o .de im

prensa.
,

Quanto a referência à criação do curso de
agronomia, qUeO Jornal lamenta ter aco�'tecido �ardiamente, sua implantação fOi

.

feita pelo reitor, Oscar Alves exatamente
para corrigir uma falha, dando aso estudan
tes a possibilidade de umafo�ação pro
fissional voltada para os interesses de uma

região eminentemente agrícola.
Solicitamos dar a estas informações a de-

vida divulgação. , ,

Assessoria de Relações Univer.sitárlas da'
Universidade Estadual d,e Londrina.

Cinofilia
Prezado Senhor: Inicialmente, quere

mos cumprim'entá-Io.por sua excelente co

funa "CINOFILIA PRESENTE EM O
ESTADO", a qüal vem alcançando muita
boa repercussão nesta cidade, e; por certo, .

neste e em outros locais da Federação;
Muito nos agradou a elogiosa referência

aos Pastoreiros, o que constitui-se num re

conhecimento e, sobretudo, estímulo ao

trabalho que sempre pro'curamos desen
volver em prol da cinofilia.

CARTAS'
Outro ponto a se destacar foi a sua frase,

por demais oportuna, associando a cinofilia
ao cão e não ao "engocentrismo ·e narci
sismo de alguns 'criadores ... ", represen
tando um alerta e .um chamamento a �uita
gente. Bom seria que todos' a lessem e a

gravassem, pois, pelo que ela ensina, muita
c!)isa poderia ser mudada, daqui para a

frente, em termos de comP9rtamento.
Renovando os nossos cumprimentos;

�omos Cordialmente. Milton Suplicy
Vieira Filho. Presidente

Sociedade Catarinense Cães Pastores
Alemães - JoinvilIe.
N.R. - Esta carta foi endereçada ao Sr. Luiz
Fernando Brito, responsável peh secção
de cinofilia deste Jornal.

Escola Equipada
. ,

Senhor Diretor: Sirvo-me desta concei
tuada sessão para solicitar-lhe a gentileza
de divulgar este esclarecimento que con,
sidero de grande impo.rtância.

Por certo., Sr. Diretor, muitos não tem
conhecimento que na Escola Básica Pero
Vaz de Caminha, ao iniciar o ano letivo de
1978, necessitávámos de 200 cadeiras e 50
carteiras.

Fiz uma solicitação ao Sr, Mauro Ribas,
Diretor da Divisão de Material da SEE,
que de imediato veio cQnfirmar "in loco"
tal necessidade.

Dois dias após, tivemos a satisfação de
receber todo o material solicitado e nossos

alunos assistem suas aulas graças a SEE,
sentados.

Assim sendo., Sr. Diretor, gostaria de
deixar claro que as informações dadas a

este Jorna! e divulgadas no dia 08.05.78,
são completamente infundadas, e, sem

nosso conhecimento.
A Escola nunca esteve tão bonita e nem

6u8tavo NeVe8

possuiu tantas cois�s comó possui e 'está
agora.

.

Aos que estáo interessados em derrubar
o que se fez neste· Estabelecimento as mi
nhas veementes críticas·.

So.u grata a Vossa Senhoria pela divulga
ção desta. Adelir da Silva Raupp - Rua Dib
C1�erem 630 - Capoeiras - FlorianópoÍis.

Congratulações
Abaixo, mais duas mensagens de congra

tulações enviadas a OESTADO, pela pas
sagem do seu 63° aniversário:

, "Comunicamos a Vossa Senhoria que
esta Casa Legislativa aprovou requeri
mento de autoria do senhor vereadpr Clo
doaldo Amaral,.subscrito pelo senhor ve

reador Zany Leite, no qual requereu a in

serção nos anais desta Câmara de Vereado- .

�es de Florianópolis de votos de congratu
lações pela passagem do 63" aniversário de
fundação desse importante órgão da im

prensa cataril1ense.
Limitados ao' exposto., renovamo� a

Vossa Senhoria protestos de consideração
e apreço. As. Nagib fabor - Presidente".

*

"A Câmara de Vereadores de São �ran
cisco do Sul, aprovando indicação do edil
(Álvaro Jorge Braga, anrovada por unani

midade, apresenta a Vossa Senhoria e a

todo o corpo de jornaiistas e funcio'nários
desse conceituado matutino votos de con

gratulações pelo transcurso' do 630 aniver
sário de fundação.

. Aproveitamos o ensejo para agradecer as

divulgações feitas em prol do desenvolvi
men,to' do nosso município, cujo trabalho
jornalístico, de gabarito elevado, é feito

.
com toda a imparcialidade.

No ensejo, renovamos protestos de es

tima e consideração. As. - Orlando Ribeiro
de Campos - 'Presidente".

'
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ESTADO RESGUARDADO sará o cargo de presidente do
Caso venha a prosperar o Banco do Estado ao Sr. Elm'ar •

movimento de surgimento de Heineck sendo, antes, hOlTIe_
candidaturas alternativas nos nageado com um almoço
Estados - em São Paulo já são pelos diretores dos órgãos
três os nomes lançados para que compõem o sistema Co
medir forças com o Sr. Laudo desc e pelos funcionários (do
Natel na convenção - ele difi- BESC.·
cilmente ganhará corpo em VIAGEM
Santa Catarina. O Governador Konder Reis

Essa pelo menos é a im- viajou ontem à tarde para
pressão dominante entre os Brasília, retomando quinta,
deputados na Arena na As- feira. Sua agenda não foi di
semblêia Legislativa. Eles vulgada, .sabendo-se, apenas,
baseiam seu ponto. de vista no que levou um Ievantarnenn,
fato de o Sr. Jorge Bornhau- dos prejuízos causados pela
sen haver composto com todo' seca para apresentar a alguns
o grupo .que se opunha à sua 'ministros.

.

candidatura, à exceção-do Sr. RECESSO
Otair Becker. Este, possivel- A Assembléia Legislativa
mente pela dessíntonía com o deverá 'mesmo entrar em re
desenrolar dos acontecimen- cesso branco a partir 'de
tos em, F'lorianópolis, emitiu sexta-feira, voltando a
de Brasília solitária nota rati- reunir-se somente a 4 de
ficando sua p os ícâó e ex- junho, medida que possibilr.
pressando certeza de que a tará aos deputados um pé
corrente da qual fazia parte riplo pelas suas bases eleito
continuaria unida em torno rais.
das suas idéias.' Em vista disso, o Secretário

Na verdade, a escolha do da Educação só deverá com

Deputado. Henrique Córdova parecer àquele Poder no dia
para companheiro de chapa 8, a fim de, atendendo a con-

"

do candidato escolhido pelo vocação, fazer uma exposição
Planalto, e do Sr. Wilmar Da- sobre' os problemas educa
lanhol lpara concorrer à vaga cionais de Santa Catarina.

,

direta do Senado, pratica- Ontem o Sr. Mário Moraes
mente. fez ruir antecipada- manifestou desejo de que a

mente qualquer possível foco sessão especial seja marcada
de resistência à candidatura para essa data e fez um apelo,
do Sr. Jorge Bornhausen. alegando prescrição médica,

A propósito, o próprio Sr. para que ela se realize no pe
Henrique Córdova, no dis- ríodo diurno,
curs.O que proferiu sábado em * *

sua cidade natal, depois de Com o que ficarão frustra-
ressaltar que a ciência polí-

. dos os desejos de muitos pro
tica tem entre seus pressu- fessores, que pretendiam
postos básicos «,

'

a transigên- lotar as galerias da Assem
cia e a negociação; reconhe- bléia. Se a sessão não
ceu publicamente ter ven- realizar-se à noite, eles não
cido "o que tinha mais valor". poderão comparecer, já que

* * *, durante o dia estarão nas salas
Assim, na área política cata- de aula,

rinénse, não há qualquer UNIÃO
perspectiva de fermentar Após longo 'período carac-
movimentos-da rebeldia. Até terizado por sérias divergên
porque os demais parlamen- cias internas, a Arena de
tares dissidentes já estão' com Brusque parece ter encon

seu novo esquema definido; trado o caminho da concilia-
FRUSTRAÇÕES ção: o Sr, Cyro Gevaerd de-

Transposto o prazó fatal de verá ser o candiqato único da
desincompatibilização dos legenda arenista daquele
Secretários de Estado para as município. à Assetpbléia Le
eleições de nove.mbro, gislativa, tendo ainda o apoio
,quedaraqi-�e. ila frhstraç,ão, ·.'d_e' VidaJ::Ramos:, Botuve.rá e

'

três categotiâ,� ptpfis'SÍohaiS':" Guãbl:hi'Ikl. 'e
'

.'

.. (j's "pWfes-SôT�s, po.r não
'

* .,.* * ,

poderem votar no Secretário O pacto de upião foi fir-
Salomão Antõnio Ribas Jú- mado sábado pelas correntes
nior; conflitantes, que reconhece-

,

- os funcionários públicos,' ramo ter sido a desunião a res

por �ão poderem votar no Se- ponsável pela derrota da
cretário Plínio Joselino de Arena brusquense nas elei-
Azambuja Bueno; ções de 1974.

I

- o clero, po.r não poder CONFERÊNCIA
votar no Secretário Nicolau O deputado' Henrique
Fernandó Malburg. Có'rdova pronundou' confe-

* * * rência, ontem à noite, para os

A eles resta o consolo. de participantes do curso de In
passear pelos jardins de troduç(io à Ciência Política,
Burle Marx.

.

promovido pelo Decanato de
DESPEDIDAS Extensão'da Universidade de

O Sr .. Jorge Bornhausen Brasília.
transmite às io horas de Juntamente com o Procu
amanhã a presidência da Co- rador' Geral da República, Sr.
de'sc ao Sr. Eduardo Santos Henrique Fonseca de Araújo,
Lins. di\correu sobre o tema "o

Na .sexta-feira à tarde pas- Poder Judiciário".

Briga de canário

, Aqui a gente acorda muito c�do. Primeiro, p0rque'durmo com as galinhas,
pois vim pa.ra descansar. Segundo, porque ,o dia madruga, .9ue é semprc
v·erão, e às cinco horas já há muita claridade, As seis, portanto', Ja com o sol de

I fora. já estou lendo, escrevendo aLI revis?ndo umas besteiras que trouxe na

mala. "-

O Coronel acorda maLs tarde, lá para as oito, mais ou menos. C�upa'. suas

mangas, seus·cajus,.come suas rodelas •. abacaXI, toma seu caf� torrado e

moído e'm casa - que o Coronel é muito exigente. DepOIS vai tratar dos
���.

.

,
,

'Quando a gente, aí. fala de canário - a)é eu tenho três e um pintagol- nem é

preciso dizer '-que se trata de canário de canto. O Coronel. e�tretanto: vai

tratar - como fazia seu colega Buendia com seu galo,- dos-seus vanos cananos

dé briga,.
.

.

. .

'

Ao todo, são quatorze gaiolões, de um metro e vmte de compnmento,
contendo cada gaiolão. um casal de canário de <briga, parente desses que aí
chamamos de canário da telha ou da terra. Digo parente porque são da mesma

espéde, só que os daí não são de nada. Isto é: não possuem sangue ·de
cangaceiro, "

O Coronel limpa as gaiolas, uma por uma. põe os alimentos especiais -

sementes vánas, vegetais, I'rutas. Depois leva os canários para o sol. exigindo
deles um pequeno Cooper. Cooper sim, daí o tamanho das gai·olas. Dizem - e

eu não afirmo - que há gaiolões de até três metros' E o Cooper é fazer os

canários voarem de uma extremidade a outra, muitas vezes, até abrirem o

bico de cansados,
,

E isso porque canário sem r.esrstência física, que não voa no

cativeiro, não ganha fama na rlnha. Para ser caná
no de rinha digno do nome, 'antes de tudo, é preciso coragem cearense e

resistência física. Ontem à noite, por exemplo - ontem. quinta-feira - ficamo�
na rinha até meia-noite e não saiu nenhuma briga de mais de dez minutos'

Agora é qu·e os canários estão em bri.ga's de treinamento, qU,e coincide com o

final da mudll e o início da's chuvas, quando, eVidentemente, e ano de mverno.

Final de janeiro e in,ício de fevéreiro� quando os canários a�nda estão "bu-

gras", como dizem os canaristas.
,

.

.

Nessa noite só h.ouve uma briga de emoção, com apostas altas, de centenas
de contos, Aqui a moeda é ainda o réis','

.

�ão quero dizer que só existam 'essas, mas cu conheço dua� nnhas de
canário: a do Chico Pereira e a do Canário Clube. Alternadamente, pOIS os

canaristas são os mesmos, as rinhas funcionam às terças e quintas à noite, aos

sába'dos à tarde e aos domingos·duranteo dia intêiro" desde às oito da manhã,
As rinh'as possuem serviço de bar: cerveja, que é a bebida preferida pelos

canaristas e garapas vári�s, Uma mulher, velha e experimentada na arte de
fazer comidas extravagantes para o gosto do Sul. prepara os qUllutes COnl
horas de antecedência. onde não faltam o dendê, á pimenta malagueta, o

colorau, a farinha dágua e cominho.
Os canaristas chegam com suas pequenas caixas, dentro pas quais se

encon(ra um casal de canário. Alguns trazem uma maleta sofisticada, no

interior da qual estão as caixas a que n1C refiro.
,

A rinha tem a forma de picadeiro de Circo, com arena e arquibancada. No
picadeiro só podem ingressar os proprietários dos canários desafiames' e os

dois jurzes. Os jurzes usam pranchetas, cronômetros e outros instrumentos
nec.essários ao bom- e fiel 'desempenho dc suas funções. !

Os canários brigam em gaiolões da própria rinha, aos. quais s;lo adaptados
facilmente as caixas onde estão os lutadores, As fêmeas -'e isso é muito
importante - ficam. d�lante o cotilbate, separadas dos macho� por uma

proteção de palito, para que eles recebam delas o incenllvo necessáriol
Chama-se de dar fogo ao canário. Canário que não tem uma esposa fogosa,

incentivadora, também não terá uma· brilhante carreira na rinha, É com o

fogo. da companheira que' ocanário de hriga se acaba no pau, de ficar cego,
'de perder bico, de morrer no combate. '

Holdemar M�n�Ze8
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Darci e Doso'ina se

amavam. E enfqo
resolveram morrer

Xaxim (Sucursal de Chapecó)- Darci
de Souza e Dosolina Andolfatto, noivos,
suicidaram-se na madrugada de ontem

na localidade de Pocinho, no interior do

município de Xaxim.
.

De repente, dentro da madrugada fria
- relatou um morador - os poucos ha
bitantes de linha Pocinho foram acorda
dos por vozes que chamavam ao longe,
parecia que alguém gritava pedindo
ajuda. "Eles estão mortos, se enforcaram
juntos", dizia aos gritos algumas pessoas.

Em frações de minutos, ainda vestindo
roupa de dormir, adultos, velhos e crian

ças começavam a chegar próximo ao local,
(um paiol), efetivamente, e para espanto
geral, um jovem casal de noivos, estavam

dependurados em dois pedaços de corda,
sem vida.

Por que?

Esta era a pergunta que todos se fa
ziam. Por que teriam se suicidado.aqueles
dois jovens, que dentro em pouco iriam
casar-se? Ambos, queridos de todas as

famílias do lugarejo, e filhos de famílias
"de bem". O desespero era total. Cada

qual dizia não acreditar se não estivesse
vendo diante de si os dois·cadáveres.

Eis que, um cidadão baixa-se e apanha
uma folha de papel. Era uma carta, es

crita a mão. Chamou a atenção dos pre
sentes e reunidos começaram a ler aquela
missiva que contava a história final de
Dosolina Andolfatti (o) e Darci de Souza,
ambos maiores de idade.

'

A Carta

"Que nos desclupem nossos pais pelo
que resolvemos fazer. Não é por eles que
tomamos esta decisão. E sim pelos fofo

queiros q.ue viviam a: falar mal de mim

(ela). Por certo, a partir de hoje, sentirão

remorso até o último dia de vida, esses.
miseráveis. Eu e o Darci, nos amamos

muito, vocês, sabem disso. Eu já não su

portava a tristeza de ser tratada por al

guns como uma qualquer. Então disse

para o Darci que me mataria e ele, pron
tamente, me respondeu que se mataria
também. Ainda pensamos no que íamos
fazer, e por nm nos convencemos que
era o. melhor. Um pedido eUI
quero fazer a minha famÍlia: quero ser

enterrada junto com o meu. enxoval que
está pronto, em cima da cama, e ao lado
do Darci. Se aqui não podemos ser felizes

juntos, vamos tentar conseguir a nossa

felicidade no outro mundo. Adeus ...

"

Comentários

Disseram os vizinhos e parentes que
Dosolina nascera com o destino marcado
e seu final estava previsto. Ela já fora
noiva de outro rapaz há menos de dois

anos, este por motivo até hoje ignorado,
suicidou-se. Ela sofreu muito, mas com

o tempo conseguiu superar e então pas
sou a namorar Darci, com quem noivou
há alguns meses. Ambos viviam felizes,
pensam muito 'no casamento e em .ter fi�
lhos, serem felizes juntos. Uma vez que
outras - contam os amigos - o casal

brigava devido a fofocas e comentários
maldosos mas, após algum tempo, tudo
voltava ao normál e a vida continuava'
bela para o jovem casal.

Sábado à noite, por exemplo, eles esta

vam alegres e conversaram animada
mente com muitos conhecidos. Quando
todos foram para suas casas dormir, 00-
solina e Darci deixaram a casa onde esta

vam e rumaram para um galpão. Lá,
mais tarde, foram encontrados enforca-
dos. I-

Os corpos foram necropisados no hos

pital local e' enterrados no cemitério mu

nicipal. de Xaxim ontem à tarde.

Final de semana

viol'ento em Brusque:
cinco feridos.

Blumenau (Sucursal) -

Apresentou-se ontem pela
manhã na Delegacia de Polí-.
cia da Comarca de Blumenau
o quinto assaltante do Co
mind. Orides Pereira, 32
anos, natural de Blumenau.
Em seu poder estavam 59 mil
que foram recuperados e resti
tuídos ao Comind.

Laércio Teixeira, Danilo
Faustino, 'Osmar Barbosa,
Rubens Theiss e Orides Pe
reira assaltaram a mão ar

mada os funcionários do
Banco Comind na manhã do
dia 12 do corrente quando
estes iriam depositar 430 mil
no, Banco do Brasil. Logo
após o assalto tiveram inicio
as investigações que movi
mentaram todos os homens

disponíveis da Delegacia de

estava bastante deprimido e

pensou em suicídio. Mas a

versão mais provável, é que o

jogador esteve numa festa em

Poço Grande e se desentendeu
com algum torcedor, que o

agrediu.
A uma hora da madrugada

de ontem, o Volkswagen
Azul, placas BQ-5719 bateu
contra o caminhão de placas
IA-0421 (Jardim Alegre
PR" que estava estacionado
na rua Azambuja. O estu
dante Ricardo da Silva, moto
rista do Volks, 19 anos, sol
teiro, residente na Rua Getú
lio Vargas, '213, recebeu feri
mentos na cabeça.

Vítimas de. um capota
mento no Bairro Santa Luzia,
à lh30m de ontem, Antonio
Ferreira Mota, 23 anos, sol
teiro, residente no Bairro Cre
cher , ém São João Batista
(com ferimentos generaliza
dos pelo corpo) e Antonio S.
de Oliveira, que o acompa
nhava, 39 anos.vresidente n.o

Estado de Mato Grosso, que
sofreu ferimentos na claví
cuia.

Blurnenau,
Na quarta-feira, dia 17

quatro deles foram presos de
pois de descoberta a ligação
entre o ex-funcionário do
Banco, Rubens Theiss e o

dono do Opala usado no as

salto Laércio Teixeira. Ru
bens Theiss foi preso e denun
ciou os seus quatro compa
nheiros do assalto. Na mesma

noite três foram presos e 339
mil foram recuperados.

Orides Pereirá tinha via
jado de Blumenau um dia
após o assalto (sábado) e so

mente ontem ele se apresentou
na Delegacia, acompanhado
de seu advogado. Sua prisão
preventiva já foi decretada e o

assaltante está preso com os

demais onde aguardará o jul-
gamento.

.

Ontem, foi expedida a liminar de reintegraçãc
de posse pelo juiz da 3a Vara Cível. POI
volta da I Oh30min o oficial de justiça foi cum

prir e aparentemente os réus, Tiago Rodrigues
e Antônio Margot, acataram a decisão e assi
naram o mandado.

Na ausência do, oficial, contudo, os dois

retornaram ao estabelecimento, segundo um

dos advogados, Eny Pereira do Nascimento, (o
outro é Álvaro dos Passos José Dias) "pegaram
to�diAp.firo.e pertences".

Polícia fecha "ar na

rodoviária para
evitar mais um assalto

Tudo começou porque Tiago -Rodrigues, ge
rente (e cunhado. do proprietário) vendeu o

estabelecimento para Antônio Margot, o que
, forçou o verdadeiro dono, João Placidino
Vieira, a impetrar uma ação de reintegração
de posse. Na audiência de justificação, o juiz
reconheceu que o autor da ação "tem todo o

direito, porque a firma está no nom� dele".

'0 homem que voou'
está hospitalizado

Falecimentos

\

Policiais da Rádio Patrulha e da Delegacia
de Segurança Pessoal fecharam o Restaurante e,

Lanchonete Trevo, na rodoviária, por volta

.
das 16 horas de ontem, porque não foi cum

prida a liminar de reintegração de posse. O
estabelecimento foi fechado, segundo o advo

gado fny Pereira do Nascimento, "para evitar

um possível crime e um saque do dinheiro e

mercadorias" .

;'0 protético Pedro Silva, que há dois 'anos
voa com a asa delta, não foi muito feliz na sua

exibição de domingo na Praia Mole. Depois
de uma série de vôos, por volta das 13 horas,
ele teve uma queda de uma altura de 15 me

tros, aproximadamente, e sofreu diversos fe

rimentos. Pedro Silva, de 28 anos, está inter

nado na UTl do Hospital Celso Ramos, em

estado de coma.

O acidente com a asa delta de Pedro Silva

aconteceu, depois de dois minutos de vôo

ininterrupto, quando era acompanhado por
Gimenez Jesus, o segundo do trio, Pedro re

cebeu uma acedente (jato de vento) a 15 me

tros de altura. a asa do lado direito autornati-

o Cartóno Farias registrou o falecimento, no dorrungo
e ontem, das seguintes pessoas:
Lídia Semmann Hasckel, 53 anos, casada, residia em

Alfredo Wagner, causa rnor us: parada cardio

respiratória.
.

Emília Rosa Borges Firmino, 32 anos, casada, residia
em Gravatal; enfarto do miocárdio,

João Batista Cardoso, 40 anos, casado, residia em Co
'lônta Santa Ana, São José; choque hipovolêmico.
Valdeci Rosa, 3 anos e 4 meses, residia em Biguaçu;
distúrbio matabólico-desnutrição de 3° grau,
Marçal Estevo Balbino, 64 anos, casado, residia em

São José; hedema agudo de pulmão.

Brusque (Sucursal l-s- Três
acidentes e um esfaqueamento
foi o violento saldo deste final
de semana em Brusque, cau

sando ferimentos em 5, pes
soas, internadas no Hospital
Arquidiocesano Consul Car
los Renaux, nesta cidade.

Sábado, dia 20, às I'8h30m,
foi atropelado Valrnor Boet
tmg, residente à rua Azam

buja, 148 e internado no Hos
pital Arquidiocesano Consul
Carlos Renaux com Ierimen
tos na cabeça.

Ele foi atropelado pelo
Wolkswagen verde claro, pla
cas BQ-0286, dirigido por
Germano Flor, 51 anos, resi
dente em Vidal Ramos.

As 14 horas do dia 21, do
mingo, deu entrada, neste

mesmo hospital o centroa
vante Tonho, pertencente
ao Clube Atlético Carlos Re
naux, com ferimento no tó
rax, provocado por uma fa
cada. A versão oficial sobre o

que realmente aconteceu com

o jogador, é desconhecida.
Existem duas versões para o

casá: -uma de que o jogador
teria brigado com a mulher,

Assaltante do
Com-ind se apresenta

na delegac ia

Para fazer vale} os direitos do proprietário,
o advogado encaminhou uma petição à Dele

gacia de Segurança Pessoal, "pedindo garan
tia -de vida e o delegado, urgentemente, aco

lheu o pedido e solicitou reforço policial à
PM. Tomei essa decisão porque até amanhã

(hoje) a lanchonete estaria vazia".

camente estolou (perdeu o controle) vindo a'

cair em forma de parafuso.

A asa e a cabeça de Pedro Silva, que usava

capacete, bateram diversas vezes contra o

solo, "como saltos de canguru", segundo um

amigo da vítima. Um médico do Hospital
Celso Ramos, que atendeu a vítima, disse que
as possibilidades de Pedro se salvar são de um

por cento.

Pedro Silva, natural de Goiás, reside no

Hotel Cruzeiro, na rua Conselheiro Mafra,
em Florianópolis, onde também ,possui um

laboratório na rua Jerônimo Coelho.

Maria Bernardes Cordeiro, 74 anos, Viúva, residia no

Córrego Grande; choque setdiscemia.
Cheila Pisolatti de Miranda Ramos, dois dias, de FIo·
rianópolis, síndroma de dificuldade respiratória.
Arlindo Wede, 57 anos, casado, residia em São José,
oarada cardíaca. .

Antonio GiIIi 58 anos casado, 6 filhos residia à rua

Ipiranga, 177 bairro São Vicente Itajaí SC - faleceu no

Hospital Marieta Konder Bornhausen, às 13 horas do dia
22/05178.

.

José Pedro Peres, 70 anos, casado, 2 filhos, residia $ rua

Duque de Caxias, II, Piçarras onde faleceu às 13 horas
do-dia 22/05/78 •.
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1::.111 seu quarto. no Hotel

SUlllélré. Sebastião Soares. o

Tião. queixou-se ontem à

tarde da total falta de condi

çõés para desenvolver o tra

balho que a atual diretoria do
r '

I MaÍ considera de "renova-

ção", Para ele. renovar um

time significa ao menos criar

as condições mínimas para

que. entre muitos jogadores.
alguns sejam aproveitados
poste ri ormente.

- É uma pena não terem

p1C dado as condições para
trabalhar com o elenco. mas

faço um alerta aos di rigentes
para que cuidem desses joga
dores para poderem futura-

I mente aproveitá-los.
Tião durante o tempo que

treinou o AvaÍ não teve pro
blelllas com os jogadores.
muito pelo contrário, até elo-

, giou o time:

'-; O elenco é bom e não tem

malandragens, Os jogadores
são modestos, mas eles não

têm CONdições para' render em

campo. Pode ser que eu esteja
errado, pois poderia ter ficadó
e.muito bem. mas os jogado
res continuariam mal.

GUERRA É GUERRA

O ex-treinador do A vai sai

tranquilo porque acredita

que fez o que pôde. e, segundo

Esportes -7

ele. "quem pode testemunhar
são os jogadores e o Dacica
que conviveram comigo esse

tempo". E Tião referindo-se
às críticas que vinha sofrendo
foi muito claro: "Julguem-mé
pelo meu trabalho,' princi
palmente os jogadores e os

companheiros de equipe, mas
não pelos resultados negati
vos",

Em relação ao clima criado
no A vaí com a ausência de di

'rigentes em campo.' falta de

pagamento. 'alimyntação
fraca. e nenhum estímulo para
jogar. o técnico asseverou:

- Todo o dia era a mesma

coisa, queixas e mais queixas
dos atletas. E tudo caía em

cima de mim que estava em

contato com eles todos os

dias. Nunca vi. um time' que
não tem nem diretor de fute
bol. ·Nes�e caso guerra é

guerra-e alguém tinha que de
cidir. Quem decidiu fui eu.

'Calvez com prejuízo para
minha carreira.

RENOVAÇÃO
Com a calma de quem trei

nou mais de vinte times de fu

tebol em vários estados, jog?U
pelo Flamengo e Olaria do
Rio, Sebastião Soares comen-

,- Os jogadores entram em "poderia estar jogando em

campo. correm 70 minutos e,' 'qualquer grande. clube brasi
já não conseguem manter oleiro", 'Quidinho também po
ritmó de jogo. Culpa do pre- deria ser um bom jogador se

parador físico') Não, O pró- gundo suas observações.
prio Dacica é testemunha Mas. o grande alerta de
disso, quem não se alimenta Tião é sobre a "renovação",
bem fica desnutrido e esgota' quando diz que "não sefaz um

as, energias. Balduíno do dia para à noite",
Além do mais, recomenda aos

diretores que se quiserem
formar um time competitivo
devem dar mais atenção ao

elenco e à torcida, U ma boa

medida seria determinar "um

diretor de futebol que moti

vasse, os jogadores e os torce

dores".

Após mais um .treinador

que passa pelo Adolfo Kon

der, Dacica deve retornar e

,acumular funções e ontem à

tarde no estádio o preparador
declarou:

� Espero que contratem
um novo treinadorquando o

Tião oficializar sua demissão.
Eu já fiquei quatro meses re

centemente e acho que isso,
não resolve.

Hoje pela' manhã, Tião
,

apresentará sua dernissão ofi
ciai à diretoria do Avaí. de

pois permanecerá alguns dias

na cidade esperando um pos-.
sível interesse de outro clube

de Santa Catarina.

E Tião aproveitou para re'
latar algumas coisas do pa,s
sado '

tentando demonstrar

.

como é possível reerguer urna

equipe de futebol:
- Em 1975 eu assumi a di

reção técnica do Confiança,
em Sergipe; quando o time es

tava lá e mba ixo. Passado
algum tempo. o meu centroa
vante era o Nunes. É isso
mesmo. o centroavante que

. foi cortado da seleção brasi
leira, Depois ele foi vendido
para o Santa Cruz como um

craque.
Para o ex-treinador do Avaí

o atual time tem jogadores que
poderão, tornar-se craq UeS,
sendo que o mais destacado,
segundo sua opinião. é. Célio,
O jovem lateral direito tem

"um excelente toque de bola,
movimenta-se bem e sabe jo�
gar". Mas, recomenda "hu
mildade" ao lateral. Ou tro

tau a atual situação do A vaí: bom jogador seria Cacá, que

. "

"T d di
.

.

' O -o la era a mesma çOlsa;

Queixas e mais queixas 'dos
atletas, e sempre em cima de
mim. Nunca vi um time
sem, Diretor de Futebol,
Neste' caso é guerra 'e al
guém tinha que decidir.
Saí, mesmo com prejuízo
para minha carreira. Con
fesso que foi uma pena não
me darem condições de
trabalhar· com este jovem
elenco, que é bom e .não
tem malandragem. Os joga
dores atualmente só correm

70 minutos. E acho isso nor

mal pára quem fica desnutri
do e sem energias. Para reno

var' um time,' é preciso que a

diretoria dê atenção aos joga- .

dores e à .torcida. Afinal de
contas, não se faz um Balduino
do dia prá noite".

Renau'x' contratou' Nivaldo Gouveia

cesso, \

Aliás. esta não'é a primeira vez

que Sicuro e Master wmult,uam o

automobilismo do vizinho Es
tado, o que' tem ocorridó com
muita frequência. com os dois di- ,

rigentes i ncompatibi lizando-se
com pilotos- das mais variadas
modalidades, navegad.ores e, in
clus.ive. com a imprensa do Pa-
raná,

,I

para discutir o caso do centroa
vante Tonho, internado no úl
timo domingo, às 14 horas, com
uma facada no peito, no hospi
tal Arquidiocesano Cônsul
Carlos Renaux.

Sucesso o VI CampeoQ,ato
" Estudantil de Atletismo

,

.

. �'."
.

..

'

-

'Blumenau (Sucursal) - Numa promoção da Secretaria de'Educa-'
O sorteio da o�dem de largada ção e Cl1ltura de Blumenau e com a Goordenaçã.o da Comissão Munici

será realizado na próx i ma· pai d€ Esportes realizou nos dias 20e 210 VI Campeonato Estudantil de,
, quinta"feira. às 21 horas. na',edli! ,Atl�tiSÍlJO da cidade de Blumenau nas dependências do]3° Ba\alhãÇJde,i

_ Inlahtaria de Blumenau,
,

'

�
,

"

d0' Autol1},óvel'Cl�be de Cu-r�tiba Na categoria mirim feminino a cl?ssificação fi.col! assim: 75.m�tros
e, laq�ad�, se clara na manha �.e "rásos, eln primeiro lugar, Valinda Br;umund dá Escola Básiea"Mwnic.i.,sabado, ,as 9 horas; no (€ntro (1- ,. páI' FelipeSchmídt;800 metros, Rosane Sc!in-ei'der da E.'�:M, Leooçrío .

,v�co de .. CUfLtl0a: ç!elronte ao Pa-'
i lli'e,al; 4x75metros, Maria Marcia, M�rcil.cne,e Márile da Emp,'Llicio'Iaclo.do .0o,�emo., ,," "
,', Esteves' Saltó em AItur-a JVOIle 'Mdte Ela EEM Lauro Múller' Salto'

"', 0'::t�v9ntárilenJ().!,da" ..prova foi
.

e'm Di�tâJ1Cia, Tâ,nia We�ge ,da J::B� Lcoberto Léal e Arreme�so de
realizado com o em'prego' de lIm Peso, Neide Lucíani da EBÉ João Wiâemann, A.classificação final de.u.
Passat-TS, equípado com pneus (:) primeiro lugar à Escola Bási,ca Munici,paL Leoberto Leal com 46'
CN ..J'6. COf;Íl 26 libras C'. ail1da, p0ntos,'., .

> .'
,

.
,

'

"Twuin"Master",
.'

c:;ategória,Mirir,n MilS,«mlino: 75 metros ra'sos, em priméiro lugar
Sérgio Barbieri da EBM Machado de Assis; 1200 metros, Edmilson
Martins da EBE João Widemann; '4;1(75 m. David, Luiz, Jurandir e

Gilberto ,da Escola Barão do .Rio Br'anto; Salto eml Altura, Júlio
Gouv.eiá. da E.,BarãO.do Rio Branéo; Saltá em Distância, Ronaldo da
Rosada' EBM Alberto Stein e Arremesso de Peso, Júlio'Gouveia da

"

Escola Barão do Rio Bqnco, Nq classificação finál a, Escola Bmão do
Rio Branco fi'cou em primeiro lugàr eom' 53 pontos"

'

J

Categoria Infantil 'Feminino: 100 metros rasos. Sandra Eleotériq
da EBM Almirante Tamandaré em primeiro lugar; 200m rasos, Sandra
Eleotériü da EBM Almirante Tamandaré; 409 m. Edna Franco da
Escola Barão do Rio Bran,co; 800m. Mârli Ecçel da LB, M, lauro
Muller; 1500m. Mar.li Eccel da EBM Lauro Muller; 100m Barreira,
Silvana Theiss da EBM Vidal Ramos;.4xl00m, Salete, Sandra. Maria e

Vera da EBM Almiianté Tamandaré; Salto em Altura, Marlise Manski
da EBM Baumgartem; Salto em Distância, CláuLlia B, Amorim da E�
Júlia L" je Almeida; Lançamento' de Dardo, Iracl MedelFos da EB
Baumgarten; Arremesso de P�so, Clesia Amorim do Colégio Francis
cano Sarto Antonio e Lànçamento de Disco,'lsolde Neike da EBM
Leol)ertc, Leal. Na classificação final a Escola Básica Emilio Baumgar-

. tem ficou em primeiro )ug�r co[li 54 pontos.
'

lnfanlil Masculino: 100m rasos, Mauricio Borges da M. T, D,Ama�
para se constituir mim grande su- ral; 200m rasos, Ma�rfç_io,Borgesda EBM T. Do AmaralAOOm rasos,

Sérgio Sanseverino do Colégio S.Antonio: 800m. Valdemir li,,"
mermann do Senai; 1500m, Valçlemir limmermann do Senal; 3000mt,
Valdemir limmermann do Senai, 2000mt, marcha atlétjca, Ademir dos
Santos da EBC Techentim; 1l0m'c/barreiras, Sérgio Werner daEBM
de Assis; 4xl00m, Gilmar, Mar_celo, Paulo e Alan da Escola B, do Rio
Branco; Salto em Altura, Dario Klems da Ebap Gomes; Arremesso de
Peso, Roberto Loitzke da EBM de Assis; Lançamento de Disco,
Roberto Leitz K E, da EB M de Assis; Lançamento de Dardo, Rob�rto
Leitzke, Lançamento de Martelo, Márcio Borges do CF Santo Anto
nio; Salto c/vara, IvO' Krug da EBM Lúcio Esteves e Salto' Triplo,
Diether Schuldt do CF Santo Antonio, A classif'icação final deu como a

Escola Básica Municipal Machado de Assis, com 100 pontos,

�NtREcOM··sui SELECAO E'''' CAMpo.
-,�.�--

,

, .

o DESABAFO DE· nzo

'Natanael com problemas para escalar a
passado, foi supervisor do Avaí, '�Iube. Embora nunca estivesse
durante o' nacional. , ,afastado do Futebol," ultima

Como treinador, Nivaldo, mente Nivaldo Gouveia vinha
Gouveia já dirigiu o Palmeiras trabalhando como, fiscal da Fa
de São Paulo', esteve três vezes zenda, no Paraná.
no Atlético Paranaense, duas O novo treinador já esteve '

vezes no Colorado, dirigiu o conversando com o zagueiro
, Itajaí (Sucursal) - De comum acordo entre as duàs dire- para essa partida. Provavelmente eles só poderão ser lançados

Operário de Ponta Grossa, Acre, recentemente dispen- O jogador deverá ficar ainda ções, a partida entre Joaçaba x .Marcílio Dias, lnarcada para na equipe no próximo domingo contra o Juventus de Jaraguá
Arapongas, Sej eção Para- sado pelo clube e manifestou o um ou dois dias em recupera- amanhã ànoite, foi transferida para quinta-feira, às 16 horas no do Sul. ISSG obrigará o treinador a promover a .volta do e\
naense e já foi técnico também desejo de tê-lo novamente de çâo naquele hospital e entâo, estádio Oscar Rodrigues da Nova. A transferência foi motivada

.

juvenil João Luiz à equipe. ao lado dc C1CO. permanecendod M t I lta
ã '. S d di com os fatos totalmente escla-

E
'

'

'I de I'o 1 e ropo . vo a a equrpe, egun o o Ire- pelofrió que-se faz sentir nesta época do ano, que.prejudicaria dson como terceiro tornem e mcia-canc la,
t d fut b I R b Morít recidos, a 'diretoria vai estudar I v , ,or e ru e o, u ens on Z, sensivelmente a arrecadação, caso o jogo fosse disputado 'à Outro jogador que não 'poderá atuar quinta-feira. é o quartoO c�ntrato foi assinado "a diretoria está estudando o quaisas providências cabíveis

noite, zagueiro e capitão da equipe. Reginaldo. por ter recebido oontem e o ,treinador deverá caso, mas é praticamente certo para o caso. J
O tre'inador Nivaldo Gou- permanecer. em Brusque co- que atenderemos o pedido do A versâo mais aceita, na ci- A delegação do Marcílio viaja para Joaçaba. às 16 horas de terceiro cartão amarelo da .segunda.séric. ,

, v.eia, também foi jogador de fu-, mandando a equipe do Renaux novo treinador, mesmo porque, dade, é que Tonho esteve amanhã, em ônibus especial. devendo ficar hospedada no Ala- Sua ausência. porém, não chega a preocupar Ferrei rn. que já
: tebol (goleiro), tendo come- até o final do campeonato cata- Acre, como todos sabem, co- numa festa em Poço Fundo e barna Hotel. poderácontar com o central Nico, cuja condição de jogo roi
, çado no' Paula Ramos de Flo- rinense. As bases do contrato' nhece quase' tudo de bola. 'deve ter tido algum atrito com Para esse jogo.o técnico Natanael Ferreira conta com vários;' liberada na serna.na PAssada pela CBD', O jogad.or'Ja rú assim .

.
-� rianópo lí s, passando poste- nâo foram reveladas e ontem' Acredito .que, PO{ll�"�n��sa Jliiht'o'r,geçlor, que 9 a'g"ed,i� problemas para esealar-o-time. Ca�,o;"exp'LI�i!t@í'llirrg�'na: sua estréia ne'sfé�I?&OlfYédhitttPI'tirffia·nCfu'to"iiil!il.râtTIía a dupla dé,r'ion;ntmte • pifo'j <:;;oritibi,l, ,mesmo-lj�à'1d.!l viajou, 'para que o treinador terá cem o JO- com uma facada no tórax. O te- partida.com o Carlos Renaux, terá de'tfimprir'süspensâo auto-'· zagueiros de área, '1 ,:'

<, ","
, Monte A'l.eg,re,·Ferroviário" Se- CurifiSã, onlte resi'd'ê"â' sua fa-: gador, não haverá mais pro- rimento foi apenas superficial" .'

Chi S
'

d 'I d dA'
. '

R
"

'I _

P I' S I B
'. T

-

blemas". '., devendo o jogador permanecer manca. ICO, amara.all1 .a não estárota mente recupera o a vitorra contra o enaux.que manteve o nmc na ca-
I reçao. .

au rsta, e eção srasr- mt Ia.
contusão no pé direitoedeverá ficar mais urna-vez fora.' liderança- do Grupo :'A .... ao lado do Criciúrna. valeu a ,ca, da; leira (no Panamerieano) e Pal- Hoje o treinador já 'se apre- CASO TONHO inteFl13do principalmente para

t meiràs (SP), .onde enc;errou, a senta em ,n'I'Usque 'e amanhâ A diretoria do Carlos Renâux se recuperar da enorine de-, Para agravar ainda ruais a situação, ,Beta Lúci.o e Maurício'. jogador ullla gratificação de Cr$ 300 cruzeiros. paga ainda no,

t sua carreira de jogador, No ano deve iniciar seu� trabalhos no esteve, reunida ontem à noite pressão em que se encontra., os outros dois meia"ca.nchas, dificilmente terão condições legais �estiários após o jogo,
. (�------������������������������������========================�������====================================�==�==::============================-=======�====;;m;

Bl1lsqi.te (Sucursal) - O Car
los Renaux contratou ontem o

, treinador Ni�aldo Gouveia,
para orien1ar a equipe até, o

final deste campeonato catari
nense. Os diretores -do clube
também estiveram reunidos
ontem à .noite, para discutir o

caso do centroavante Tonho,
I que no último final de semana,

recebeu uma facada no peito,
,

em situação que ainda nâo foi
esclarecida totalmente.

A PRQVA ,

O' Ra:Jlye, de Maio terá um 'per
CUrso de 100 Çjuilôme'tros. que
serão cl:lmpridos .em, cerca de 3
noras. já que o roteiro inclui, em

sua quase totalidade, trechos de,
difícil traçado. com estradas de
piso irregul'ar. incluindo passa
gens por riachos,

, Em seus 100 quilômetros. ,o

Rallye de Maio passará pelos se

guintes municípios paranaenses:
Araucária. Balsa Nova. Con
lenda. Curitiba e Guajuviql. A
largada e chegada da prova será
em Curitiba. no Centro Cívico,
,na,frente do Palácio do Governo,
A ,prova. pela sua curta duração,
não tem em seu roteiTo neil h u,rn

neutralizado para abastecimento
ou Socorro mecânico.

'

'meia cancha do' Marcílio, Outra vez,

Na. pro�oção "

:nacional'

',.. '\
." 'consegue

>
'

o 3�. Iuga.r-

Paulo'César Zimmer, de
.

Blumenau, classificou-se em

t�rceito .lugar, entre 200 atle-
'

tas" nu 53 Competição Atlé-
.

tica Nacional da Indústria,
promovida pelo Serviço So
cial da Indústria - SESI - na

cidade de. S'an,io A'ndré, em

São PaHlo.Ramon, represen
tando a Polícia Militar da
quej� estado" conquistou. o

pri'meiro lugar' e Bergara, da
Portuguesa de Desportos, o

segundo lugar.
'

Outros atletas catafinenses
classificados foram: José An- .

tania de Souza, 70 lugar; Ro
gério Martins, 90 lugar e

Almir Giffbtorn, em 180 lu

gar, todos de·Joinville.
A prova foi disputada na

distância de 8.600 metros; nas

ruas de Santo André. Partici
param da prova represel'ltan'::
tes do Paraguai. São Paulo,
Belo Horizonté, Brasília, Rio
Grande do Sul, Bahia, al�m

.

de outros estados brasileiros ..

.• ·�I

FCDU promove

olBCUCA

Aulas de voleibol
J

para �rianças
Visando, fórmar novos
atletas ,e incenrivar .àinda mais'
a prática desse �sporte. a ·Federação, '

Atlética Catarinense. a

pártir d� último dia 9,

âbfiu inscriçôes para a çscolinha
de,Vole\0o!, que funciona
aas 14' às 16 ho.ras na' quadra

,

do:ginásio da, FAC.
.

A Escolinha de Vgleil101 foi
criada com a i�tenção básica
de incen'tivar.

.
�� crianças de 9 a 12 anós,
de am bos os sexos.
'sem taxas ou mensalidades,
tem aulas às segundas.
quartas e sextas-feiTas,
ininterruptamenle durante
o resfo do ano,

-Será realizado ncsla capital nos dias
1'0 e 11 do próximo mês. o II 'CampconiJto

Universitário Calarincnsc de Atletismo,

promoção' da Federação Catarinense
de Desportos UniverSitários,
As inscrri;ô�\. por entidade,

.

ficarão abertas. âté o dia
31 e a's dos atletas se encerrarão

somente no dia 9 dG junho,
A FCDU comunica que'poderào

partiCil1Ú do II CUCA todas
as Universidades e Fundaçôes

Educacionais de Ensino Superior.
'e com isso espera uma acentuada
melhora nos índices registrados na

primeira cornpcliç.10,
Todas as provas serão realizadas

'na pista ,de atletismo da Universidade
Federal de Santa Catarina,

,

·
�

EDITAL DE TPMADA DE PREÇOS N° 07/78
A Companhia Catarine�se de Armazenamento � COCAR, Sociedade de Economia Mista, registrada

na Junta Gome'rcial do Estado de Santa Catarina,sob o na 42,291175, CGC/MF na 82,951,021/0001-57,
com sede à Rua João Pinto. esquina com Saldanha Marinho na 1-A, em Florianópolis _ se" comunica
que se encontram à disposição, dos interessados o's elementos da Tomada de.,f'reços na 07176, desti
nada a selecionar propostas para o fornecimento de ferramental para oficina do Terminal Graneleiro

, de São Francisco do Sul.
A cópia do Edital poderá ser obtida no Departamento d,e Materiais. onde os envelopes: ,Documen

tação (na 1) e Proposta (na 2) deverão serentregues até as 09:00 (nove) horas do dia 13 (treze) de

junho de 1978,
'

Florianópolis, SC, 19 de maio de 1978
ADIRETORiA
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ues co\oridos
Agora, 3� craq- tampinllas de
.', ' todas as

'em. Co\a e Fanta.
", Coca- . ue

Bo\a pra fren�e q
n'\

a torcida esta c� �

sede de go\ ...
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



8 Esportes

Nelinh�, Zé Maria e

·Nunes, personagens
de um dia muito

agitado ,na seleção
r

A convocação de Nelinho e os cortes de Zé Maria[.ie Nunes

movimentaram o dia da Comissão Técnica e seleção brasi

leira ontem, O lateral do Cruzeiro fez exames médicos e foi

liberado para resolver assu ntos particulares em Minas, mos

trando muita tranquilidade sobre o compromisso que está

assumindo. Nelinho está consciente de sua condição de re

serva, pelo menos nestes primeiros dias de seleção: "Toninho

é o titular'u Em Recife a torcida não aceitou a dispensa de

Nunes e u�:a fã do jogador chegou a desejar até que "Rei

naldo quebre as duas pernas:" Zé Maria aceitou com natura

lidade seu corte e manifestou vontade de descansar dez dias

antes de operar o joelho machucado.

I!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!Latera l!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!t
Não tinha assistido ainda

na televisão brasileira um

programa ao n{vel da quali
dade do que foi apresentado
domingo à noite pela TV
Coligadas. Digo principal
mente em função da sobrie
dade, desde a condução dos
debates, até a participação
dos convidados. Com exce

'ção de Armando Marques,
todos falaram de esporte e

.

especificamente assuntos
envolvendo, futebol, sem

tumulto, sem paixão, esta
belecendo um tratamento
honesto para tudo o que foi
colocado em discussão. Não
levando em conta os olhí
nhos revirados do Arman
dinho o programa teve um

desenvolvimento exce-

. lente. O apresentador Ar-.
mando Nogueira colocou

sempre oportunamente um

ponto final nos debates, evi
tando que o papo se diluísse
e se tomasse insosso. Ru
bens Minelli, apertado por
Belini, Rui Ostermann,
Celso Itiberê. Zé Maria de
Aquino, Osmar Santos e

Armando Marques; os de
mais convidados, negou-se
a fornecer a sua formação

. ideal para o selecionado

brasileiro. Inteligente
mente? ele preferiu dar o

seu esquema que, por con

sequência, acabou mos

trando ao telespectador
mais atento, suas·preferên
cias em termos de jogado
res. "Bate Bola" é o nome

do programa que, espera
mos; não fique somente na

apresentação de domingo.

. O Criciúma estava disposto a

emprestar alguns jogadores juvenis
ao Avaí. Estava porque, ao tomarem

conhecimento da penúria avaiana,
.

seus dirigentes desistiram
imediatamente de qualquer

proposta ao clube da_ capital.

Miro. Ao mesmo tempo fi
quei sabendo também que-a
volta de Joel Castro a Cri
ciúma é assunto forte. Os
entendimentos já foram ini
ciados e serão concluídos
somente após a Copa do
Mundo pois Joel viajou
ontem a Porto Alegre e de lá

.

segue para a Argentina.
'

Falei com Miro Andrade
ontem por telefone; Entre
muitas coisas, explicou
porque seu trabalho e o de
Joel Castro não deu certo no

Atlético Paranaense. O
clube está em derrocada fi
nanceira e seus dirigentes
pararam no tempo e no es

paço, foi o que me alegou o

-----------'.----------�
Com o Londrina chegando a Florianópolis para 6 jogo de

amanti� com o Fizueirense. lembro de unta conversa oue tive
com o técnico Geraldo Roncatto em Chapecó. Perguntei sobre .

alguns jogadores bastante conhecidos seus que fazem 'parte do
elenco atual do Figueira e ele falou particularmente a respeito do
aproveitamento de Neguinho. Palavras textuais suas: "Não pode
render nem a metade do que sabe na posição em que está sendo
escalado". Foi o Roncatto que falou.

------....._----

A oito dias da Copa, o

Brasil perde Zé Maria e

Nunes: Quanto ao centro

avante, acho que não há mo

tivos para zrandes. nreocu

pações pois com Reinaldo
e nooerto estaremos bem

.servidos. ( Isto é, se o mi
neiro aguentar a bordoada
firme que vem por ar). A si-

tuacão mais delicada ficou
na lateral direita onde o jo�
gador corintiano estava
dando conta do recado com

sobras. Com Nelinho ( pre
firo este) ou Toninho, cai

por terra muito do -que
Claudio Coutinho conse
guiu nestes meses de pre
paração para o Mundial.

•
Tiãofoi muito honesto com o Avai. Aproveitando-seda

situação, poderia ficar pois ninguém iria lhe cobrar nada em
termos de resultados. E a desculpa seria sempre a mesma- "estou
trabalhandoêom garotos e um urne em lormação. D clube não
me dá melhores condições", etc, etc. Mas Tião preferiu sair,
Justamente pela força dos argumentos que poderiam justificar
sua permanência como treinador avaiano. Ponto prá ele:

_
..

CAIXA
ECDNÕMICA
fEDERAL

Resultado provisório do Concurso Teste N.O 390, apu-
rado em 22/05/78

.
. ,

Total líquido a ratear Cr$ 46.164.125,07
27 apostas ganhadoras com 13 pontos; cabendo a Cada
uma ; Cr$ 1.709.782,41

DISCRIMINAÇÃO DE APOSTAS
GANHADORAS POR ESTADO:

Bahia 2

Espírito Santo 2
Goiás 3
Minas Gerais 2

De acordo com o artigo 19na Norma Geral dos ConcuF
sos de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de 10
dias, contados a partir desta data, para reclamações, "as
quais deverão ser apresentadas na Rua Gal. Gaspar
Dutra - Ed. D. Diga, até o dia 01/06/78.
Não serão aceita� reclamações pqr via postal.

Rio Grande do Sul. .. .. 2
Rio de Janeiro 5
São Pau lo "

11

'_���C�
'.

HDE,R�L .

TESTE 388 (RATIFICA�ÃO DE RESULTADO)
A Caixa Econômica Feeral - cqmuni'ca-qúe não

.

houve reclamação relativa ao resultado do Concurso
Teste n.O 388..

Assim, naTorma do que determina o artigo f8, da
Norma Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos,
fica ratificado em caráter definitivo o resultadq publi
cado no dia 09/05178, cujo valor para cada aposta. yen
cedora é de Cr$ 2.002.841,44 (dois milhões, dois mil; oi
tocentos e quarenta e um cruzeiros e quarenta e quatro
centavos). .

. O pagamento'aos ganhadores será efetuado a partir
do dia' 23/05/78, .na Rua Gal. Gaspar Dutra - Ed. Dona
'Olga.

--.'

.
.

-

.

. Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
: 23/05/78.
I Observação: Não haverá pagamento de prêmios em dias
destinados a prestação de cOAtas dos revendedores.

"Toninho é O titular"
Rio - A ficha médica com todos os exames de rotina que fez no

Cruzeiro no início deste ano e que ficou de pegar em Belo

Horizonte para apresentá-Ia a comissão técnica da CBD e al

guns negócios que tinha de defin�r na cae,ital mineira atrasaram

a apresentação de Nelinho ao tecruco Claudl� Co�tlnho.
O lateral foi submetido a uma Iigeira avaliação clínica ontem

pela, manhã, no hospital Miguel Couto -:- o médico Lidi�
Toledo se deteve em examinar seu joelho direito, operado ha

.

dois anos - e à tarde foi liberado para resolver todos os

problemas em Minas, ficando de se apresentar hoje pela manhã
no hotel Pinheiros.

Nelinho chegou bem cedo ao local marcado onde Mário
Travaglini o esperava e mostrava tranquilidade absoluta em

relação. ao exame que muitos consideravam decisivo para
confirmá-lo como novo convocado.

O médico Lídio Toledo, depois de observá-lo, afirmou que o

estado do jogador é satisfatório e só se deteve em examinar
cuidadosamente o joelho por uma precaução natural em-rela
ção a um ponto vulnerável - Zé Maria foi cortado porque
sentiu uma contusão no joelho esquerdo.

- A imprensa. do Rio e São Paulo me dá muito mais apoio
do que a mineira. Em 74 antes da convocação para a seleção, os

cronistas mineiros fizeram uma pesquisa para saber quais os Porto Alegre - A entrada de To
jogadores de lá que poderiam ser chamados por Zagalo. Pois ninho no lugar de zé Maria será
bem: foram relacionados 30 nomes (IOdo Cruzeiro, IOdo explorada pelo técnico Aparício
Atlético e IOdo América) e o meu foi ignorado. Viana e Silva no jO&? de quinta-

feira, pois a seleção gaúcha temNa verdade, Nelinho confessa que se relacionam com um
sua principal' jogada de ataquecírculo muito restrito de jornalistas e que apesar de encontrar justamente na ponta esquerda,

certas dificuldades em Minas o ambiente no Cruzeiro cObmp��sa com Eder. .

os problemas que tem enfrentado. E suas maiores reclamações
.

- Nós faremos duas coisas em

ligam-se a imagem que tem entre o público mineiro: função desta mudança - expli-
- Apareci outro dia com um carro esporte, um Bugre, e

cou Aparício ontem àtarde. Pri-
meiro, tentaremos anular o overl

todos disseram que estava com um automóvel importado. Acho laping queo Toninha sabe fazer
que o mineiro não gosta de ver gente de fora ganhando dinheiro muito bem, principalmente se o

lá. Aliás, meu salário sempre foi motivo para polêmica embora Gil jogar. Em segundo lugar, pro-
:> até pouco tempo depois da Copa de 74 ainda recebesse apenas curaremos explorar a deficiência

Q d C $ 23'1 que a jogada do Toninha 'causa 11Cr$ 5 mil mensais de ordenado. uando pe i r rm para defesa. Para isso, eu mudarei as
renovar, o pessoal reclamou e surgiram muitas ondas. Estou instruções do Éder.
pensando em comprar urna Mercedes, já tenho o negócio enga- Segundo Apar ício Viana e

tilhado, e aí então quero ver o que vão falar. Silva, o jogo de quinta-feira entre
Nelinho é desembaraçado, e nas vezes em que foi assediado a seleção gaúclía e a Seleção Brasi

, ontem no Miguel Couto, por curiosos e até guardadores de leira será um confronto de dois
esquemas: o 4-3-3 dos gaúchoscarros, deixou-os a vontade. Não tem posturas estudadas nem contra.o 4-4-2 da seleção. '

tenta darentrevistas sofisticadas, parecendo estar sempre tran- - Eu não abandono este es-
. quilo, mostrando temperamento humilde. Indagado se temia quema - disse Aparício. Ele
enfrentar o problema de adaptação neste curto perí9do que tem permite variar mais rapidamente
para se preparar para a Copa, garantiu: para outro qualquer que o joga

-. É hora de definição na seleção e como, estou bem física- exija. Já a Seleção Brasileira está
jogando num 4-4-2 ou mesmc

mente tudo se torna mais fácil. Acho que Coutinho não vai me
num 4-6 que o Coutinho ideah-

lançar nem meio tempo contra o combinado gaúcho, porque o zou. Este -esquerna nada mais
ideal seria deixar que me adaptasse com mais tempo. Mas, se pode ser do que a volta da velha
for escalado no segundo tempo, não creio que acabe prejudi-

.

sanfona, onde todos voltam para-.
cado. marcar. Não creio que seja o me-

lhor.
.Por enquanto, tenhoconsciência de que Toninho é o titular.

Aparício Viana e Silva, obser-
vador da CBD no Rio Grande do
Sul, acha que a Seleção Brasileira
rem como defeito fundamental a

ausência de um, ponta-esquerda
característico.
-A seleção tem dois ponteiros

na direita e nenhum na esquerda.
Com o Toninha e o Gil, o lado
esquerdo da nossa defesa ficará
sobrecarregado. Mas, em com

pensação, a Seleção Brasileira'
não tem ponta esquerda, princi
palmente com a negativa pacífica
do Rivelino em cair P9r aquele
lado - observou o técnico'
gaúcho.

A equipe mais provável dasele
ção gaúcha para o jog_9 'Q!<
quinta-feira é a .seguif\te: Corbo;
Lúcio, Salomon, Oberdan ou Be
Iiato e Ladinho ou Tabajara; Ca
çapava, Falcão e Tadeu Ricci;
Tarciso, André e Éder. .

"Tomara qu� Reinaldo
quebre as'duas pernas'·

Recife - O atacante Nunes, do Santa Cruz, cortado da Seleção
Brasileira ontem, mostrou-se-mais forte que os dirigentes de seu

clube, e conseguiu não deixar transparecer sua tristeza: "Antes
de tudo:', disse, "eu sou honesto e já estava preparado para
qualquer eventualidade. Só posso agradecer a todos que soube
ram me apoiar nesses momentos difíceis de minha carreira".

"Tomara que Reinaldo quebre as duas pernas", desabafou
uma torcedora quando soube do corte deNunes, e suas palavras,.

retratam a frustração do torcedor pernambucano. ,

"Acabou-se: Nunes fora da Seleção", foi a manchete em oito
colunas de um jornal IScál.

.

,

Pela reação popular, Nunes passou a ser mais querido ainda
em Pernambuco,e sua presença no Santa Cruz significará uma

atração bem maior do que já era, pois além .de bom jogador, os
torcedores o estão' vendo como vítima.

E osgaúchos

já querem

testar o

novo lateral

/
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"Só quero descansar em Botucatu"
.; ,

Rio - Triste, mas conformado, Zé Maria recebeu
ontem de madrugada a notícia de que havia sido
cortado da Seleção Brasileira devido ao derrãilie no

joelho direito. A confirmação do corte foi feita após
um examé final dodoutor Lídia Toledo. realizado
no quarto 708 do hotel Plaza. no Rio.

Apesar de ter lutado até o fim, o jogador já estava

esperando o corte, desde o momento em que chegou
ao aeroporto Santos Dumont, domingo a noite,
vindo de São Paulo e recebeu ordem de ficar no Rio .

enquanto seus companheiros seguiam viagem para
Teresópolis. .

"De fato, isso já deu para me preocupar e quando
fui recebido no hotel por dezenas de jornalistas tive
certeza que minha situação estava difícil. Mas
mesmo assim, junto com Mário Travaglini. subi
direto para o quarto 708, onde me encontrei com os

membros da comissão técnica".
Coutinho 'e Travaglini ficaram em silêncio en

quanto o doutor Lídia Toledo fazia o exame. Zé
,Maria não conseguiu flexionar o corpo sobre as

pernas. Parou no meio do caminho porque o joelho
impedia o movimento. Nesse instante, seu corte
ficou decidido.

Após as explicações do médico, Zé Maria decla
rou 'que pretende descansar em Botucatu. por urna
semana, sem pensar em futebol. "Depois. talvez
volte ao Rio para me apresentar ao doutor Nova
Monteiro e pedir para ser operado. O que não
adianta é fazer tratamento agora e depois sofrer esse
mesmo problema de novo. O melhor é tirar uma vez
o menisco."

Zé Maria quer operar o joelho machuca
curar logo a lesão.

.
Enquanto o jogador falava, um rádio que estava

ligado no quarto apresentava uma entrevista COll1
Nelinho. que dizia de sua tristeza por ter que chegarà seleção na vaga de "um amigo querido e resper,.tado como Zé Maria". Emocionado, o jogador elo.
giou Nelinho e disse desejar-lhe "a felicidade que eu
não tive".

ZéMaria disse ainda que não pretendia ir a Tere
sópolis despedir-se dos companheiros porque a
.emoção ia 'ser muito grande. "Vou ver se telefono
mais tarde para o Rivelino, o capitão da equipe.
para que transmita a todos os meus votos de felici
dade e confiança e que diga que espero que ganhelll
essa Copa para mim, pois isso seria um conforto" ..

Coutinho vai ver a

-'. .

41'"

Espanha em MontevidéU

I

Os espanhóis treinaram ontem em Montevidéu. (Radiofoto AP)

Teresópolis - Apesar de cortados da Seleção Brasi
leira, Nunes e Zé Maria continuarão seus tratamen
tos de recuperação dentro de um plano traçado pelo
médico Lídia Toledo. Em Recife, Nunes será assis
tido também por Braulio Pimentel (médico do'
Santa Cruz) e, em São Paulo, o tratamento de Zé
Maria terá a supervisão de Leo Vilarinho (médico
do Corintians).

Os jogadores paulistas da Seleção Brasileira só
'\ chegaram a Teresópolis ontem por volta das 2 horas

da manhã. Por isso mesmo, foi cancelado otreino
que seria realizado as 10 horas, na granja Cornari.
Com isso todos os jogadores, inclusive os que che
garam no domingo a noite, aproveitaram para
dormir até o meio-dia de ontem,

•

O técnico Cláudio Coutinho deve viajar no dia 24
- quando a Seleção Brasileira embarca para Porto
Alegre - para Montevidéu, onde assistirá ao jogoI'
enf[l';!'l Uruguai-e a Espanha, no estádio Centená-
rio.

. ,

Coutinho reconhece que o programa é dos mais
cansativos (no dia seguinte tem que estar.em Porto
Alegre para dirigir o-último jogo treino, 'contra o
combinado gaúcho), mas acha muito importante

observar o time espanhol.rum dos adversários do
Brasil na primeira fase da Copa do Mundo.

Em Porto Alegre, Coutinho será homenageado
pelo prefeito da cidade de Dom Pedrito,- sua terra
natal. Receberá um "poncho crioilo" para ajudá-lo
se proteger do forte frio de Mar Dêl Plata ..

Foi definida a delegação oficial da CBD (fora os

jogadores), para a Copa do Mundo. Está assim
composta: chefe - André Gustavo Richer, supervi
sor técnico - Carlos Alberto Cavalheiro, tesoureiro
Mareio Para, técnico - Cláudio Coutinho, supervi
sor - Mário Travaglini, preparadores físicos - Ad
mildo Chirol, Sebastião Araújo, Raul Carlesso e
Cleber Camerino, dentista - Radames Latari, ad
ministrador - Antonio Ferreira Duro, massagistas

.
Nocaute Jack e João Carlos, roupeiro - Emilio
Aguiar (Xirnbica) e jornalista - Dacio de Almeida .

Esta é a lista oficial. Fora dela, contudo, é certa
ainda a presença de outros HQmes como os do alrni
rante Heleno Nunes.presidente ela CBD, Mozart Di
Giorgio, secretário geral da CBD e demais "convi
dados constantes": com. Jovino Pavan, superinten
dente da Suderj, brigadeiro Jerônimo Bastos, presi
dente do CND e outros menos votados. .

.

Figueirense :' um treino para
.

.

garantir Oo"al n� meia cancha
Para-o técnico Antonio,

Clemente, Doval foi um dos
casos mais típicos entre os jo
gadores que somente agora,
após meses de trabalhos cons

tantes no clube, estão read

quirindo ,I" melhor forma, fÍ
sica e técnica. "Doval passou
muitas dificuldades para su

perar os problemas de lesões e

o psicológico, pelo fato de
suas atuações serem julgadas
por crônica e torcida sem que
seus problemas' físicos fossem
levados em conta".

tivo, finalizando e se enten
dendo melhor, talvez porque
agora já tenhamos mais entro
samento. As coisas foram
acontecendo naturalmente e,
agora acho até que poderemos
ganhar do Londrina.

Doval explica que vinha
treinando com muita vontade
e' esperando uma oportuni
dade no time. E assim garante
-que sua volta é "apenas con

seqüência do empenho e dos
ensinamentos do treinador".
Tanto que; afirma, "o tirr :

pareceu mais equilibrado du
rante o coletivo, dividindo
bem o jogo pelas duas alas, e a

única orientação básica' do
Clemente antes do treino foi
para que o meio de campo
procurasse marcar sempre em,
cima as jogadas do adversá-
rio".

.

Mas se Doval defendeu com

vigor sempre que o time re

serva aVançava, .durante o

treino também foi frequente
sua presença no ataque. O
meia, dividindo os setores de
deslocamento em campo com

8alduino, ora descia pela di
reita ou pela esquerda, e che
gou a marcar dois gols. Sua

- Ele já chegou ao máximo

que comecei no Figueirense, e

somente agora começa a rea

presentar boas condições, sob
todos I)S aspectos necessários
para o lançamento de um jo
gador, insiste Clemente.

Mas o passado não importa
a Doval no momento. Depois
do coletivo de ontem, ele vol
tou' a sentir-se dono de 'uma
posição na equipe, e com isso
estava motivado somente a

falar das condições do Figuei
rense para a repeScagem, que
começa amanhã, com a par-'
tida contra o Londrina:

- O time está bem mais obje-

x 2 o T

explicação para a facilidade.
no jogar, no entanto, era An-
derson:

'

c/Â verdade é que um
centro-avante como o Ander
son abre espaços para os

meias, assim como alguém
que não quer nada com nada. -�' Jãrião estou tão preocu
Ele é muito inteligente, cria pado com o jogo. Agora acho

espaços a suas costase sente que minha obrigação é f�zer
quando alguém vai entrar alr centros, porque sempre VaI ter

CONFIANÇA NAS PON- ' alguém pelo meio. Assim não
TAS

.

.

me preocupo se com a perna
E se Doval lembra de An- esquerda não consigo bater

derson para justificar sua boa tão firme. O que me importa é

atuação no treino apront� ter. certeza de que conse

para o Jogo com o Londnna, guindo o centro estou cum

Neguinho, que pela ponta di- .prindo minha função. E no

reita também teve boa atua- Jogo, com vontade ISSO se con

ção, lembrou 'dele para expli- s�gue ,- observa Hu_go.
car a maior facilidade de pene- O jogo pelas pontas sempre
trações que encontrou no co- foi o ponto fraco do time do
letivo: Figueirense. Mas agora, após

- Com. o Doval no time, o rendimento da equipe nos

ficou' mais fácil para mim dois últimos coletivos, a si
jogar pelo fato de ter um tuação se inverte e o próprio
sempre próximo para tabelar. centro-avante Andersen ga
Ele encosta mais e com isso rante que "está tudo certo". O
ganho confiança para às tabe- mesmo observa o lateral Ca-
Ias. sagrande:

O treino revelou exata-
.

- Agora estamos revezando.
mente estasjogadas, nas quais O�, ataque; a c0bertura aos la
também participaram os late- teriais está certa � o trabalho
rais. Terezo, Doval e Ne- nas pontas está excelente.

Agora sim, o time

ideal, diz Clemente'
guinhoformaram uma espécie
de tripé pela direita. E o

mesmo acontecia na, es

querda: entre Casagrande,
8alduino e Hugo, dando con

fiança a todos.

Talvez a impossibilidade de aproveitar Newton Braga e Sebinho
durante os treinamentos, ontem, tenha auxiliado o treinador AntOnIO
Clemente a escalar o time do F!gueirens,e "ara. a partida de amanhã,
contra o Londrina. Mas o fato e que o teCnICO definiu o time com um.

coletivo, realizado no Scarpelli pela manhã. Doval está confirma�o para
completar o meio de campo, e Neguinho, com uma boa atuaçao pela
ponta direita, também está escalado:

. . _

- O time está pronto, é exatamente o que tremou. Todos os que vao

começar são os que acho estarem em melhores condições, explicou o

técnico, aI?ós a movimentação.
. _'.

Clemente fiCOU satisfeito com o rendimento da equipe, que ganhou
um padrão de jogo mais definido pelo meio de campo e venceu por 8 a?

·

aos reservas, sem dar chances 'de reação. O treinador, que ontem so

deixava de comentar a produção dos jogadores para reclamar do frio,

que diz sentir muito, garante que a produção do elenco vem crescen�?
"pelo tempo de observação que estou catitando agora sobre cada um .

Isto estaria facilitando seu trabalho atualmente: ,_.

\ - O fato de eu conhecer como está cada um, e saber até onde posso
exigir, está ;:espaldado num trabalho de tempo, do perfodo em que
passei armando um time e poucos reconheciam meu trabalho. Mas

quem acompanha sabe que sempre procuro estimular os jo�adores, �
não meempolgo nunca. Agora falo com mais segurança do time, mas e,

que já tenho mais certeza dos recursos que disponho. .

. _. 1

Mas ontem, a falta de condições físicas de Sebinho e a obngaçao de
·

Newton Braga se ausentar para resolver um problema particular talvez
tenha facilitado o treinador a tirar as únicas duas dúvidas que vinham se

mantendo durante os últimos dias. Antes mesmo do coletivo já estava
decidido que o ponta terá a perna esquerda imobilizada por uma

semana, e que o meia cancha não teria vez sem participar do.apronto

Londrina, um velho

freguês da �'epescagem
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O Londrina disputa o Campeonato Nacional pela terceira vez em.

tôd\ls as competições não conseguiu escapar da repescagem. No ano

passado ele obteve uma conquista importante para o futebol para
naense: pass.ou a semi-final e foi o primeiro colocado num grupo que

I contava com Vasco, Corintians; Santos, Flamengo e Caxias. DisputoU
I também duas memoráveis partidas diante do Atlético Mineiro (4 x 2, 2 x

2), acabando como um dos' quatro melhores do país.
Mas, muita coisa rnudou no clube londrinense. A começar pelo

técnico, Armando Renganeschi, que transferiu-se para o Corintians

II levando consigo o fisicultor Julinho. Deixaram o time os jogadores
Carlos e Xaxá (ambos do Juventus) e agora, sob o comando de Geraldo
Roncatto, o Londrinl!, tem a seguinte formação-base Mauro; C1au-

I dinho, Marinho, Arenghi e Dirceu;, Zé Roberto, Açlemar e Carlos
Alberto Garcia; Julióho, Novaldo e Nene.

·

A campanha na primeira fase foi um fracasso. A estréia na repesca
gem ocorreu domingo passado, quando venceu o Atlético Paranaense
por I a 0, num jogo agitado. Arenghi recebeu terceiro cartão amarelo e

não jogará contra o Figueirense. Zé Roberto, expulso, terá de cumpnr a

automática. Outro desfalque será o lateral-direito Claudinhó, q�e
encontra-se entregue ao Departamento Médico devido a uma distensao
na virilha, só devendo voltar dentro de 10 dias.

•

Por outro lado, o técnico. Roncatto poderá promover neste)ogo, o

retorno de dois titulares que não atuaram contra o Atlético: DIrceu e

Nenê, que estavam contundidos.
Ontem a tarde Roncatto orientou um treino tático no estádio Vito

. rino Gonçalves Dias. A viagem para Florianópolis será hoje às IO,SQm.
A delegação: Antonio Marani (chefe), Geraldo Roncatta (téCnICO),

I Edson Madureira (aUxI.·liar técnico), João Francisco de Souza (prepara-,
dor físico), José Carlos Venturini (massagista), Jair Furlan (médiCO) e

I os jogadores Mauro, p.aula Rogério, Zé·Antonio, Marinho, Fio! Ed�l,
Betão, Adernar, Julinho, Carlos Alberto Garcia, Nivaldo, Nene, Dlr-

.�
ceu, Luis Fernando, China e Cláudio.

.
!II'

O time provável: Mauro; Zé Antonio, Marinho, Betão e Dirceu; L\IlS
Fernando, Adernar e Garcia; Julinho, Nivaldo e Nenê.

.

.
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Artista expõe em São Paulo
Chapecó (Sucursal) - O artista plástico Agostinho Duarte, o

segundo pintor em vendas de quadros da I" Global de Artes reali

zada na semana passada, açaba de ser convidado para expôr no

Clube Português de São Paulo.
.

Sua exposição individual na galeria de arte do Clube Português.
Na segunda quinzena de julho participará de uma coletiva em

homenagem ao poeta Luiz de Camões, cuja data é comemorada
com feriado nacional, em Portugal" no dia 10 de julho.

.

O, quadros de Agostinho Duarte serão colocados ao lado de
Neves e' Souza, artista português que também expõe naquele clube.
,.\GOSTlNHO, O PINTOR

Duarte fixou-se em Chapecó há três anos e tem conquistado o

público com sua temática africana: fauna, flora e folclõre negro.
Funcionário burocrático do Governo de seu País em Lourenço
Mllrques, Agostinho lá permaneceu durante 22 anos, até a queda do

regime branco.Tem exposto em várias cidades, entre elas Coimbra,
Lisboa e Estoril, no ramoso cas=no cesta cidade lusa,

Em Santa Catarina destacou-se na Ia Ars-Artis Chapecó 77, no

Panorama da Arte Catarinense e na I a Global de Artes Chapecó 78,
No Rio e São Paulo integrou várias coletivas, Ultimamente as

galerias Laucaux, de Joinville,. e Ars-Artis, de Florianópolis, ven-
dem seus quadros em Santa Catarina, '

Secretário visita Urubici
Para inaugurar obras executadas pela sua Pasta e firmar con

vênios que possibilitarão a construção de novas unidades esco- ,

lares e quadras, esportivas polivalentes, o secretário Mário
César Moraes, da Educação e Cultura, esteve no final de se

mana realizando uma visita ao município de Urubici.
,

Acompanhado pelo prefeito Noé da Costa Ribeiro e de auto
ridades do município, o Secretário procedeu à inauguração das
e�colas isoladas de Rio'Santo Antonio, Rio Vacariano e Rio do
Tigre..

.

�Na mesma 'oportunidade, presidiu a assinatura de convê
nios com a Prefeitura Municipal de Urubíci, visando a constru

ção da Escola Básica de Rio Rufino, onde a Secretaria de
Educação e Cultura, aplicará a importância de Cr$ 325.000,00 .

Também no campo-da educação física e desportos, foram
assinados convênios. Prefeitura Municipal de Urubici vai ,>ar
,ticipar das construções de quadras esportivas polivalentes na

Escola Básica Manoel Dutra Bessa e na Escola Básica Araújo
de Figueiredo:

( Jaison faz' reivíndicação
Brasília - O deputado Jaison Barreto (MDB) defendeu esta se

mana na Câ�ara Federal a necessidade de instalação de uma em

presa radiofônica em Balneário Camboriú, encaminhando em se

guida um documento ·ao Ministro das Comunicações Euclides
Quandt de Oliveira. Barreto lembrou que Balneário Carnboriú é o

maior, polo turístico de Santa. Catarina e que na época de verão
recebe mais de 100 mil turistas. .

.

Afasc assina convênio
Criciúma (Sucursal) A Associação Feminina de Assistência

Social de Criciúma realiza hoje à tarde a sua festa em homena
gens as mães do município. A festa, um pouco atrasada, terá
inicio às 14 horas e será realizada nas dependências da Socie
dade Recreativa União Mineira.

Na última semana, a presidente da Afasc, Sandra Zanatta
Ghidi assinou em Florianópolis; termo aditivo referente ao

projeto Casulo, que vem sendo desenvolvido nesta cidade
desde o ano passado. O termo prevê a Iiberaçâo de recursos da
ordem de Cr$ 189 mil para a entidade. Este projeto e

executado em regime de semi-internato a crianças de no má
ximo seis anos, cujas mães exercem atividades profissionais
fora do lar, A execução do 'projeto conta com a participação da
Legião Brasileira de Assistência e também da prefeitura muni-
cipal de Criciúma.

'

. Lages - O prefeito Dirceu Carneiro visitou na última semana
diversas obras que estão sendo implantadas no município entre as

quais a pavimentação das ruas Carmosino Càmargo e Presidente

Vargas e os serviços de construção da ponte que liga os loteamentos
Santo Antonio e São Luís, no Bairro Centenário.

'

Na mesma oportunidade, Dirceu Carneiro percorreu diversos
pontos da cidade observando como estão sendo feitos os serviços e

limpeza. Na ocasião o prefeito considerou prioritário o início da

pavimentação da continuidade da rua Benjamim Constant, nO

trecho-compreendido entre a avenida Marechal Floriano e rua São

Joaquim,

Governador do Lions Clube'
.Caçador (Correspondente) - O Sr. Célio Gacho é um dos

cinco membros do Conselho Nacional de Covernadores de
Lyons Clube. Foi eleito durante um encontro há dias na cidade
de Ca�pos do Jordão, em São Paulo. Na condição de membro
do Conselho (que tem apenas cinco membros), Gacho poderá
ser eleito presidente do mesmo, 'em eleições que ainda será
realizada durante o C�ngresso Internacional de Lyons Clube.

Lages terá núcleo' da Anistia
Lages (Sucursalj-i- 26 pessoas, entre, os quais 21 mulhe

res, estiveram reunidos no último sábado à noite, com a

finalidade de estudarem a .criação de um comitê Pró
Anistia em Lages, O encontro foi 'realizado numa sala do
Secretariado Diocesano de Pastoral, no centro da cidade.

Três integrantes do Movimento Feminino pela Anistia
(MFPA), de Florianópolis, participaram da reunião, ex

pondo os objetivos do movimento e as possibilidades de
criação de grupos congêneres. A reunião, que durou das 20h
às 23h, foi presidido pela Vereadora Terezinha Fornari Car
ceiro - esposa do Prefeito Dirceu Carneiro - e todos \)S.

participantes foram especialmente convidados.
Um novo encontro foi marcado para o próximo dia 4 de

junho, ainda a ser confirmado e do qual poderá participar
qualquer pessoa interessada. Nesse encontro será definido se
o grupo local será filiado. ao Movimento Feminino. pela
Anistia ou ao Comitê Brasileiro Pró-Anistia,. .

Bandinhas tiveram festival
Blumenau (Sucursal) - Promovido peTo Lions Cíube é OOrtl ii

COlaboração da Prefeiturã Municipal de Pomerode, foi realizado rio
últÍmo final de semana o Nono Festival de Bandinhas e Conjuntos
Típicos de Pomerode,:.

O festival foi em benefício do Conjunto Educacional Dr. Blume

nau, de Pomerode, e teve a seguinte programação: no sábado, às
l3h30m 'foFam realizadas competições esportivas (duas provas ci

clísticas -primeira e segunda categorias), As 17 horas teve início os.

desfiles dos alunos do Depert e em seguida, inrcio das festividades.

Domingo, dia 21, às 8 horas, houve recepção defronte a prefeitura
municipal, da bandinhas e conjuntos, A.s 9 horas, as bandinhas e

conjuntos desfilarain pelas ruas centrais da cidade. As 10 horas teve

início o show das bandinhas e conjuntos, que reservaram durante o

ilia, '.
Às 16 horas, estiveram' se apresentando o professór Radlow e

'

seus bandonions, õ Grupo Folclórico Alpino Germânico de Blume
nau, A orientação do nono festival de bandinhas e conjuntos de
Pomerode foi de Arthur Kramer e,a narração de Edemir de Souza,

Participaram do festival as segui,ntes bandinhas e conjuntos: Lyra
POmerode, Conjunto Palmeiras; Bandinha Avante, Conjunto de
Ritmo os Vilanenses, Jazz Aleg'ria; Bandinha Real, Jazz Andorinha,
Bandinha VerdI) Vale, Conjunto XV de Novembro, Bandinha Gua
rani, Conjunto Oriental, Elio e seu conjunto, Conjunto Miramar e

Os Frenéticos,
.

I

Governo aplica Cr$- 11 milhões
para fixar iovem no m'eio rural

-

resc, após avaliação da atual
disponibi'lidade de oferta, A

. produção inicial será de
2,861 toneladas anuais,

Os objetivos a médio
prazo - revelaram --:- é a

formação de um complexo
comercial capaz de selecio
nar e classificar os produtos,

.

.proporcionando aos con

sumidores a qualidade dese
jada, A formação de 20 hec
tares de frutíferasOaranja,
limão, pera, ameixa e uva),
para suprir as necessidades e

a transformação do núcleo e

um modelo de irradiação
para a formação de 'Outros _

empreendimentos seme

lhantes, são outros objeti-

Chapecó (Sucursal) :_
Um núcleo para prc:idução
de hortifrutingranjeiros des
tinado ao reassentamento de
jovens rurais 4-S será im
plantado em Chapecó atra
vés da execução de um pro- I

jeto elaborado pela Acaresc
com a colaboração da Secre
taria da Agricultura e Abas
tecimento, Prefeitura Muni
cipal de Chapecó , Comissão
Estadual de Planejamento
Agrícola, Incra, Empasc e

Serviço de I nformações do
Mercado Agrícola .. Seu
custo está orçado em Cr$
11,5 milhões e prevê crédito
fundiário e a instalação de
no máximo IDO hectares uti
lizados' para plantação de
hortícolas,

Ontem, em' solenidade
oficial, os técnicos da Aca
resc chefiados pelos enge
nheiros agrônomos Celívio

! Holz e Antonio MarioSche
rer, entregaram ao Prefeito
Milton Saudercópia do pro
jeto que será hoje analisado
pela Associação de Crédito e

Assistência Rural de Santa
Catarina, em Florianópolis,
O PROJETO

.

Até 1979 serão dispensa
dos créditos. fundiários para
a instalação de IDO hectares
dotados de sistema de irriga
ção, Neste ano serão im
plantados, inicialmente, 25
hectares comhortícolas pas
sando em 1979 para 1,00. A
partir do ano seguinte serão
instalados 20 hectares de
frutíferas com recursos pró
prios: Os proprietários serão
em número de vinte e a ex

ploração inicial com oleríco
las será de 1,25 hectares

Os jovens 4-S ocuparão 100 hectares para plantação de horticulas.

cada, passando a cinco hec- . 2. 734,040,00 e despesas com
tares no' máximo, com a ex- culturas Cr$ 3,380.132,00,
ploração superposta no se- ASPECTO SOCIAL
gundo ano, prevendo-se O assentamento de jovens
uma produção total de 2.861 rurais dará oportunidade a
toneladas anuais. filhos de agricultores com

pouca terra de possuírem
Cada proprietário rece·· I área própria, salientou o,en'berá uma área de 10,5 hecta- . genheiro agrônomo Celívio

res, ocupando 60% dela com Holz ao comentar o projeto,
hortifrutigranjeiros e os 40% acrescentando q ue , pela
restantes serão utilizados

.
educação quatroessista, que

para outras explorações. vem sendo oferecida pelo'
Para irrigação da área será' Serviço de Extensão Rural,
construída uma barragem será a oportunidade de colo-
com 10,2 hectares de área car em prática a potenciali-
ocupada sendo que 6 arroio dàde destes jovens, "pois

·
Carneiro servirá como. fonte trabalharão num sistema as-
de água, sociativo, os que agora com'

O núcleo se localizará no o respaldo de condições-Ia-
· distri to de Marechal Bor- voráveis: terão terras' pró-
rnann, em Chapecó, em um prias".
espaço 'de 227 hectares. As

-

Holz considera que a me'
inversões previstas são: cré- di da adotada de selecionar
dito fundiário Cr$ os proprietários entre sócios
5A27,900,00; despesas fixas de clubes de trabalho 4.S va-

e semi-fixas Cr$ lorizará a classe e motivará

mais jovens a ingressarem I'nos clubes ou a fundarem
outros, concorrendo para o

desenvolvimento do meio
rural. Destacou que a pro
dução de hortifrutigranjei
ros do Núcleo de Chapecó
beneficiará mais de 100 mil

habitantes até agora caren

tes de ofertas destes produ
tos, Alérndas vinte famílias,
o núcleo ainda proporcio-.
nará empregos para 40 pes
soas, a partir de 1979.

Através de um trabalho
associativo e orientado entre
as famílias e de um trabalho
conjugado entre as explora
ções de cada famílias apro
veitando os recursos dispo
níveis de cada propriedade
serão produzidas frutas,
verduras e legumes para su

prir 10% do mercado regio-,
nal que se encontra defi
ciente em 90%, segundo.es
tudos dos técnicos da Aca-

vos,
RELAÇÃO

Para demonstrar a grande
viabilidade econômica do
projeto, os técnicos da Aca
resc mostraram que, to
mando como base o ano de
1978, se a população con

sumisse' legumes e frutas
conforme a dieta básica, a

demanda anual deveria ser
de 170,138 toneladas. Mas o

consumo atual corresponde
a apenas 27% desta dieta, fi
cando uma demanda anual
de 45,937 toneladas em ca

rênciâ pois a atual óferta de
legumes e frutas é de 27 A02
toneladas/ano, Para suprir a

necessidade global anual
(170.138 toneladas) haveria
a necessidade de ser aumen

tado em seis vezes a atual
produção - enfatizaram,

Os recursos - Cr$ 11,5
milhões � serão líberados
pelo Banco Central do Brasil
e repassados pelo Banco do
Desenvolvimento do Estado
de Santa Catarina.

Dasp começa
boje' a

vacinação
da população

do Oeste

Correia diz que Governo não
atende· municípios do MDB

Florianópolis - Ocupando o horário destinado aos partidos evidente o dedo �ie escribas palacianos, senão do próprio Chefe
políticos, o deputado Alvaro Correia, do MDB, analisou na do Executivo,
Assembléia, ontem, (1 comportamento do Governo Estadual O orador abordou aspectos que segundo ele envolveram
em relação aos municípios administrados por prefeitos oposi- promessas não cumpridas, feitas pelo governador do Estado,
cionistas no Vale do Itajaí.

. para o .!J1unicípi? de Gaspar e incluindo suas derrotas eleitorais
- .. "Assim· procedo-para: demonstrar màis 'uma vez, õ grau de" na regiao.
discriminação e de parcialidade com que vem agindo o atual, "Enquanto o Governo Estadual age assim, negando-se inclu
Governo do Estado com respeito a administração do MDB", siveaparticipardeumaobracomoocalçamentodaAvenidada
iniciou o parlamentar. E mais adiante: "Os prefeitos dos muni- Comunidade, o povose une e se dá a grande resposta", prosse-.
cípios de. Blumenau; Gaspar e Pomerode;todos moços ainda, guiu o parlamentar emedebista, aparteado coristantemente
com menos de 35 anc:is de idade, chamados a participar da vida pelos deputados Nelson Morro, Jorst Domning, Manoel Carlos
pública, chamados a participar da política e dirigir os destinos de Souza, Francisco Küster e Lauro André da Silva.
dos seus municípios p fizeram com a melhor boa vontade, O orador também abordou problemas relacionados aos mu

disposição e coragem. Jamais esperavam, entretanto, e isso eles nicípios de Pomerode ti Blumenau, Referindo-se a Pomerode, o

tem confessado com tristeza, que ao lado de tantos problemas parlamentardisse que "o primeiro a negar a instalação de uma

que tem para resolver em favor do seu município e do seu povo, agência naquela cidade foi o BES€:", citando outras obras e

fossem encontrar tanta má vontade, tanta insensibilidade e benefícios pleiteados pelo prefeito Henrique Drews Filho que
desinteresse por parte da a administração estadual". não fora� atendidos, além de historiar outros acontecimentos

Dizendo que nem o Renato Vianna, de Blumenau; o prefeito -envolvendo o Governo do Estado. "A esses dois municípios,
Henrique Drews Filho, dé Pomerode e do prefeito Luiz Fer- Poinerode e Gaspar, que tão expressivamente contribuem para
nando Pôlli, de Gaspar, tem compromissos com o passado os cofres do Estado só resta uma esperança: que passe bem
"estão sentindo todos os estigma da desilusão e da revolta, "face ligeiro o atual período de governo para ver se no próximo
o tratamento desigual e injusto que vêm recebendo por parte do possam ser tratados çom mais 'respeito, consideração e ca-

Governo Estadual". E tudo por que? Apenas e tão somente rinho",
.

'J

.'

'porque são prefeitos do MDB, partido de quem o governador Ao finaÍizar, o deputado Alvaro Correia, citou. ainda os,
.

tem verdadeiro horror e contra cujos integrantes tem cometido problemas que envolvem Blumenau, pela absoluta falta de
as maiores atrocidades e desrespeitos através de atos e pala- atendimento do Governo do Estado, afirmando que "afora isso
vras." o Governo do Estado, tem procurado dificultar tudo para a

. O deputado Alvaro Correia, a seguir, passou a fatos relacio- administração de Blumenau. As empresas que trabalham para
nados a falta de atendimento no município de Gaspar "onde o o Governo foram impedidas de ceder asfalto para remendar as

governador acaba de ser considerado persona non grata", exa- ruas do município, O convênio que a Prefeitura mantinha com

tamente pelo seu comportamento injusto e incorreto, pelo de- o Centro de Saúde teve deser denunciado face a má fontade e o

sinteresse e desprezo demonstrado para com as reivindicações mau atendimento do médico-chefe daquele Centro; os remédios
daquela comuna", da CEME, que o Centro distribuia aos 28 Centros Sociais' da

_

Em resposta a pronunciamento que fez anteriormente o ora- Prefeitura foram cortados e- assim, uma série de fatos que
dor criticou discurso feito na Casa pelo deputado Aldo Pereira poderíamos alinhar para demonstrar as dificuldades que o-Go-
de Andrade quando "tentou distorcer os fatos e cumular o verno do senhor Kónder Reis tem imposto a administração de

governador de fartos elogios numa peça oratória onde estava Blumenau",

Vários municípios iêlefinem seus candidatos
RIO DO SUL

Em reLtilião efetuada no úl
timo sábado, a Arena local indi
cou seus candidatos 'preferen
ciais às eleições de 15 de no

vembro próximo,
.

nas pessoas
.

do Wilmar Dallanhol e Aroldo
,Carvalho para o senador Fede
ral; Artenir Werner, e Nelson
Morro para a Câmara Federal e

Heitor Sché e Nodgi. Pellizzetti
para a Assembléia Legislativa,
Também foram vorados os

nomes de Ivo Vanderlinde para
deputado Federal e Moacir .Ber
toli, Nilson Custódio da Luz e

Darcio Krieck para deputado
estadual.

A reunião foi presidida pelo
Sr. João Stramoski, havendo

compar�cido todos os membros
do diretório munici paI e seus de
legados, além de grande número
de correligionários, Na ocasião,
usaram da palavra os Srs, Joa
quim Santana, Carlos Eduardo
Mendonça, Herbert Schrieider,
Nilson Custódio da Luz .. Ivo
Vanderlinde, Nelson Morro,
Artenir Werner, João Stra
moski, Nodgi Pellizzetti e Or
lando Bértoli. Estiveram pre
sentes também o Prefeito Lu'iz

Soldatelli,· o presidente da
Câmara Municipal, Zilton de
Souza de Souza e os Vereadores
da Aliança Renovadora Nado
nal.

Convenção Estadual da Arena,
Participaram da vótação o,

21 membros do Diretório Mu
nicipal da Aliança Renovadora
Nacional. Foram colocados em

votação os nomes de Sebastião
Neto Campos e Aristides Bolan
(atuais deputados estaduais) e

ma'is Eno Steiner, Algemiro
Manique Barreto e Sérgio Fe
nille, O presidente do Diretório
Municipal da Arena, Francisco
Dilson de Freitas, colocou em

votação os no'mes dos novos

candidatos, Ao final foram re-'
gistrados nove votos em favor

.

de Eno Steiner, dois votos em

favor de Algemiro Manique
Barreto e um para Sérgio Fe
nille, todos para concorrer a de

putado federai. Foi também re

gistrado um voto em favor de
Algemiro Manique Barreto
para deputado federal e oito
votos em branco,

NOVA VENEZA
O Diretório Municipal da

Arena de Nova Veneza se reuni
ram tàmbém no final de semana
quando decidiram apoiar Eno
Steiner, Algemiro Manique
Barreto e os atuais deputados
Sebastião Neto Campos, e Aris
tides Bolan, para deputado es

taduai.

TIJUCAS
O Diretório Municipal da

Arena de Tijucas reunido no
último final de semana decidiu
apoiar sete candidatos a depu
tado estadual e três a deputado
federal, ao invés de concorrei'
com candidato próprio da re

gião,
Alguns meJ:llbros da Arena de

Tijucas mostram-se irritados
com o resultado da votação,
mas mesmo assim disseram que
vão apoia.r os' noines de Satur
nino Dadam e Artur Adolfo Ja
'cowieskiz; representantes da re

tgião do Vale do B,io Tijucas, e
não os .demais nomes que foram

.. apresentados,
Mesmo contra a vontade de

alguns o Diretório Municipal da

Arena v'ai apoiar os .nomes de
Antonio Bulcão Viana, Artur
Adolfo Jacowieskiz, Fernando
Bastos, Otavio Gilson dos San
tos, OnacIin Luiz Fabrin, Sa
turnino Dadam e Cláudío Avila
da Silva, este' filho do extinto
Renato Ramos da Silva.

Para
�

a'· Câffiára Fe"deral a-�
Arena de Tijucas vai apoiar os

candidatos, Abel Avila dos San
tos, Dib Cherem e o atual Pre
feito de Florianópolis, Esperi
dião Amin Helou Filfi'0'.

MDB Também Apóia
O Diretório Municipal do

MDB de Tijucas vai se reunir na
�

próxima semana para homolo-.
gar seu apoio aos candidatos a

Assembléia Legislativa, Delfim
de Pádua Peixoto Filho, de Ita
jaí, e Valério Steil, de Blume
nau.

-!Para deputado federal o Par
tido oposicionista de Tijucas vai
apoiar o nome do advogado
Luiz Antonio Cechinel, dç: lta
jaí, que pl;etende ocupar o lugar
do atual Deputado Jaison Bar
reto.

CAÇADOR
Em convenção realizada

no último sábado, a Arena local
definiu a nominata de candida-

· tos ao Senado" Câmara Federal
e Assembléia Legislativa, Para o

Senado, os convencionais
apoiam as candidaturas de
Wilmar Dalanhol e Aroldo
Carvalho; para a Câmara os

candidatos João Linhares,
Vitor Fontana, Arnaldo
Schm'itt Júnior e Zany Gon
zaga. O Diretório deu apoio aps
seguintes candidatos para uma

cadeira na Assembléia Legisla
tiva: Almir João Binotto e Celso'
Ivan da Costa, que tenta a ree"

'

leição.
'

Segundo informações colhi-
das no momento das votações
os votos tlm branco foram con

sequência de uma campanha do
prefeito Altair Guídi em .solida
riedade ao atual deputado esta
dNal Aristides Bolan.

Fecata reúne-se em Lages
Lages (Sucursal) A Federação Catarinense de Teatro Ámador -

Fecata - estará se reunindo nli> próximo dominga.em.Lages, nas- .".J;)ep,Qis de.sucessivas re!lni,.p�§ .

dependências do auditório Carlos Jofre do Amaral para tratar da �:- para, a adoção de medidas pela
I realização do Festival Estadual de Teatro Amador. Na oportuni- Secretaria da Saúde ePromoção
dade também será feita uma apresentação da Associação Lageana Social, para prevenir a popula-
de Teatro, que mostrará o resultado de suas experiências de popula-

.

ção do Oeste de epidemias, em

rização do teatro n0S bairros e distritos e teatro de fantoches. conseqüência das secas, e em

Carneiro visita obras razão da água que está sendo

consumida na região, o secreta-
río Eduardo Cordeiro Santos

Neto, anunciou que à partir de

hoje o Departamento Autô

nomo de Saúde Pública vai ini

ciar em municípios do Oeste e

do Vale do Rio do Peixe uma

vacinação antitífica em massa

para proteger aquelas comuni-
dades.'

.

Hoje e amanhã as equipes de

vacinadores do DASP estarão

atuando em Concórdia; dia 26 .

em Seara e Xavantina; dia 29 em

Herval Velho e Joaçaba; ainda

no dia 29 e 30 em Joaçaba e

Herval d'Oeste; dia 31 em Ca

tanduvas; em Caçador dia I, o de

junho; nos dias 2 e 3 de julho em

Videira; dias 5 e 7 de julho em

Pinheiro Preto e lbicaré e dias 6

e 7 de julho em Campos Novos,
O secretário da Saúde e Pro

moção Social está apelando às

populações destas áreas para

que atendam às equipes de

saúde pública, no sentido de que
se imunizem contra o tifo, pro
curando os postos de vacinação
de suas localidades,

. ,CRICIÚMA
No final da semana o Diretó

'rio Municipal da Arena de Cri
ciúma esteve reunido quanao
decidiu os nomes de seus candi
datos que serão levados à

Caçador
registra a

mínima deste

inverno: 3

negativos
\ ''\

Caçador (Correspondente)
A Estação Experimental da
Empase neste município re

gistrou ontem a temperatura
mínima em Caçador· neste
mo, com três graus negati
vos e seis graus negativos na

relva (subsolo), Ontem, às 9
horas da manhã, a tempera
tura subiu para quatro graus
positivos, com tempo firme.

.

A não ser algumas difi
culdades na agropecuária
local- os produtores ainda
resistem' a técnicas. de plan
tações ou pastagens artifi
ciais - quanto mais frio me

lhor para a grande fruticul
tura de clima temperado da
região, Se o frio for cons

tante, as maças, principal
mente, atingem a plenitude
de sua floração, o que signi
ficará uma' excelente safra
em 1978,

Gazaniga
emite nota

desmentindo
dec laração

deS, Santos

Itajaí (Sucursal) - O prefeito desta
cidade Amilcar Gazaniga, bas
tante irritado, divulgou na tarde
de ontem, uma nota oficial, des
mentido uma afirmação feita no

programa Silvio Santos do último
domingo, segundo a qual a Prefei
tura de Itajaí teria sido lesada 'em
Cr$ 50 mil, para inscrição. para o

programa Cidade x Cidade, que
nada cobra das cidades partici
pantes,

A nota explica que no último

domingo, o apresentador do pro
grama afirmou que esta cidade foi
procurada poríndívíduos com se

gundas intenções, os quais conse

guiram lesar a municipalidade
com a quantia de Cr$ 50 mil,

Diz a nota: "fomos procurados
pelo representante do concei
tuado programa, que veio tratar
dos detalhes pata nossa participa
ção. Sendo o problema da espera
do Conselho Municipal de Tu

rismo, este reuniu-se com a Asses
soria de Relações Públicas e Pro
moções, com a presença também,
do vice-Prefeito Nilton Kucker.

. "Analisando os trabalhos com

a organização dos Jogos Regio
nais e' Festival de Inverno, con-

.

tando com o fraco movimento fi
nanceiro, no momento, com

atraso na arrecadação do Im
posto Predial e Territorial Ur
bano, a maioria decidiu pela não

participação do município, em

bora continuemos na lista para
uma apresentação posterior,
tendo os representantes dos Estú
dios Silvio Santos, concordado
plenamente,

"

"Para bem da verdade, nin

guém foi 'procurado por elemen
tos com segundas intenções e

mesmo se houvesse acontecido
jamais seríamos inocentes para
ceder a qualquer proposta deso
nesta, não fomos enganados por·
ninguém e a confirmação está em

expediente encaminhado ao sr.

Silvio Santos em data de 10 de
maio último, após os primeiros
contatos a respeito do pro
grama",

Acompanha a nota oficial, uma

cópia do ofício encaminhado aos

Éstúdios Silvio Santos, justificando
1 não paticipação.

Produção -de
mandioca

tem sua pior
crise na

região Sul

Araranguâ (Correspondente)
O excesso de produção e os conse

quentes preços baixos provocados
pela falta de um critério oficial que
mantenha preços mínimos, está cau

sando, numa rara. oportunidade no

Sul do EJÍ�do, uma grande queda na

comercialização da farinha de man

dioca, cujo cultivo atinge 30% do�
412 km quadrados do municíp.io. A
saca de 50kgestá custando Cr$ 80e a'

compra vem sendo rejeitada pelos
tradicionais compradores que ainda
tem em estoque parte da produção
do ano passado. O preço chegou a

Cr$ 120 no ano passado,
O motivo da produção maior,

admite Giácomo Mazzuco, da Co-
.

m�rcial Mazzuco - que .compra fa
rinha diretamente dos colonos e re

vende em seguida para o comércio e

consumo no Rio de Janeiro e São
Paulo - é devido a propaganda que
se fez na região, que animou os colo- .

nos a plantações extras com o fim de
ter seu produto aplicado numa usina
de álcool. Nada de efetivo aconte
ceu. Outros fatores também contri
buíram parà um excesso de 'produ
ção: a paralisação nas atividades de
nove fecularias no Vale do Tubarão,

.

devido ao desinteresse dos Estados
Unidos em importar amido. A

grande maioria dos produtores 'está
utilizando a farinha de mandioca

para o tratamento de animais de
mésticos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Neyde Pereira realiza

'recital de piano hoje
no Teatro Carlos' Gomes
Blurnenau (Sucu rsal ) - A So

ciedade Dramático Musical Car
los Gomes promove hoje, às
20h30m um recital de piano com

Neyde Coelho Pereira, professora
de piano da Escola Superior de/
Música de Blurnenau. Os ingres
sos poderão ser adquiridos junto
a Secretaria do Teatro a Cr$ 10

para estudantes e sócios e Cr$ 20
para não sócios.

O programa do recital apre-

senta: Prelúdio, Fuga e' Variação
OP, 18 de César Franck; Sonata
OP,53, Allegro com Brio, Adagio
Malta e Alegreto Moderato de'
Beethoven na primeira parte.

Na segunda, parte: momento

musical OP,I6 número 3, mo

mento musical OP, 16 número 4
de S. Rachmaninoff; Quejas o La

Maja y EI Ruisenor de E. Grana
das e BaIlade OPA7 número 3 de

Chopin.

federaç�o de Filatelia
e Numismática empossa

nova diretoria
Brusque (Sucursal) - En1

reunião realizada no Célio's Res
taurante de liajaí, e de conformi
dade com o Artigo II, Capítulo
IV do Estatuto da FEFlNUSC
(Federação Filatélica e Numismá
tica de Santa Cat arina ), foi eleita

e empossada a nova diretoria,

para o período de 1978/1980,

� A diretoria ficou assim consu

ruída: presidente de honra-João
Teixeira da Rosa (Florianópolis);
Patrono da Filial e Numismática
- Camilo N, Missi (ltajai); presi
dente - Oscar Gustavo Krieger
(Brusque): vice-presidente - Al-

cides Soares (Iiajai): Primeiro Se
cretário - Lélio BaIlod (Brus
que); segundo secretário - Re
nato Mauro Schram (Blurnenau);
primeiro tesoureiro - Adolfo M.

- Walendowsky (Itajaí) e segundo
'tesoureiro - Waldernar Gebauer .:

(Timbó).
O conselho fiscal ficou assim:

Ivo Ritzmann (Joinville); cap'
Wanderley P, Medeiros (Floria
nópolis) e Amo Eberhard (Blu-

'

menau). A Fundação Filatélica e

Numismática 'de Santa Catarina
foi fundada em 7 de maio de 1972
e a sua �ede temporária é 0 Clube
Filatélico Brusquense.

'i LAJE PRÉ - MOLDADA 1L'PUIA

�
. PARA FORRO E PISO

Maior rapíoez e Economia de 30% e Entrega (0482)
imediata Qualquer quantidade!eAtendemos todo o

estado com assistência técnica

22·6500

22·6290
.

22·4235

22-4002
REG, CREA, N." 5,175 . 10.0 Região
VENDAS: Rua Emilió Blurn. 27 . Florianópolis. SC

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO'DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S,C.

.

PODER JUDICIÁRIO
Escrivão: WILSON JENSEN

EDITAL DE PRAÇA E INTIMAÇÃO - EXTRATO'
PRAZO DE DEZ (10) DIAS

" WILisOcNFit:fJEN'
AULO SANFORQ DE VASCONCELLOS

. Juiz Substituto, em Exercí.cio

PREFEITURA MUN.ICIPAL DE
FLORIANÓPOliS

SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO.
TOMADA ,DE PREÇOS TP 09/78

o Departamento de Material da Prefeitura
Municipal de Florianópolis, torna, público,
para conhecimento dos inscritos no Cadastro
Municipal de Fornecedores e no Cadastro do
Departamento Central de Compras do Estado
de Santa Catarina, que no dia 09 (nove) de
junho de 1978, até às 18:00 horas, em seu

endereço, à Rua Almi rante Lamego, nO 44, es

tará recebendo propostas para realização
dos serviços de, levantamento do FGTS - Não
optantes.

Maiores informações serão prestadas pelo
Departamento dà Ma.teriai, diariamente, no

horário comercial.

Florianópolis, 18 de maio de 1978

DÉPARTAMENTO DE MATERIAL
/: .. ;� ....-.:. / 'i ;

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS
�ECREtAFÜA DE TRANSPORTES E OBRAS

LICITAÇÃO N.o 016/781

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS N." 004/78

A Secretaria Municipal de Transportes e Obras, atra
vés do Grupo Executivo de Licitações, torna público que
fará realizar às 14:00 horas do dia 06 de junho de 1978,
em sua sede, à Rua dos Ilhéus n.o,8 _1.° andar, Tomada'
de Preços destinada a seleciof)ar propostas pa'ra adjudi
cação dos serviços para a numeração e placas nominati- '

vas de .ruas desta Capital.
,

O Edital e demais elementos, necessários à apresen
tação das propostas, encontram-se à disposição dos in
teressados, nesta Secretaria, no end.ereço acima, no ho
rário das 08:00 às 12:00 e das 14:00- às 16:00 horas, me·

diante o recolhimento da quantia de Cr$ tOO,OO (Cem
cruzeiros). '

J';.
FI"rj�f)ÓPdlis, 1 O de maio ,de 1978

Adv, Ricardo José da. Rosa
Presidente do GEL

Eng.o Marcos Ricardo de Almeida Brusl;l
Secretário de Transportes e Obras

, '

Nova vara criminal'
1

será instalada amanhã

na comarca de Itajaí
ltajaí (Sucursal) - Será instalada nesta cidade, as II h. de

amanhã, no Forum local, a Terceira Vara Civil da Comarca de

ltajaí segundo Informou o diretor do Forum local, Juiz Raul'
Bayer Laus,

Participarão da cerimônia de instalação, o Secretário da

Justiça Acácio Santiago; presidente do Tribunal de Justiça,
Desembargador João de Borba; Procurador Geral do Estado,
Napoleão Xavier'do Amarante; Presidente da OAB, Secção de
Santa Catarina, Aluisio Biasi, desembargadores, juízes, pro
motores, advogados, autoridades municipais e serventuários da

Justiça. ,

O diretor do Forum local explicou que a instalação da Ter
ceira VaraCivil nesta cidade, deverá solucionar o problema de

,acúmulo de serviço, registrado até-agora, o que vem refletindo
negativamente no bom andamento e tramitação dos processos
da Justiça comum. .

Disse que "trará grandes benefícios, principalmente ao cartório
do crime, que vem se registrando maior acúmulo de processos e

. cuja pauta já está preenchida até o mês de novembro de 1979, o que
bem demonstra a necessidade de-instalação da terceira vara civil,

.

que ora será acionada",
O titular da Terceira Vara Cicil, será o Juiz Vilrnar Felipe,

pnml0vido da Comarca de São José.

Nuin prédio novo

Chapecõ ganha sexta (

mais duas. varas

Chapecó (Sucursal )"- O Desembargador João de Borba,
presidente do Tribunal de.Justiça do Estado, estará em Cha

pecó no próximo dia 26, presidindo a cerimonia de instalação
da Vara Criminal ede Menores do Forum local.

'

O-ato iniciará às II horas e contará com a presença de outros

desembargadores e advogados do município. Será titular .da
vara o Juiz Genésio Nolll, da comarca de Curitibanos.

A Secretaria dos Negocios do Oeste informou que iniciará na

próxima semana a construção do edifício do novo forum da
Comarca, na esquina da Avenida Nereu Ramos com a Travessa
lima de Nez. A obra custará a SNO Cr$ 2,6 milhões, o terreno

foi doado pela Prefeitura de Chapecó e está avaliado em Cr$ 1
milhão 800 mil.

•

O prédio terá quatro pavimentos e um subsolo e estará con

cluído até dezembro. A Prefeitura Municipal está construíndo.
próximo ao Centro Esportivo, duas residências para juizes
numa área -de 1,200 metros quadrados. As habitações estarão

concluídas, segundo o Prefeito Milton Sauder. no segundo
semestre de junho. A municipalidade gastará Cr$ I milhão 800
mil Para executar o projeto.

.

Bairros e distritos
de Lages terão. nova

rede de água tra tada

AsseMBLÉIA GERAL EX1"AAORDINÁRIA
I .

EDITAL DE CONVOCAÇÃO·
.

F'icam convocados os Senhores Acionistas desta'
Sociedade para se reunirem em Assembléia Geral.

Extr�ordinária, a realizar-s� no dia,31 de maio de

1978, is S:Ob (nove) horas, na sede�da Sociedade
sitái3 BA-101; Km-�43, Bairro São Gristóvão, na ci

dade de Tubarão, Estado de San,ta Catarina, para
deliberarem sobre ,a seguinte ordem do dia: .

1) Conversão de 11 .aoo.oad (onze milhões e oi
tocentos mil) ações ordinárias ou comuns ainda

'não emitidas e subscritas, em açõ�s preferenciais
classe "A";

.

) 1

2) Alteração dos Estatutos;
3) Outros 8SSl:lntbs de interesse da Sociedade.

TU.barãO (Se)', 18 de maio de 1978
.

EngO Jayme Antunes Teixeira
Presidente ao Conselho de Administração

•

. , ,I

. PREFE.ITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS
SECRETARIA DE TRANSPORTES E OBRAS

LICitAÇÃO N.O GEL�28/78

PROCESSO TOMADA D� PREÇOS H.O 005/78

A $ecreta�e MuniCipal de transportes li 0bras, com sede no

Ediflcio Aplub, 1.° andar, na Rua dos Ilhéus n.O 8, em Florianópo
lis, Sànta Catarina, torna pÚbliCO que fará realizar no dia 05 de

junho de 1978, � 14:00 horas, em sua sede, TO!11ada de Preços
destinacJa a selecionar proposta para adjudicação dos selVlços '

de PAVIMENTAOÃO E DRENAGEM DA 2.° SERVIDÃO NA RUA
CUSTÓDIO FIRMINIO VIEIRA e ABERTURA DE UMA SERVIDÃO
QUE PARTE DA TRAVESSA sANTA TEREZINHA, no bairro Sàco
dos Umões.

.

.

O Editai e demais elementos complementares encontram-se
à· disposição dos Interessados na sede da Secretaria de Trans
portes e Obràs, no endereço acima, no horário das 08:00 às
12:00 e das 14:00 às 16:00 horas, mediante o iecolhimento de
cr$ 200.00 (Duzentos cruz8Iros).

'Outres Inforlnaç6es sobre o aSsunto poderão ser obtidas no

Grupo Executl.Yo .de Licitações, no' mesmo local e horário men

cionados, até 72:00 hores antei da data marcada par� realização.
da licitação.,

, Flolian6pQlIs, 10 de mala de 1978

Adv. Ricardo Jolié da Rosa
Presidente do GEL

I:ng.o �al'cos RI,c�rdo de Almêlda Brusa
Secretário de Transportes e Obras

Centenário de Urussanga De) domingo
/

O, Governador do Es

tado, Antonio Carlos
Konder Reis, esteve do
mingo na cidade de Urus

sanga, para abrir as festi
vidades que marcam o

primeiro centenário do
municípiq e inaugurar
obras da sua administra
ção e da administração
municipal: Às 10 horas, o

Chefe do Executivo Catari
nense inaugurou a E'x
posição Industri�l da

quela cidade, tendo em

seguida participado de
Missa Campal, na praça
Anita Caribaldi,

Quando do ato de inau-
.

guração da Exposição In- .

dusirial, Edson Gai d
zinski, representando a

comunidade; fez ueo da
palavra para agradecer a

presença de Konder' Reis e

tudo aquilo 'que já reali
zou por Urussanga . Na

sequência, falou o depu
tado Sebastião Neto
Campos, dizendo que
Urussanga representa,
como comunidade, a pró
pria história dà COrOn!
zação italiana, lembrando
os principais fatos que a

tornaram na cidade pref
gressista e bela que hoje é.

Depois , Konder Reis

'inaugurou uma das suas

maiores obras naquele
municipio.. o Ginásio de
Esporte coberto, que re

cebeu o nome de Ginásio
Centenário.

.

Foi inaugurada tam

bém a Unidade Sanitá
ria "Dr. Hélio Anjos Or

tiz", cuja placa comemo-.
ratioa, a conv'ite do Go-

Governador abriu festividades do
v, '

vernador Konder Reis,foi
descerrada pela viúva D,
Maria.Elita Ortiz, esposa
do ex-secretário da Saúde
e Promoção Social. Para
os agradecimentos, em

nome da comunidade,'
falou na oportunidade' o

Presidente da Câmara de
Yereadores, Jucelí Anto
nio Francisco.

Como último ato-ontem.
na cidade de Urussanga
Konder Reis presidiu a

inauguração da Escola
Básica "Caetdno: Bez
Batti", A Coordenadora
local de Educação, Ana
Zin Pilotto, falou em

" nome da comunidade e o

Professor Mário' César
Moraes, Secretário da
Educação e Cultura, en

cerrou a' solenidade.

PROGRAMAÇÃO RE

LIGIOSA

de Iéa Je's'usCristos, a cargo
da juventude local. Na missa
das 17 horas, será feita a

aber.tur a do pergaminho
com a benção do papa Paulo
VI, a ser paraninfado pelo
presidente da Assembléia
Legislativa, Waldomiro Co
láutti. Às 18 horas será
inaugurado o monurnenn,
ao Leão Alado, símbolo do

Evangelista São Marcos e

patrono da Imigração ita
liana. Em seguida. haverá
bênção do sino centenário
brinde da capela de Sã�
Lourenço de Rancho dos
Bugres,

r

onde
foi encontrada a primeira
taba dos' índios botocudos,
Depois será plantado no

adro da matriz um pé de

magnólia, a flor oficial de.
Urussanga, em homenagem
ao seu 'fundador Joaquim
Vieira Ferreira. ,

I

A diocese de Tubarão,
através do bispo Dom An
selmo Pietrulla e a paróquia
de Urussanga através dopá
roca Monsenhor Agenor
Marques estarão promo
vendo no próximo dia 25,
como parte dos festejos do
centenário de Urussanga um

Congresso Eucarístico.
A manifestação de fé ini

ciará as 6 horas com alvo
rada dos sinos da matriz e

das capelas. Às 9 horas ha
verá missá na Igreja Matriz,
na intenção de todos os imi

grantes pioneiros e índios
, sacrificados nos primórdios
da colonização.

As 15 horas haverá pro
cissão do Corpo de Deus,
que sairá da' Capela Nossa
Senhora Aparecida para a

Igreja da Imaculada
• seguindo-se concentração

-

popular para manifestação

A Flomar Empreendimentos e Turismo
Ltda. necessita de, elementos de ambos os.

sexos" para trab�lharem em sua Promotoria
de Vendas.
EXIGIMOS
Ótima apresentação I

Desembaraço
2.0 Grau completo
OFERECEMOS
Produto inédito, sem concorrênci'a
e de fácil aceitação
Bom ambiente de trabalho
Ótimas comissões
Ajuda de custo
Manter 'entrevista pessoal com Sr. Sérgio,
Rua Almirante Lamego,' 218 - nb horário
comercial.

PROMOTORES DE VENDAS·

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS·
SECRETARIA DE TRANSPORTES E OBRAS

,

LlCITAÇAo N.O 029/78

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS N,0 006/71

A Secretaria Municipal de Transportes e.Obras, com sede no

Ediffcio Aplub. 1.° andar, na Rua dos Ilhéus n.O 8, em Florianópo
lis, Santa Catarina, torna público que fará realizar no die 08 de

junho de 1978, as 14:00 hc;>res, em sua sede, Tomaaa de Preços
destinada a selecionar propostes para CONSTRUÇ,J.O DE UMA
PONTE EM CONCRETO ARMADO. na. Praia de Lagoinha.

O Editai e demais elementos compleme.,fares encontram-se
à disposição dos interessados na sede da �cretaria de Trans

portes e Obras, no endereço acima" no, horário das 08:00 às
12:00 e das 14:00 às 16:00 horas. mediante o recolhimento de

Cr$ 500,00 (Quinhentos cruzeiros),
Outras informações sobre o assunto poderáo ser obtidas no

Grupo 'Executlvo de licitações, no inesmo local e horário men

cionados, até 72:00 horas antes da data marcada para realizaçáo
I

da licit�ão:
.

Artistas
• •

partIcIpam

de feira

Prefeitura .instala aparelho
.que multa descargas abertas

Lages - o diretor do Departamento de Serviços menta de veículos nos locais mais concorridos, está
Urbanos, Gosme Polese, está mantendo entendi- sendo feito em convênio entre a preíeirurae o Lions
mentos com os Detran de Porto Alegre e São Paulo Clube, sendo que a municipalidade caberá a fiscali-

para conseguir aparelhos que possibilitem o con- zação e o Lions a venda e promoção,
trole, através de notificação, dos veículos com des- Os motoristas deverão deixar o disco em local

carga aberta cujo ruído ultrapasse os índices estabe- visível dos veicules i' o a hora em que os
\

""
lecidos pelo Conselho Nacional de Trânsito, estacioJ1areJ1Í",,��()d.0:;, ransgressões .estâo su-" ,

O uso do aparelho, denominado "decibilirnetro" .... .jeitas à multaode'Cr$ .,�·rc:vista no grupo 4 do
é largamente empregado nos Estados Unidos e paí- Código Nacional de Trânsito, Ds discos, com vali-

ses europeus e atualmente foi implantado pelo De- dade indeterminada podem seradquiridos ao preço
tran na maioria das Capitais e gral'ldes cidades brasi- de Cr$ 30,00 no Centro de Informações Turísticas da

leiras, Seu uso permite ainda.medir a in\ensidade do praça João Costa ou em qualquer outro estabeleci·
ruído provocado pelas descargas abertas e para o mento bancário.
diretor Cosme Polese, "a instalação deste tipo de A prefe,itura e�tá com�nicando que deide ontem

aparelho em Lages vem de encontro as constantes as transgressões estão suje·itas a m!Jlta re,gulare,s.
reclamações da população local quanto ao abuso
provocado pelo uso de veículos com descarga
aberta". .

.

DISCOS DE ESTACIONAMENTO
O chefe/da Divisão de Trânsito do município,

Sérgio Sartori informou que a .guarda e trânsito
dará continuidade, no decorrer desta semana ao

t(abalho de orientação aos motoristas quanto ao

uso de disco de estacionamento obrigatório nas·

áreas sinalizadas. Com a implantação gradátiva, o

di's.co já é obrigatório nas seguintes ruas já sinaliza
das: Nereu Ramos e parte da Correia Pinto e Aristi
liano 'Ramos, sendo estendida a seguir a rua Coro
nel Córdova e trecho da Marechal Deodoro, A
implantação do disco irá disciplinar o éstaciona�

.

FISCALIZAÇÃO '

Objetivando regularizar a situação dos táxis da
cidade através de sua Div'i'são de Trânsito o Depar·
tamento de Serviços Urbanos da prefeitura estará a

partir do dia 17 do corrente até o dia 25 do corrente,
das 9 às 12 e das l4,às 18 horas em frente do Centro
de Saúde serviços de vistoria em todos esses veícu·
los,

Somente será fornecido alvará aos concessioná·
rios cujos veioulos estiverem em dia com acessórios,
condições gerais do carro, documentação, cor e

logotipo, A partir da vistoria os veículos que trafe·

gam sem requisito's exigidos estarão sujeitos as mul
tas previs,tas no Código de Posturas do Município,

VENDA EM ÚNICA PRAÇA: Dia 30 do mês' de �aio
do ano em curso, às 10,00 horas: (Valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 622,975,49). '

LOCAL: Edifício Forum Dr, Mário Rocha, 'Praça Ar-,
, noldo Souza, n.? 38, São José-Estado de Santa Catarina.

BENS: "Uma unidade residencial de alvenaria n.? 02 Lages. O Prefeito Dirceu Carneiro anunciou esta semana
com a área construída de 92,40 metros quadrados e res� que nos próximos dias serão iniciados os serviços de implanta-
pectivo terreno designado por lote n.? 19, d� quadra "A", -

d
. ,

d d di
. ,

bai de
á

com a área de 42f�95' 'mef�cis',q:úadi:aâo� do'.Conjuhto ,çao. eum projeto para otar as se és istntars e airros e agua

�esidencial Vila �i
<" •

rdi_!J).�lViI<:I JRica,
. tratadas.segundo est . yê,nio firmado com a Casàn, na Brusque (Sucursal)- Vários artis-

situado resta cidad
", , .. ,' .,.'

medidas-e con- '. ,:::;Úl.tiljl����mana. ,,,.' 'tas brusquenses foram cO{lViq,:''"d'',QS .

frontações: Frente, e(:rf·�,'1'fi•. .v ri'i'elç0s�"'(:t!!rrr' a Estrada'·,
. .os< problemas de s. . e- ecorrentes da falta de água tratada�,�paJ;apartlclparem da Primeira Feiraao

Geral de Picadas do Sul; Fundos, em 14,80 metros com para grande parte da população levaram o prefeito a adiantar o Ar LIVre, organizada pelo 'Departa-
uma área verde; Lado .dírelto, em 29,50 metros, coma .projeto, que tinha sua execução prevista somente para 1980. O rnento Municipal de Turismo de La-

Rua Projetada "8"; ·e, hldo esquerdo, em 30,00 metros,'
..

d d" b d d
"

d d guna; com patrocínio da Prefeitura
., pnmelro os IStntOS a rece er a re e e agua trata a entro Munl'cl'p'aldeLagunae'colaboraça-odacom o lote n,O 20, deVidamente matriculado sob n.o 'ri " ,

d O '1' C
.,

b
I :1984, à fls, 72, do tiv'ro 2IU.", ..

'

.

'uos proxlmos meses sera o e
'

tacl 10 osta, que Ja rece eu Associação Artístico-Cultural cte:

PROCESSO DE EXECUÇ�O 'n.o 2,934/7�, em que é
uma brita para implantação çlo abastecimento de' água, cónfec- Brusque e Prefeitura Municipal de

credora SUL BRASILEIRO-CREDITO IMOBILlARIO S/A e ção e implantação. do reserVatório de equilíbrio de 25 mil litros, Brusque,
devedores_':OSWALDO CHAGAS CORRÊlA FILHO e s�a das obras de ajardinamento, cercas da Casa dCi) químíca, doação

\

A abertura da I. a Fei'ra aó Ar Livre

mulher MARIA:,PO ROCIO LIMA CHAGAS, CORREIA. de terrenos destinados as obras de capatação e tratamento e será no dla'9 de junho, \s '9 horas da

.

FICAM os devédores intimados, da praça acima de- reservatórios, ,bem como a servidão das canalizações para o manhã, com encerramento marcado

signada, através do preseote edital. abastecimento e estaçóes de tratamento, além de qbertu'ras e, paraodia 11 de junho'as 17 horas, Esta

, São J_o�é,' 10 de maio de 1.978, fec�amentQ de valas. A Prefeitura J'á entrou em entendimentos feira faz parte das festividades do
, Santo PadrOeiro daquela,cidade e será

com a direção da firma Ollinkraft, quando acertou detalhes realizada em praça pública.
sobre a sua pàl'ticipação na obra. O prefeito adiahtou que os Da cidade de Brusque estarão parti
projetos de água 'para os bilirros serão implantados a medida cipando os 'artistas l, Grim, Celso

que forem aprovados pelo Banco Nacional de Habitação, onde Luis, Raynerio Ki-ieger, Márcia Car-

en�ontram-se em tramitação. deal, Ligia L. Schaefer, Célio L Li-

\,
.,. nh'lres e ainda Guedes, de Tubarão, e

I Magru, de ltajaí, que taiÍlbém partici-
'.

ALUSUD ..... ALUMIIliIO DO SU L S.A. param da II Coletiva Naéional de Arte
de Rua em Brus(jue, .

c.G .. e, MF 82.9é8.600/0001"55-GEMEC/RCA-220-
75/190

BA-IOI- 'KM - 343 - TUBARÃO - se

PREFEITURA DE FlORrÀNÓPOLlS
SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS N.o TP 08/78

O Departamento de Material da Prefei
tura Municipal de Florianópolis, torna pú
blico, para conhecimento dos inscritos no

Cadastro Municipal de Fornecedores e no

Departamento Central de Compras do Estado
de Santa C�tarina, que no dia 30 (trinta) de

maio de 1978, até às 18:00 horas, em seu en

dereço à Rua Almirante Lamego, n.o 44, es

tará recebendo propostas para fornecimento
de MOBILIÁRIO ESCOLAR em gerai.
.' MaioreS informações serão pr�stadas
,pelo Departamento de Material, diariamente,
no horário comerciai.

FlorianÓpolis, 16 de maio de 1978
,

Adv, Ricardo José-d,a Rosa
P�esidente do GEL

Eng.o Marcos Ricardo de Almei'da Brusa
Secretário de Transportes e Obras

FlorianQpolis,(18 de maio de 1978

DEPARTAMENTO DE MATERIAL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Beirute - Uma radiofoto da Associated Press contribuiu para
confirmar a identidade de um dos três terroristas mortos pela
polícia francesa no ataque .de sábado contra o aeroporto de

Orly, em Paris, disse o jornal esquerdista "As Safir":
Acrescenta que o guerrilheiro Morto, cujo cadáver aparece

na foto em meio a uma poça de sangue, era Mahmoud Awadah,
um libanês muçulmano da aldeia de Sharkieh , no Sul do Lí-
bano. Bruxelas - Uns 40 civis que

De sua parte, a polícia francesa' informou que identificou foram assassinados em massa
, ,

I b
�, em uma habitação próxima a

positivamente Mahmoud Awadah, de 25 anos, i anes, como um
uma companhia belga, rnorre-.

dos terroristas. Indicou que as autoridades, libanesas confirma- ram ao receber disparos de uma.
ram a autenticidade do passaporte com esse nome que ele trazia metralhadora pesada colocada

consigo. em um blindado provavelmente
"As Safir" acrescenta que um homem telefonou para a família tripulado por tropas regulares

de Awadah e disse: "Seu filho Mahmoud se converteu' num,
do exército do Zaire, disse um

jornalista belga refugiado,Mártir' da operação do aeroporto de Orly".
, André Lete, da Companhia"

O jornal diz também que a família confirmou que o homem Mineira Gecamines em Kolwezi
que aparece morto na foto era de fato Mahmoud, que teria , disse: "os blindados eram habi-

ficado "furioso" com a invasão israelense do Sul do Líbano, tualrnente tripulados por solda-

em março último,
.

dos do exército de Mobutu,
"As Safir", destaca que Awadah era o primeiro guerrilheiro .seria surpreendente que' um re-

belde fosse capaz de usá-los".
identificados dos que foram mortos quando atacaram, no sá- Outros refugiados que preferi-
bado, os passageiros de um avião israelense prestes a levantar ram 'não dar seus nomes tam-

vôo, bém disseram haver escutado -,

O'govemo francês disse que é difícil identificar os outros dois que os assassínios em massa

porque usavam passaportes falsos, São documentos tunisinos ocorridos em Kolwezi foram
perpetrados pelas mesmas tro-

em nome de Mohammed Nasr e Tahar Querhemi, respectiva-· pas do Zaire.
mente.

. Assassínios, violações. e sa-_

Asadah, além' de seu passaporte autêntico, levava outro, ques convulsionaram a cidade
falso, do Kuwait, em 'nome de M'ohammed Jasim. de Kolwezi nas lutas entre re-

"As Safir" disse que a {amília de Awadah .não pode lançar beldes e tropas do governo do

qualquer luz sobre as atividades do grupo "filhos do Sul do Zaire, de acordo com o que rela-
tavam os sobreviventes euro-

Líbano", que se atribuiu publicamente a responsabilidade pelo peus que chegaram a esta capital
ataque de Orly.

'

desde a capital mineira dessa-
, A organização emitiu dos comunicados em Beirutr depois do nação africana,

ataque em que morreram os 3 terroristas e um policial Unsmlldos z.soo brancos re-

'francês. fugiados durante os' aconteci-
.

Num deles diz que a operação foi denominada "Abbassieh",
mentos que se produziram nessa

cidade entre os dias 13 e 20 de
nome de uma aldeia libanesa muito afetada pelas batalhas, maio chegaram já a Europa e
onde foram mortos 200 civis durante a invasão israelense, estão sendo enviados por via aé- ..

O povoado se encontra a 8 quilômetros a nordeste do porto rea, enquanto tropas da França
mediterrâneo de Tiro, patrulhado pelo contingente francês da e da Bélgica a serviço do regime
força de paz das Nações Unidas no I,Sul do Líbano, de Mobutu Sese Seko conti-

A I nuam operando dentro da pro-utro comunicado diz que a escolha de Paris como cenário víncia de Shaba contra os rebel-
da prirneira'operação do grupo fOI para "recordar a França seu des da tribo Lunda,
passado colonialista no Líbano", O Líbano obteve a indepen- ,"Foi como se houvesse inau-
dência do mandato francês em 1943.

.

gurado uma temporada de caça

"Agora, vemos que a tendência francesa é de retomar às em Kolwezi, A caçada era ao ..

práticas colonialistas, Isto ficou 'claramente demonstrado pela homem branco", sustentou um

engenheiro de minas que chegouintervenção da França.contra a rev.olução do povo 'do deserto
a Bruxelas,

'

ocidental, Chade e Zaire. Amanhã poderá ser a vez do Líbano", Indicou que quatro de seus

diz o comunicado,
.

vizinhos chegaram até os jardins
O contingentefrancês de 1,233 efetivos no Sul foi criticado de suas casas para saber o que

A reclamação de Aja Espil foi formulada em reunião mantida' t t 'd hpelos libaneses' esquerdistas radicais, depois de um tiroteio em es ava acon ecen o nas oras

com Warren Christoph,er, sub-secretário norte-americano de Es- d anteriores a madrugada de 13 de
_ " .. que morreram ois combatentes esquerdistas libaneses que

!ado. A reclamaçao apontara esp,:clalm,ente a atltud.e dos ,Estado.s
procuravam se, infiltrar, no come,ço do mês, através das, linhas

maio e foram mortos por raja-
U d I d 'd A E 1 das de. metralhadoras dispara-m os em � guns orga�lsmos mternacionars e cre, It�. ja, spt " - das na ões,unida? em Abbàss "eh até o sul do Líbano, ocupado

.

das por africanos,.em decl��açoesao "Clan_n", mencionou conc.re"����nt��?,��n.d�de:,. ,� -!lQ!:; eLm.,' ; "< �;
c.Ó.»

;' 0u'tro sobreviven
exportações e importações - Eximbank OC"que"r.oara'llso'u uma"sene . """.'","" �""ff'''' ; � -,_.,

.' ,-_:.. ,' ','" .. a
,..

• ."''''' �,qu,� "os rebeldes dispara a-
de créditos, entre eles alguns referentes 'ao)rojeto Y'aéyr-etlhAj:\ipe, : '. ". ,,,.,

•

jadas para o ar, sem sentido",
um projeto hidrelétrico argentino-paraguaio sobreo rio Paraná. ',CO'10m

A ,bia'" ,e'ncer�a enquanto que crianças "saquea-
"La Nacion", disse por sua vez que o embaixador David Newson, vam e gritavam à aqueles que se

desde há poucos dias o número três em importância no departa- negavam a entregar-lhes seus re-

(ampa',nlía'
"

, e''e,·.oral lógios ou seudinheiro, os rebel-'
,menta de Estado, chegará esta semana a Buenos Aires em meio à 'I des apenas olhavam ou toma-
sintomas de um agravamente das relações entre a Argentina e os " .

'

t
"

Estados Unidos, com equilíbrio entre
vam par e ,

dois candidatos

.,

. Polícia' argentina
-

prende defensor dos
direitos humanos

Buenos Aires - A polícia Argentina prendeu Antonio Sofia,
co-presidente da Liga Argentina pelos Direitos do Homem, anun

ciou um porta-voz daquela entidade.

A polícia não confirmou, poréin não desmentiu, a prisão de

Sofia, de 67 anos, e que ocupa cargos de direçãó da liga desde 1943,

A prisão ocorreu no mesmo dia em que uma delegação do Partido

Comunista da Argentina, integrada pelos dirigentes Fernando

Nadra e Athos Fava, concluia uma visita aos Estados Unidos, com

uma declaração na qual se afirmava que existem no governo Argen- .

tino "dois setores, um de orientação fascista e outro de tendência

democrática", Acrescentava a declaração que os comunistas argen
tinos consideram que este, último setor é representado pelo presi
dente Jorge Videla e afirmava que viam com simpatia o seu modo de

agir.
O comunicado da Liga, fundada em 1937, revelou também que,

sexta-feira, a polícia vasculhou a sede central da Liga, apreendendo
os exemplares da publicação "Direitos Humanos", órgão oficial da

entidade,

Missão dos EUA em,

Buenos Aires
causa especulações

,Buenos Aires - U ma missão oficiai dos Estados Unidos que deve

chegar esta semana a Argentina provocou diversos comentários na

imprensa local, especulando-se inclusive com uma eventual deterio

rização das relações entre Washington e Buenos Aires,

O significado político da missão norte-americana, que é liderada

pelo sub-secretário de Estado para assuntos políticos, Enc David
Newson, não foi plenamente revelado ainda, poré um jornal de

Buenos Aires assegurou que as relações entre Washington e Buenos
Aires apresentam sintomas de novas dificuldades"

.

O fatode que completam a delegação dos altos chefes do depar
tamento de defesa, o general Lee Surut e o contra-almirant� Gordon "

J: Schuller, levou os comentaristas políticos a deduzirem que serão

debatidos temas da defesa, continental.

O matutino "Clarin" aventurou que a presença dos altos oficiais
norte-americanos conduz a suposição de que a administração

'limmy Carter tentaria dar um novo impulso a assinatura do Tra-I
tado do Atlântico Sul. Nos meios oficiais argentinos não se formula
ram comentários a respeito.

A delegação norte-americana chegará provavelmente quinta
feira, Orna semana depois do embaixador arªentino ante a Casa

Branca, Jorge Aja Espil, transmitir a funcionários do depl\c,tall(ento
de Estado o crescente desagrado do governo argentino. frente a

hostilidade de certos setores do <:,epartamento de Estado,"

"La Nacion" acrescenta que "deve interpretar-se que os setores

aos quais se refere o protesto argentino estavam encabeçados pelà
�ecret�ria-assistente de direitos humanos, Srta, PatrÍ�ia Derian e n�
conselho nacional de 'segurança dos. Estados Unidos, através de

, Robert Pastor, também funcionário de confiança do presidente
Carter como a Srta. Derian "Clarin" manifestou que a inclusão na

Delegacia dó General Surut e do contra-almirante Schuller faz supor
que se falará do controvertido Tratadp-do Atlântico Sul.

\:

Embora � -rec�udesci�e;io-bélic9· na Africa hâJa�tuado Co��
determinante para que Washington resolva agora encarar definiti

vamente o problema do Atlântico Sul - comentou o jornal. Desde

quando o movimento popular de liberação de Angola ganhou., nos

albores, de '1976, a guerra civil, contando com o apoio soviético,
alguns setores militares norte-americanos, entre eles o tenente gene- I

ral Gordon Suci�e� - tentaram concluir dito tratado,
,

"O Clarim" recorda a clara oposição do Brasil e um Tratado do

Atlãntico Meridional, por entenqer que a vigência do tratado inte-,

ramericano de assistência reCíproca representa urita garantia sufi

ciente para a defesa da área.

No ano passado, o governo Carter, invocando violações dos

direitos humanos na Argentina, reduziu a metade os créditos milita

res a Argentina. O governo militar, em sinal de protesto, renunciou

totalmente aos citados créditos-'-'

Vidella acena com

abertura gradual
para os sindicatos

Buenos Aires - O governo militar estaria dIsposto a actot(!r uma

'série de medidas no setor do trabalho que jncluiria� à libertação de

dirigentes deMos e maior flexibilidade para permitiras atividades
de sindicatos operários que estão suspensas,

,)\s medidas, de acordo com as versões correntes, seriam adotadas

antes do início da asseinbléia anual da Organização Internacional
do Trabalho (OIT), no mês que vem, em Genebra, foro em que,
tradicipnalmente são ventilados questões vinculadas a situação polí
tica e sindical dos países-membros.

Na semana passada, o governo do presidente Jorge Videla alcan

çou uma importante vitória,' ao conseguir 'que os sindicatos operários
aceitassem part!cipar ,da delegaç,ão_ oficial arge.�\� da�I);I�
assembléia.

Em 1977 eles se rec\lsararh a fazê-lo, exigindo que o regjme
militar'Satisfizesse antes uma série de exigências. Entre elas figura
vam a libertação de líderes sin�icais presos sem culpa formada:
revogação da lei que proi'biu as atividades da eÀtidades de classe e o

direito de greve, além da consulta' prévia ;;tOS sindicatos para a

reforma da legislação sobre associações profissionais,
Este ano os líderes trabalhistas esclareceram que a determinação

de comparecer a Genebra - produto de prolongadas e' a's' vezes

á�peras negociações - não implica em renunciar ilquelasreivindica
ções.

Ao qOe se informa, o ministro do Trabalho,'General Horário T.

Liendo, estaria pronto para anunciar, nos próximos dias, uma série

de medidas no sentido de liberalizar a .políticá �ovemamentaL
Entre elas figurariam a libertação de ,alguns líderes sindicais,

quase todos peronistas e de nível intennediário, atualmente recolhidos
em prisões no interior do País,

Gu'errilheiro que
a·taco", em 'Orly
.ra natural do
Sul do Líbano

.
,I

_ \

Bogotá - A intensa e prolongada campanha eleitoral de 22
. meses terminará no próximo domingo, e os colombianos elege
râo a 4 de junho o sucessor do presidente Alfonso Lopez Mi
chelsen .entre os ,dois candidatos com iguais possibilidades de
vitória: Júlio Cesar Turbay Ayala, do Partido liberal de Go
verno, e Belisário Betancur, postulado por uma coalizão de parti�

,

dos minoritários. .

Nqs últimos dias da campanha ambos os candidatos anuncia
ram possibilidades de fraude, Í11as o presidente Lopez Michelsen
disse que "respeitará a vontade p'opular" e entregará o

poder a quem for eleito,
As últimas pesquisas indicam que BetanClJf, advógado con

servador de 56 anos, tem preferência popular, colocando-se em

condições iguais a de Turbay Ayala, ex-chanceler de 62 anos,

considerado desde o, princípio favorito, por ser apoiado pelo
Partido, Liberal MinoritáriQ.

Praticamente não há diferenças ideológicas entre os dois candi

datos., Ambos são políticos centristas que poderiam provocar
poucas mudanças ,na condução do País" O principal ponto de

div,erg'ência entre os dois é a forma pela qual pretendem integrar
o gover'10' Enquanto Turbay Ayala quer um governo'de maio
rias' liberais, dàndo uma participação minoritária ao partido
conservador, Betancur oferece uma ampla coalizão dos dois
gràndes partidos tradicionais e da Aliança Nacional Popular
(Anàpo), pequeno partido de oposição,

'

Nos de:mais pontos dos programas os candidatos cQincidem
na necessidade de uma luta sem quartel contra a imoralidade e a '

corrupçãe> na administração,pública e esféras privadã's; a inse_
gur.ança, o desemprego e o alto custo de vida,

Refugiados denunciam.
'que os brancos

estão sendo mortos

A força francesa sobre Kolwezi.

Os refugiados chegam, a Paris
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Cuba avisa

que nada tem

a ver com
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Miami - Cuba-não tem vincu
lação com a invasão rebelde no

Zaire em que foram assassina-,
. dos mais de 150 estrangeiros,
afirmou o ministro cubano das'
relações exteriores em uma
transmissão de rádio.

O presidente dó Zaire, Mo-»
butu Sese Seko, e outros diri
gentes acusaram assessores 'cu
banos de haver adestrado os re

beldes que invadiram o 'centro
mineiro de Kolwezi, no sul do
Zaire. _ '

'''0 governo' cubano reitera
,

enfaticamente que não existem e

nunca existiram relações nem

colaboração militar entre Cuba
e tais forças" disse uma declara
ção do ministro das relações' ex-
teriores.

' ,

A declaração também afir
mau ,que Cuba não equipou

.nern adestrou 'rebeldes I! que ne

nhum soldado nem especialista
militar cubano participou 'do
ataoue.

" "O governo cubano rechaça
categoncarnente as acusações
falsas e irresponsáveis do
Zaire", expressou o ministro'
pela rádio, cuja transmissãofoi '

captada em Miami: O Ministro
qualificou Mobutu Sese Seko de
"governante sanguinário e cor

rupto".

,

1

i

Governo
anuncia
,

queda de

gregos
"Atl(nas - Três gre�os morre
ram e outros três estão desapa
reciclas �m consequência da in
vasão rebelde a Kolwezi, nó

,

Zaire; segundo urna declaração ,

:jf"gpv{iFh�àii'tiffiral di:'i'Ufgâ�'a! 'b'IÍ!- '

tem. .:.' �"·f:!�.J (t 1'!'1
,A informação' oficial acres

cenia que cerca de 200 gregos
que estavam na zona: de com

bate regressaram à noite a Ate
nas depois de serem transporta
dOS" por via área a Bruxelas na

operação de resgate Franco-
Belll:a.' "

A, Grécia, pediu formalmente, I

ajuda aos norte-americanos,
belgas e franceses para a reti
rada dos seus cidadãos.

,

Os resgatados disseram haver
presenciado assassinatos e sa

ques, 'mas admitiram que os

gregos estavam relativamente
mais seguros que outros'euro

peus, A,crescentaram que eis in
vasores se dedicaram especial
mente a matar frànceses e bel-
gas. I,

Em Lumuinbashi residem
.

aproximadamente 1.200 gregos,
principalmente pequenos co

merciantes. I,
,

Paraquedistas &elgG,s mantêm plantão.
,

.., '1'

Bruxelas �

6 primeiro-ministro Leo

Tindemans anuncióu
-

que a Bélgica manterá

um batalhão, de

para-quedistas em Kamina,
base aérea situada a

200 quilômetros a,o

norte de Kolwezi,
cenário de lutas nos

últimos dias na

província de Shaba
no Zaire,
Os para"quedistas belgas
começaram a se ,retirar
ontem de Kolwc2.i,

Peru vive em estado'
de emergência com

pro,estoSl nas ruas
Lima1- Vários distúrbios ocorreram ontem pela manhã em

diversos pontos desta capital ao começar uma greve operária de

48 horas em protesto pela alta do custo de vida.

Algumas testemunhas viram que a. zona industrial.da ave

nida -Argentina turmas de manifestantes bloquearam a pista
cóm pedras, incendiaram e apedrejaram veículos obrigando as

forças da ord,em a atirar. I

Não se informou sobre feridos porém uma ambulância reco

lheu algumas pessoas caídas nesse setor, enquanto vários exal

tado� eram detidos e levados para' dependências policiais.
Devido a greve, que o governo militar atrjbuiu a tentativa de

st'lbversão da esquerda para alterar a ordem no País " a cidade
ficou virtualmente s,em transporte.

Milhares de empregados não podiam se locomoveraos seus

, escritórios de�do à falta de ônibus e micro-ônibus, especial-, . ,

mente nos bairros operários.
No setor' este da capital, onde também há uma iUlportante

zona industrial, as avenidas foram bloqueadas por turbas de

manifestantes e vários carros também foram apedrejados.
Os comandos de segurança nacional do exército que assumi

ram o controle político-militar em todas as cidades e povoados
do País, emitiram um cómuniCado'reconlando aos cidadãos a

vigênciâ do estado de emergência.

. deixando tropas francesas
e zairenses no controle da

,

cidade. As forças
rebeldes foral]1 rechaçadas'
e as tropas

,

belgas e francesas
encontraram os cadáveres'

. de ce�ca de 170"

europeus.
Tindemans disse aos

jornalistas depois de se
reunir com o comitê de

crise d� seu governo que
"a missão de nossos

para-quedistas em

Kolwêzi terminou
no tempo previsto, -Não

obstante, pára '

gar.antir a segurança dos

europeus nes,te período
de incertezas,
'o governo decidiu manter

um batalhão em Kalllina"_.

Roma - Um grupo'

de 63 refugiados -

32 belgas e, os demais

. italianos _: �hegaram
ontem à Roma,
procedentes de Kinshasa, ,

Zaire, nUlll vôo especial da,
Alitália, após serem

retirados de Kolwezi,
o centro mineiro atacado

pelos rebeldes

catangueses:
Muitos do,s refugiados eram

crianças e' mulheres.'
Pouco depois do

a'parelho aterrar no'
aeroportõ Leonardo da

Vinci, em Roma, os

belgas mudaram de avião e

prosseguiram viagem
pára o se� ·pa'ís.
Há/informações dé que,'·

,doils i,talianos CjJ,.le,
'

trabalhavam em Kolwezi
foram mortos

durante a luta,

Nações Unida� se reún�
para propor o desarmamento

NllÇÕesUnidu-Estadistasedi- A conferência; q'ue está sel)do
plomatas. de todo o mundo prepár.ada há tempo, satisfaz; as

reúnem-se para assistir a sessão exigências longamente gestiona
especial da assembléia geral das das pelos países do terceiro

Nações Unidas sobre des;;tl'Rl,a- mU,ndo de conVocar um grande
menta, a primeira d«sde 1932,em fOfO público que exerça pressões
que virtualmente todos os países sobre as grandes potências com

do mundo se reunirão para discu- vistas a reduzir seus investimentos
tir o assunto, em arsenais nucleares e armas

O objetivo da conferência de, convencionais. '

cinco semanas, que começa hoje, Em . )'uma 'Série de resoluções
é traçar a ,estratégia a seguir para adotadas nos últimos anos, os 90
deter a corrida armamentista nu- "países menores politicamente não

clear e achar novos meios de des- alinhados manifestaram sua cres

viar os ,cerca de 400 bilhões de cente frustração ao que conside
dólares que se investem anual- . ram como o lento progresso na

mente e(l1 annas em ajuda para o questão do desarmamento.
desenvolvimento, Querem que as,super-potências

Antecip'a-se que, dezenas d,e tomem medidas além das conver
novas propostas serão apresenta- sações sobre limitação de arma

das por mais de 20 chefes de go- mentos estratégicos (Salt II) e para
verno, 50 ministros e outros en- proibir mundialmente os testes,
viados que representarão os ,149 iriterromper sua concentração de
membros das Nações Unidas e ar!Tlas nucleares e iniciar na prá
grupos particulares, tica uma redução de seus ar,ma-

mentos, '

M'as os observadores ,anteci
pam que não' se acertará nenhum
acordo sobre questões substàn
ciais. Ao contrário da conferêncfa
de Genebra de 1932, que termi
'nau sem resultados conclusivos,
informa-se entretanto, que a ses

são especial produzirá um pro
grama de ação que orientaram no

fut\,ro as negociações multilate
rais de desar,mamento.

Espera-se que o ministro sovié
tico de relações exteriores Andrei

Gromyko apresente uma nova

proposta e pressione em favor da

campanha de Moscou contra a
.

bomba de neutron,
Mas o ministro ,soviético será

observado fun.damentalmente
por suas conversações paralelas
com o secretário norte-americano
de Estado Cyrus Vance sobre

questões ainda não resolvidas
sobre um novÇl tratado de limita-

ção de armamentos estratégICOS
norte-americana-soviético.

O vice-presidente Walter Mon
dale pronunciará na' "Iuarta-feiral
um discurso em nome da 'delega
ção norte-americana, mas a deci-'
são do presidente Carter de não

participar das sessões reduziu as

esperanças entre os diplomatas de

que os Estados Unidos reverem
uma nova'iniciativa importante,

Entre os chefes de governo que
falarão estão o presidente da

França, Valery Giscard D'Es-'

taing; o chanceler da Alemanha
Ocidental, Helmut Schmidt, o

primei"ro-ministro canadens�,
Pierre Trudenu, o da Gra

Bretanha, James Callaghan, o da

lndia, Morarji Desai, o pres�.
dente Leopold Sedar Senghor, d '

Senegal,' o primeiro-ministro de

Angola, Lopo Fortunato do Nas
cimento e o chefe do governo
sueco, thorb)orn Falldin,
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6 mil soldádos,
limpam. as praias

da8retanha
Brest, França - Dois meses depois do mais grave derra�e

de petróleo registradono rnu ndo, 6 mil soldados franceses estão
ainda limpando metro a metro as praias, rochas' e baías do
.�oIlt:. _Q.ªJ3J.etanha ..

Há um mês, duas semanas, eu estava otimista. Agora, fran
camente sou pessimista", disse o tenente-coronel Jean Cro
guennec, alto oficial da Defesa Civil em uma sede de desconta
minação. "Limpamos uma praiae 24 horas depois estava no-

�, .varnente coberta com massas de alcatrão jogadas pelo mar.

Temos limpado algumas praias até seis vezes", disse.
.

Mais de 219 mil toneladas de petróleo cru foram derramadas
no mar quando o super petroleiro "Amoco Cadiz", de bandeira
liberiana e de propriedade de uma empresa norte-americana,
naufragou dia 17 de março nas rochas de Portsall ao Norte de
Brest e a menos de 3 km da' praia. ,

A fauna marinha costeira continua contaminada. Nenhum
dos mais ricos bancos de ostras da 'França produzirá durante
vários meses e a temporada que se aproxima na segunda das
regiões turísticas francesas foi. gravemente prejudicada.

"Todo o trabalho que se pode fazer com meios mecânicos foi
concluído. Fói absorvido o petróleo d� superfície da água e

varridas as praias com topadoras'.', disse 'Croguennec,
"O trabalho consiste agora em acabar com os acúmulos de

alcatrão, um por um, limpar as rochas. É uma tarefa hercúlea e

parece que nunca será terminada".
.

,

Milhares de voluntários vieram a Bretanha pouco depois do
derrame para côlaborar na, limpeza da zona, porém, criaram

.'

tantas dificuldades de organização e alojamento que foi-lhes

pedido' cortezmente que se retirassem.
As tarefas de limpeza produziram nos últimos dois' meses 32

mil toneladas de matéria líquida -em sua maior parte é tratada
em centrais de recuperação'<=-, umas 6 mil toneladas de maté
rias sólidas, mais de íZ42 mil bolsas plásticas cheias-de sólidos

que serão tratados e utilizados para o asfaltamento de estradas.
Os soldados trabalham em turnos de duas 'semanas e proce

dem de forma rotativa de todas as bases da França .. "Quando
voltam .sempre os enviamos à praias diversas dás que limparam

\

.

para levantar-lhes o mora)", disse Crogu Ennec.
-

Um esquadrão de �6 soldados de uma divisão de Infantaria
'Mecanizada trabalhava na praia de 100 metros de Pors-Mer,

�����t'��O����������'11111111111111111111111111111111111111111111areia e algas. "Em um dia recolhemos 3D toneladas de material",
disse o teriente.

.

fiP ESTADO - 23 de maio de 1978

•
,
�

.,
.

•

'CHlem,a...

CtJnnes revela
produções

de qualidade
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Cannes, 'França - Uma grande obra cinematográfica,

"A Dream Of Passion" ("gritos de mulheres'Tfoi apresen- _

tada anteontem à noite, no, festival .de Cannes,
destacando-se a direção de Jules Dassin e-o desempenho
da atriz Melina Mercouri, que conseguiu a melhor inter

_p,U:tÂçª�Jle\sl,la .c_a-r!(eÍl;l},.:junto�PJI1 a no�,;.amtr��!lfl;"Ellen Burstyn. " ':� '", ,_

Trata-se de um filme- grego, como a protagonista, NO '.

qual Dassin conseguiu, realizar uma obra ql}e sé pode
qualificar de perfeita.. .

Duas mulheres que impressionam no jogo deexpres
são, porém encarnando o personagem Maya, atnz grega
que volta a Grécia envolta em certá glória no cinema? .

para interpretar a tragédia no papel de "Medéia'', tem ;�_ SI

dois-Estados de espírito que_lhe permitem o dificílimo
· jogo de ser a N<!_edéia de Eurípedes no ambi�nte de um

teatro secular e a mulher atriz que sente sua propna vida.
-

--

'-.(
-

Nos ensaios, que chegam ao máximo de tensão e que
são filmados para ia BBC de Londres,' Maya reage a

concepção de seu marido, o diretor �rtístico, �?stas
·

(Andreas Voutsinas), apegado a tradição. Ela rejeita o

cinema e os 'equívocos da publicidade na via pública"
porém concorda com a' sugestão de sua assessora de

imprensa (Betty Valassi) de ir visitar na prisão uma m�
lher que, com� a Medéia clássica, a.�aba �� matar seus tr�s
filhos e que a Imprensa chama de Medeia d���!���_�

Depois dessa tempestuosa visita que suscita uma crise
.

de nervos em Brenda ao ver irromper o pessoal da televi

são, que está sendo objeto de urna campanha publicitá
ria, Maya chegará a. ganhar a confiança de Bre:nda em

.

visitas sucessivas e·, entre as duas mulheres, surgirá uma
·

identidade de sentimentos, em que Maya passa a conside
rar o crime de Brenda corno o de Medéia, como conse

quência de uma situação de angústia dramática, no limite .

da desesperança, ao ver-se abandonada por seu marido.

Maya: leva em seu peito o drama de viver �om um

marido que, em 'outras circunstâncias, rompeu o casa

mento para se dedicar a outro amor. Ante as câmeras de
TV lhe perguntam,: 'porque Brenda matou seus f�lhos,
como Medéia? E. ela responde: "a pergunta esta mal
formulada. Deveria ser: qual foi a frustração de Brenda,
tal domo Medéia, que a levou a matar seus filhos?" ,.'

Este sentimento que Justifica porque Eurípedes �ez de
uma criminosa como Medéia uma heroína, contribuirá
para dar a interpretação de "Medeia", por parte de :

Maya, uma força emotiva singular e angustiadave de
mostrar até onde podem conduzir a amargura feminina
nesse caso, ontem corno hoje.

.

Dassin dirigiu com magnífico acerto este filme que será
um sério candidato ao prêmio principal no festival 1978.
Ele declarou que seu tíírne e'contemporaneo em todos os

sentidos, embora se veja nele uma recriação do clássico
"Medéia" e não nega, no sentido mais profundo, a f�xa
ção sexual da heroína grega. "Meu filme aborda o nsco

'absoluto que uma mulher assume quando constrói toda a

sua vida em torno de um homem e a violência que pode
resultar quando uma confiança cega é traída."

Cannes, França - Uma produção britânica, "The

Shout", de Jerzu Skolimowskí, e outra norte-americana,
"Pretty Baby", de Louis Mallê, foram as estréias mais
destacadas de ontem no festival internacional cinernato-

, gráfico de Cannes .

. O primeiro, sobre o poder misterioso dos gritos de
Charles Crossley (Alan Bates) foi recebido com agrado
geral por sua intensa e crescente tensão emocional.

O segundo foi recebido com opiniões diversas e tem

como tema a prostituição juvenil. O papel principal foi
confiado a Brooke Shields, jovem atriz norte-americana

que antes de chegar' à adolescência já se tornou famosa e

rica.'
. ,

Venezuela quer ver.
. definida situação
de' São Domingos

Washington - A Venezuela anunciou lormalmente
,

que está disposta a pedir uma reunião de ministros de

Relações Exteriores do hemisfério com o objetivo de
considerar a situação dominicana,

O embaixador José Maris Machin afirmou, porém,
que, ante os "promissores." acontecimentos nesse País
durante as últimas horas, seu governo não pedirá a Ime

diata instalação do órgão consultivo' dos chanceler.es.

\

Apesar disso, no congresso norte-americano o depu
tado Donald Frasser anunciou que hoje mesmo realizará
uma audiência pública sobre a 'questão dominicana, en

quanto, na câmara alta, o senador Edward M, Kennedy
advertiu sobre a possibilidade de "uma séria deterioração
nas relaçoes entre os dOIS países".

'

Buenos Aires-O· jornal "Clarin" disse que a reclama
ção do candidato presidencial dominicano Antonio
Guzman ante o presidente Jimmy Carter, para que se

respeitem os resultados elei'orais do seu País "abre u,m
precedente perigoso: porquanto pode dar caminho a uma

nova intervenção estadunidense na área.
Em um editorial sobre "a situação dorninicaría", "Cla

rin" disse que"." se bem que o presidente Joaquin Bala

guer tem dado pública segurança no sentido de 'que a

vontade popular será respeitada" o certo é que seu opo
nente mantém sérias dúvidas em tal sentido, aumentadas

pelo inesperado prolongamento de uma apuração que lhe
era 'favorável. Por isso requereu a intervenção do presi
dente Carter, o qual oportunamente exortou a razão a

seu colega caribenho".

Acrescenta o comentário que" ... esta' solicitação do
candidato dominicano abre um precedente perigoso,
porquanto poderá dar início' a uma nova intervenção
estadunidense na área, embora seja diferente do que
ocorreu no passado. Ante IS"O, a autodeterminação dos

países da área deve ser reafirmada. A ocasião para isto

pode ser a próxima reunião da OEA':'_

Liderdo PC

da África do

Sul morre

aos 72anos

Moscou - O líder
do proscrito

Partido Comunista
da África do 'Sul,
Moses Kotane,

morreu em

Moscou
aos 72 anos,

de idade,
informou a

Agência Tass.
Acrescentou

que Kotane
morreu

na sexta-feira
"depois de
uma grave

enfermidade", '

Kotane,
ri residente negro

de Johannesburgo
que assumiu
a Secretaria

Geral
do Partido

Courríunista sul-africano
em 1938,
escapou '/

do País
em 1963

e viveu exilado
na União

Soviética nos
últimos

anos.
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Chile: familiares dos
\

desaparecidos' entram
,

-
'

em greve de fome e ':
renovam denúncias.

Depois de esgotadas várias
tentativas para que o

governo revelasse o paradeiro
'das pessoas sequestradas

I'

Santiago - Mais de 80 familiares de

pessoas desaparecidas iniciaram ontem,
uma greve de fome em três paróquias e

em um organismo' das' Nações Unidas

para reclamar do governo informação
sobre o paradeiro de seus parentes.

secretário-geral da ONU,' ao diretor exe
cutivo da UNICEF em Nova Iorque e ao

governo chileno.

pessoas chegadas aos manifestantes
distribuíram posteriormente um comuni
cado à imprensa no qual eles se declaram
em 'greve de fome por tempo.indefinido a

,

.partir- de ontem e explicam que essa ati-

tude foi adotada a fim de que "as autori

dades 'cumpram de uma vez por todas
com os compromissos de responder a

verdade sobre o ocorrido com nossos fa

miliares depois de sua prisão'".
Dizem ainda que a greve visa "denun

ciar que a recente anistia só beneficia os

agentes dos serviços de segurança do go
verno". Familiares dos desaparecidos e

os bispos católicos tem dito que a anistia

geral decretada há um mês permitiu aca

bar com as investigações judiciais sobre
as denúncias de desaparecimentos.

Fontes eclesiásticas indicaram que 74

pessoas permanecem em Itrês paróquias
desta capital. Um porta-voz da "Unicef"
confirmou o ingresso de outras .nove pes
soas nos escritórios que essa instituição
da ONU tem em Santiago.

•
.

"As nove pessoas chegaram em três
grupos separadqs, solicitando entre,vistas
com funcionários da UNICEF. 'Depois

,

anunciaram seu propósito de permanecer
no lugar em greve de fome", informou o

porta-voz. Acrescentou que os aconteci

mentes foram comunicados ao

Os melhores anos de sua vida são os piores nas pesquisas sobre
acidentes rodoviários. De acordo com essas pesquisas, todo motorista que chega
vivo aos 26 anos deve agradecer a Deus. Porque dos 18 aos 25,

ele@ •.tem tudo para se envolver em 340;0 dos acidentes.
-

,

.

. 80,' '.

A

Mas sua vida está em suas mãos: conforme sua maneira de díriqir, Km
.

'você pode chegar aos 80. '
..
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Cidade -15

prefeitura co����r.á. ",.·:;;t�"r'· ,,',""'1,
ia reformular númêro$ ...":,,"':;' ;,:, FÉRIAS "NÃO· SERÃO ANTECIPADAS DEVIDO
:
e nomes de rua�:·:,.;,:�,·::, C"" "i,,,::t,:,',,,' "x��f�;ia� �s��;ares de �l!iO �:',puvir os jogos, através dos rá-

I I. ',,:;,,' ji'i·'.Z, \ 'i"� "i. "''''',;,'1,., if,\e,;�r.o>" ql,t�: tr��i��Qn�I'Jlt;nJe :);dios �e _Pilha. O interesse' na

f
.

M" I
.

-" ','., ocorrem durante o mes de Julho, Copa e tao grande que todos se

.

APre eitura urncipa vai, por numeraq:l!o:,me!.nc.a�i,Cada 'i. \",!ÍltãlO':s:erã!ó ai1((eoipàdas para congregam em torno do as-

'dentro de p_ouco tempo, ,1�IClar a metro re�eper� ;y,IJl:!IJYIne.fÇ>. �par.r " : ,: jün)io ,P0f, ,<;aiís;:!.do$.-jogos do sunto, não havendo maiores SESAS

: reformulaça� da numeraça� e dos tir de um 'ponto que será defiílÍdq� BrasI�pa Copa do M��do. As problem'l,s; .Ór
,A Secretaria de Educação,

, nomes das ruas de :'I<?f1anop�),i\,., �Pf!,)Ow�i-�2da c,!!.a. O��rr<mo�j;1 n;>Çh:'��Pf.?, .1:0�,.e,S.HfeleC!;I11�J;ltos � '� peClSlilo fmal,.sobre a colo- Saúde e Assistência .Social -

; oedital de concorrênoiajà está.naí; i"V,ag�s.:fican( sem�;.tIumet6,;;iinM�, p ';,'��,��r.?lncr��f,!�t)ràl:�!�' estad!,!.�I� e caçao dos .aparethos de TV, Sesas -, da Prefeitura da Capi-
, . o trabalho deverá ser real- quando neles f f

. mumcrpais, no entanto, se para est,udantes? professores e tal, ainda não definiu o esquema "

: praça. . ,
�. ,..,

orem =.c�l(s- propõem a tomar medidas que funcionários assistirem os jogos para a Copa. Segundo o Secre-
'mente �e grande m��ta� .P,?IS 5,0 ·

..;(xu.ç��s, �Jt;��l'�ê�\Fa��t$i:l���J.a"1r: ,�t!t!P·.l:\pS a!H'�,si,qu�es,tl!� .'i ;:11". l)FSC. agora está sob a res-
.

tário Aderson Flôres, na pró-
.. na penmetro urbãrro .1��I�.�l:;m ." 'ra.9<!J1_l;1me��!Ja�.;..ii.�' ""':',':' 11 ;:i Jiqf.p:eDoda,:I;Ij\}�arQe '(er,�9s a, ,)ponsabIllqade.do sub-reitor de xima sexta-feira será realizada

cerca de 1500 ruas, ou sem placas, "Neste mesmo trabalho", diz Jog(i)s, Alguns falam até !la pos- Orientação ao Estudantes, p�o- uma reunião com os diretores

OU sem sequer um nome, Marcos IlQlsa, "a- ernpresa.esce-
SI bIJ\dad,�, ,de .�.l!,s)Je.n.saQ. d�s fesso� V.olney MIIhs, que dara a dos 30 estabelecimentos de' en-

O plano terá início .no perí, , Ihida terá . d
. aulas nos dias estabelecidos, palavra final, sino do município, para uma

.
'

.

'. "
.

que percorrer .ro a� as mas' todos são uriâmmes-ern UDESC' decisão sobre o.assunto.
: metro urbano e sera Ie�a,do depois ruasda pldade e fará concçmítan- ,clilnco�qar" gue,,�.,qçlenlJÍnàQã.o : Na Universidade para o De- - Nãõ haverá antecipação de

a dlstntos e balneános qlle, peja temente. o levantamento das.ruas . mais simpanca e a colocação <de senvolvimento .do Estado de férias na rede 'municipal e nem

densidade de habitações, já têm' que' n'écessiia�rd� �iàca'� dê: :�ó� i- 'ap"àrelhO's de teieyisaÓ' rios colé- Santa Catarina praticamente as aulas serão suspensas durante

'condiçõ�s de recebernumeração, , 'meS;'.·'
., ,.

,J; ',.'0<' . gios. ,

.

'i. " .',,"." não existe o problema dos alu- os jogos, pois haveria excesso de

o no caso 'de Canasvieiras ...
'

No caso' de' ru'
;

q
,.. A :. P�ra o dlfet�r do 9�par,ta- ros assistirem os jogos, uma vez perda de aulas: aproximad-a-

com
SISTEMA. . •

as ue ja t�m 'ment6,de f.dml.n!straçao Esco- que quase todos os cursos têm mente umas 25. O que
j •

• nom�s. consagrados pelo poV0,. 'a" 'Iar da UFSe, professor Vàimor aulas pela 'manhã e à noite; com possivelmente deverá ser feito, é A Copa do Mundo se aproxima, 9 primeiro 40 por cento maior, principalmente de TVs a

Para Q secretano de Obras, C! tendencla sera de.conservar .e�tes.. Senna, "o .içleal -seria- a coloca- exceção da Escola Superior de criar facilidades para que os jogo é no dia L o e o Brasil inicia sua participa- cores... .

MarcoS Brusa, um dos maIOres. nomes, com .a. Servídão. Zilli ....El.e."", .... ç,ª-9.A9"IP.lliQ,f.JlÍlmer_p .I?Qs�jyel Educação Física, onde algumas alunos assistam aos jogos na ção no dia 3 contra o México. As lojas de ele-' As compras na Pereira Oliveira podem ser

problemas é que a :ida,de t�� ,dois diz ".", '"
. que' .<

de ,.�p�relho;,;1�_y.:!e�isão em fases têm aulas à tarde': própria escola. Considero bas-' trodornéstícos na- Capital já estão vendendo sem entrada e os pagamentos variam de 30

lipos de nurneraçao, as Vezes na não há séjftl�ithi�"""'fr&ã:t';esfe!; �;; �-;P.��:'l��I�trat.�lc9S a�,.;_Uníver- - Em vista disso -'explica o tante simpática a idéia de permi- . mais televisores' coloridos, preto e branco e dias a 18 meses. Os televisores a cores à vista

sma rua: a numeração por- me-
. ;',

.

'.: ,. ; (rJ"h ecido:
. C'o " -' S'lij�Ue-.. sso"p"rmfJtlFlft que os chefe .de gabin�te da Reitoria" tir que alunos levem aparelhos rádios. Segundo o, ge�ente da Loja Pereira estão mima média de Cr$ 10.500,00 e podem

me .

, .

nomes que Ja sao con eCI os por acadêmicós que estudam à tarde Mário Mayerlle _, a 'Copa não ·de televisão ao estabelecimento, Oliveira; Waldir Silva, está ha�endo uma de- ser pagos em prestações de Cr$ 940;00. Os
t agem e por predlO. Outro pro- tod t

.

d
- . .

'

d dr ,.; os, por ou ros q�e .�ln;lSª:�3P" ..... , , " Ylss�m .()s�)�.fioS e ao mesmo preocupa às direções das unida- para que todos possam ver os man il superior à
.
o·mês de maio do ano PI!S- preto' e :branco em média' custam, à vista, Cr$

blema levantado pelo ,secretano.e desconhecldo�, causand<:h�1\an'deiJ:<· ",j,'{lImJiiP fíç.as$� na UFSC. Dana 'des de nível superior. Também jogos. Entretanto, somente de- sado em 40 por cento.. .
. , .' 3.590,00 e os rádios 'yão desde Cr$ 249,00 com

O caso de ruas, que durilnte seu confusão. condições, pór outro lado, de i!s.ll unidades escolares de_l. o e poi� da _reunião de sexta-feira é O gerente de vepdas da Loja Arapuã, ale-" uma faixa,. a Cr$. 600;00, o, de· duas

percurso mudam de nome.�, ;ada Ruas com p''p,mes�' Mp.\l/ª'fÍZi\', ;')":. �u.e a: ,�u��:'r{.�vi,stas para HO- 2. o
graus, que estão sób a res- qu� teremos condições de saber

- .

gando'qu,e. riãf,l p!>de .dar infolJIll!ções s'obre .. fl!ixas. Quando a compra for sem eptrada, avisa

vez que o nome muda, a numera- dos, como ru;r d'il,it\;fuiz:ãtie;"rJi?' ii", ,�lR�"apos,\;qs.J�g9s fossem as- p'oilsabihdade' da Fuhélação quál o esquema a ser adotado.· I yem;la e preços"diz que�si,J.� opillião, ."apenas" o gerente, o primeiro pagamento deve ser feito

ção muda tam�ém. ..

'.' .

do Califa e ou.tr,as, lerãq 'seus,.; ,,��t�:�.as se,m
maIOres proble- ;:������n:� 1éer��n:�t;��:à��: SECRETARIA DA. EDU _ ���� �:�:;;��rin�!��!:7:i:! d�f:b�::t�' 30i�:r:�t:J�Sé da Cunha, das Lojas Hermes

"E O caso da ru� SIlva Jardim,' 'nomes oficializados. ". '... , , , .'

'::':'AqUi ria'UFSC -explicou O calendário será cilmpridó e as CAÇÃO fazer novos lançamentqs , novos modelos, Macedo, também não podeinfonriaro percen-

que passa a s�r Jose Ma�Ia daLuz "A prefeitura não sabe, po'iéin[' " '-" -"'ás férias serão mesmo de I. o a férias serão realfza<das de··I.o a Errtbora uma proposição da. como na venda de carros; obrigando então atual (le vendas, "porque pertence às informa-

e depOIS, Jerommo Jose Dias. A como a Câma�a !!le:Veread6td,\;at <�
.

'.'-' cW de Julhoc;RecenteIT,!ent�, re- 31 de julho.' '. ,
.

'Câmara Federal tenha solici- uma reposição de produtos". A compra de TVs . ções internas" mas ele confirma que a "Copa
-

t
',' .. cebemos uma determmaçao do O chefe de gabinete adiantou tado ao MEC a antecipação das a cores tem sido, na maioria das 10J·as, maior sempre influencia nas vendas de televisores. e

numeraçao em IniCIO no pnmelrü aceitar o pmjeto,-�'já ·que ·atual�.',,·\ .,;"" '; .' .:. . ...
" ,,' .

.. . ..

depois tem início no se-
su b-reltor de E�slOo e Pes- que existe a possibilidade de os' férias escolares para o mês de que a de preto e branco, mesmo porque exis- rádios". Para ele, há um equilíbrio na venda

nome, .,. ,
.

mente é ul1]a·rep.etiçãp;::t .l)ega(iV,a. "qulsa,para,que .nilo sejam mar- alunos das.unidades da FESC - junho, a Secretaria da Educação tem promoções com'preços especiais, em al- de televisores coloridos e preto e branco. A

gundo e no terceiro. Tambem � do legislat_i�9 P,!f;;t n9pl�ar, as,;, .. <;ada, prOYils ,I?flra 9�,dias dos jo- I.,� e 2. o
graus - serem dispen- e Cultur.a nada recebeu dó Mi- gumas casas. Hermes Macedo tem TV s a cores desde

,rua Frei Caneca muda para RUI. ruas, sendo 'a propQsta,da Preiei-:::'
.

_
gos. �sso' será 'fe!to� ppis os pro- sados da's aulas nos dias do_s jo- nistério nesse sentido: Dessa Na Loja Kilar há televisores preto e branco 10.590,00, podendo ser pagos em até 24 pres-

Barbosa, Delminda Silveira:.e tura'lde' p'a�iíé'�laid6U me'sfu6 sé'�' :' ,:1eS5ores' poderão .recuperar �s gos. "Isso pode ser feito, uma ·f0rma, as férias continu'ampre- desde Cr$ 3.490 à vista ou em 24 meses, a Cr$ tações de Cr$ 799�OO, e o preto e branco a

Lauro Linhares, com os mesmos, 'tr�tando de'projeHjs'do� p'i6p'rios "" ",a!JIlIi� perqldas,c!ll;ra,nte o hora- 'vez que Q·calendário escolar tem vistas para o período de I. o a 31 ,311,00 a prestação; já o colorido .está em torno 'partir de Cr$ 3.480,00 que podem ser pagos
- '. ....

. no das partIdas de futebol, em Ull1a f91ga de lO ,dias letivos, de julho, como ocotre normal-
.

de Cr$ 15.680,00, podendo ser pago em 24 em 24 prestações de.Cr$ 263,00. Os rádios vão
problemas na numeraçao., . ,. vereadores'l:0.temipo'de tlüjnição:';' ".)' 6útrÓs:diils_'''Peíá'eÍéperiência de preveildo'-se acontecimentos mente: prestações de Cr$ 1.397,00. Na Pereira Oli- desde Cr$ 249,00 à vista (uma faixa), até Cr$

.: do serviç<il<fjewrá;iser;,de ,wrilano., .....
i �.anos anteri0res;.,sabel1'los que

" éoinO:este, ou os feriados muni- Segundo fonte daquela Secre- veira, informa o gerente Waldir Silva, "a 695,00, à vista. A prestação mínima é de Cr$
pois será feiro .. tall]béll}lQ ..cadas,. 'i � "tapto all!�9s como. p�ofessores. ciRais, que; variam de um muni- taria, "por enquanto n:aoa existe. venda de televisores e de rádios está melhor' 150,00 e as compras podem ser feitas sem en-

tramento dos imóveis e a:�ub&ti,� .. ,,' ��p�.a deixaram de pelo menos cípio para c:: o�tr? Mas a deci.- sobre a� possíveis facilidades que no ano passado, tend.o um percentual de trada.
.

'.,

tuição dos números antig�s'.
- "."

.....,.,....",,'_".,..'.,..'.,.,"_'_
.

.,.,....,.,... ....-. ,....__.,... .... .... ..

'f:·(,�)J�-·.'; !".'.i';.:,(>:�'.' '�:.• ! �}I ,I'

são 'final a respeito do.assunto
ficará a cargo da direção de cada
estabelecimento". I

para os alunos assistirem aos jo
gos. Considero mesmo, que a

educação deve ser colocada
num ponto superior ao fute

·bol".
A mesma fonte, entretanto,.

admitiu que poderão ser criadas
as facilidades, como por

A COPA
.exemplo, a transmissão via TVE
para todas as salas de aula do
Instituto Estadual de Educação,
"embora nada haja de oficiai".
Admitiu, também; que a deci
são final da suspensão-das aulas
ou mesmo da adoção dos apare
lhos de televisão. "poderá ficar a

cargo dos diretores de cada es

tabelecimento".
As partidas já previstas para o

Brasil serão realizadas dia dois
de junho às. I3h45min; dia sete
às I3h45min e dia II no mesmo

horário, sendo esse dia um do
mingo.

Às .lojas estão vendendo
.

.
.

•• 1 J \ .., '

maís televisores' e rádios'

MÉTruCA
Após a i,mplantação do planb".

toâa a cidade seguirá o 'sistemà'

.,',

·j_:�!J·�_'J}.I.:� /' 11!';;:!,.�;�,!,�!I,' ,; I l"'l" I :,l;,.� :�:,:,:} ,....

r

i ..��;�.F;�':

..... i)J'! I I 'I�.... f

, I

',� MaisAm.r� ."

C.,rn p�� tI�l
•

• �
"

•...
,,0:;

," '';' �":-.N '�.1,,;, ...r�
.. ;, .

,4< ' .....
I;;

y'

\

!
"

•

I

, JV,Il: CORES TELEFDIKEI
36 em (14")..

.,,�or.10.590, a vi�ta'
. ;,' ;ou'!4, 1,799, mensais� "�o

IV I CORES SHIRP
41 em (16").
Por 12.150,'a vista

ou 15 X 1.215, mensais .

I· OFERTAS VillDIS ATE 27.05.78
.,I' �.

,
.'

/

. TV 'C'OLORIOO' GUaíRA
'61 em (2,4'}
"Por 3.480, a vista

ou 15 �.348, nie�sais.

TV P COR'ES NaTIONll
48 em (20").

P�r 14.790, a vista

ou 2411.115 mensais.
-. ,

Tudo dentr� da nova lei de vendas a prazo'

DO RIO GRANDE AO GRANDE RIO,
.

.s ,

e
,

"
"

'.

TV COLORIDO nDIPÚ
Pelo menor preço a vista

LOJAS

HM
J
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Criadores deblífalos querem mais

créditos flKlro expandir os rebanhos

Criadores de búfalos e técnicos da não há restrição ao yonsumo da carne

Associação de Crédito e Assitência desses animais (a carne, inclusive, já é
Rural de Santa Catarina - Acaresc -, vendida em açougues de' Florian6po-
vão se reunir, na quarta-feira, para Iis); e que urna büfala, consumindo
discutir os entraves ao aumento do pastagens nas condições atuais, de
rebanho de "bubalinos" no Estado, e seca, tem produzido uma média de 6 a
estudar {também soluções para essa lO litros de leite por dia. O leite, se-
nova perspectiva de desenvolvimento gundo ele, tem também, um teor de
da pecuária. ' gordura superior em até 8% ao produ-

O rebanho catarinense terri hoje 3 zido pelos bovinos normais, "O bú-
mil cabeças, mas os criadores não re- faloé ainda.mais resistente a doenças e
cebem do Governo um incentivo que ao carrapato". Dos rebanhos de Santa
dê condições de aumentar este nú- Catarina, a .rnaioria dos animais é de
mero de animais. Segundo o coorde- raça Indiana.

,

nadar Estadual de "o Pecuária da
" ENTRAVES

Acaresc, 'Wilson Santa Catarina, os O que se questiona no atual sistema
búfalos não estão incluídos nas prin- de financiamentos para aumento dos
cipais linhas de crédito existentes no rebanhos "bubalinos" é que "quem
País, para a produção de carne e leite; decide não conhece as vantagens do
e queixa-se que o único agente finan- búfalo". A linha decrédito para os
ceiro que atua c�m "bubalinos" é o bovinos tem um financiamento com
Banco do Brasil", mas infelizmente a prazo de cinco a oito anos, com carên-
linha de crédito não satisfaz". O teto cia de mais dois a três anos, .enquanto
de financiamento por matriz e tam- que os tecursos conseguidos para a
bém o prazo de carência "estão muito compra de búfalos devem ser pagos
aquém daquilo que seria recomendá- em três anos, sem prorrogação.
vel" - disse ele, "Também não existe incentivo oficial

.

U ma das, alternativas 'que vê esse' passem para a criação desses animais"
técnico é o aproveitamento daspasta- - afirma Wilson.
.gens do litoral para a criação de novos O técnico da' Acaresc destaca mais
rebanhos. As terras nessas regiões são que a longevidade de. uma fêmea de
mal drenadas e a criação de bovinos búfalo "é excelente", pois consegue,

tem sido difícil e onerosa. procriar até o 20° ano de vida.. Os
Para reforçar seus argumentos, nas bovinos' têm, uma vida produtíva de 12

discussões entre criadores e técnicos anos. O índice de natalidade entre os
deverão ser destacadas algumas,parti-,' "bubalinhos'vé, da mesma forma, su
cularidades dos búfalos. ,Q coordena- ''Ij'lerior: a pjocriaçâo de búf,alôs chega'dor de Pecuária da: Acaresc diz !qúe"'<?';:"ã'té'i/à ·9ó%"'ê'os bÓ'Vi'hãs 50o/Ó:'''�ewtr- '

�:.:' -:;� �.'-I'; ��. '··"�i'.I!'��?1.?.:: .: ',f. L'
"'!i'

o rebanho de
"bubalinos"
em Santa
Catarina
chega hoje
à apenas'
três mil
cabeças

frontarmos o boi normal com O'búfale
vamos chegar à conclusão que o pri
meiro apresentá melhores índices téc
nicos". Coloca o técnico. Ele acres

'centa que a idade de abate dos búfa
los, com um peso médio de 450 kg,
chega quando o animal alcançar os' 24
meses de vida. Os bovinos, normal- _

mente, levam 48 meses para atingir a

condição ideal de serem abatidos para
o consumo.

A reunião de 'quarta-feira da Aca
resc com os criadores, será para sen
sibilizar esses produtores", "para que(

haja uma uníão';e, posteriormente, se
envie um documento ao Governo para
que seja liberado crédito; e também
para que o Ministério da Agricultura

,

'se interesse pelo problema.
APROVEITAMENTO

O coordenador de pecuária da Aca-
resc diz ainda que a utilização das pas

, tagens do litoral para a' criação de bú
.

falos criará uma nova capacidade, de
'suporte nestas áreas. No litoral, pelo
excesso de umidade no solo e pela
condição da temperatura, as forragei
ras nativas reduzem sua qualidade e
produtividade. O preparo do solo des
tas propriedades, para que se continue
criando bovinos, é bastante 'onerosa,
chegando até mesmo a inviabilizar a.
criação das raças normais.

Os búfalos, por serem mais rústi
cos, se adaptariam mais perfeitamente
a essas condições de umidade e forra
geiras d�_�..gi_� ,e baixa qualidade, "ó

(}��-re'�uer mvesnmentos mínimos".

---'-'---=-"---

'��...--'-'--'-,,�. I- l.
Quando se trata

-,

de ,imóveis, I '

trate'com aterrai
que ela trata detudo.

CENTRO - Ótimô apartamentó com 3 dormltôrlos,
sala, cozinha, BWC, telefone, armário embutido,
cortlna, .área de serviço sendo o quarto de casal.

completo. (L-MO-Ap).
. '

C�N1'RO - Ótimo apartamento com 2 dor.mitórios,
sala; cozinha, BWC, área de serviço, teletone,
semi-mobiliado, cortinas, lustres, carpetado. (L-
102-APj. ,

,.

JARDIM ATLANTrCO .: Ótimo apartamento com 3

dClrmitQrios, sala, cozinha, BWC, área de serviço.
(l�f05-AP). ..',

.

:
CENtRO - Ótimo. apartamento com 3 dormitórios,
.sala, cozinha, living, dependência de empregada,
área de sérviço. (L-092-AP). .

CENTRO - Excelente residência com 4 dormitó
rios, tiving, sala de jantar, copa, cozinha, 2 BWC,
área de serViço, patio calçado, garagem, entrada
social é qe serviço. (L.Q72-CS).

.

CENTRO - Ótima residência com 1 suite-;- 2 dormi
tórios, salão social, sala, BWC, escritório, cozinha,
dependência de empregada, áre� de serviço, quin
'tal: canil, dispensa, garagem. (L-073-CS).
ESTREITO - Ótima residência com 3 quartos, sala,
cozinha, área de serviço, quarto de costura, copa,
quintal e cozinha. (L-079-CS).
COQUEIROS - Ótima residência com 3 quartos,
'sala, 'cozinha, BWC, copa, sala ,de visita, TV, gara-
gem. (L-080-CS). .

"

,

CENTRO· Um prédio com sobreloja, sendo 1.° e

2.° andar, com 5 salas, BWC, situada rua Álvaro de '.

Carvalho. (L-029-EC).
CENTRO - Ótima sala no 'çentro Comercial ARS,
com 2, BWC e área de serviço. (L-064-EC).

;vende . \

APARTAMENTÓS
, ,

,

KOBRASOL - Apto com Q2 quartos, living, co�inha, BWC, área
de serv., dep. completa empregada, garagem; exé.elenté vista

para o mar. Preço de ocasião, apenas Cr$ 460.000,00 com en

trada de Cr$ 23.000,OO.'e saldo a combinar. t;:inahéiamen�o ga-
rantido. Entregaem 30 dias.-', .

KOBRASOL - Apto. com 02 quartos, ,1iving, cozinha, ,BWC, área
de servo e garagem. Apenas Cr$ 323.000,0,0 com Cr$ 16.500,00
de entrada e saldo a combinar. Financiamento garantido. En"
trega em 30 dias. .

PLANTÃO NO LOCAL - PARQUE RESIDENCIAL KOBRASOL -

CAMPINAS, ou pelos telefones 22-4261 - 22-8567 - 22-8388 -

Rua Tenente Silveira, 105. ' "

,

B. ABRIGO - Apto. com amplo living (02 ambientes), 03 quartos
(suite), BWC, tozinha, área de serviço, dep. comp. emp., gara
gem, play-qroundcorn área de 152m2 vista para o mar. Entrada
a partir de 'Cr$ 3O�500,OO. Financiamento garantido. Entrega �m
30 dias. � -

". . ,

B. ABRIGO - Apto. com 02 quartos (suite), living, BWC; &0-.

zinha, área de serv., BWC empregada, garag'em, play-ground ..

Entra a partir de Cr$ 19.500,00. Financiamento garantido. En

trega em 30
"

dias. '_' .

,

PLANTÃO NO LOCAL - RUA JOAO MEIRELES, EM FRENTE AO
N.O 1.605, ou pelos telefones, 22-4261 - 22-8567 - 22-8388 - Rua
Tenente Silveira, 105. .

ITAGUAÇU - Apto. com excelente localização com 03 quartos,
(suite), amplo living, cozinha, BWC, área de serv .. dep. eomp.
emp .. garagem, play-ground com área, de 172m2,.' Preço Cr$
600.000,00 com apenas Cr$ 50.000,00 de entrada e saldo total-

,

mente financiado.
'

CASAS
AGRONOMICA - Casa com 03 quartos (suite), living, sala de

jantar e TV, cozinha, BWC e garagem .. Preço Cr$ 567.000,00,
Pequena poupança a combinar e saldo já financiado. "'.283-<?S.
BARREIROS - Casa com 03 quartos, sala, cozinha. ByvC socIal,.,
em excelente, localização. Apenas Cr$ 275.000,00 com Cr$'
40.000,00 a combinar uma parcela nas-chaves. Financ!arnento
garantido, com prestação de Cr$ 2.700,00. V-249-CS.'

"

,

BARREIROS - Casa com 03 quartos, living"cozinha, BWC, ga
ragem, Preço de ocasião Cr$ 340.000.00:'8 combinar: Financia
mente garantido. Faça sua proposta, com uma pequena en-

trada. V-168-CS. , '"

Pl9ntãO:

.

·aluga

'acordo .com as necessidades
do mercado de trabalho da re

gião, A única restrição que o

. CEE fará é quanto a duplica
ção; de cursos num mesmo

município. Segundo ele exis
'tem dois tipos de demanda

para o ensino superior: a. téc

nica (de acordo com as exí-
gências do mercado regional)
e a socia! (que revela as aspi
rações individuais) e todas
devem ser atendidas pelo en-'
sino.

As resoluções que 'estão

sendo apresentadas para dis

cussão dos técnicos deverão
,

ser apresentadas numa reu

nijo das comissões do Con- ,

selho Estadual e depois leva

das ao plenário. No final de

.' junho elas já deverão estar

·.com sua redação final apro
vadas para serem imediata

mente postas érn prática.,

"Segundo Nereu Pereira, o

CEE' não está' cogitando da
, 'revisão da reforma de ensino

. já que concorda integralmente
, -<iom a a' sua-estrutura. "O que

r$()s :' '", .
nós temos que fazer é aprirno

"'riá,'de', �.' rar a aplicação dessa legisla
,::"i�\' '" ção e játemos.feito vários en

.;.",�'.:: :�, ';

.r contras para analisar a situa
"",

.

." ção". Mas um dos problemas
que o CEE observa é a criação

'" da�licenciatura de professores
',�de Primeiro Grau em Ciên-

para examinar as normas e re

soluções para autorização de

cursos'superíores e para reger
a indicação de professores. ,>

...

De acordo com um estudo'
preparado pelo CEE,' Santa
Catarina deveria oferecer cur
sos superiores a cerca de 4% de
sua população escolarizável,
mas atualmente' fica muito
abaixo desse percentual já que
a taxa deste ano atingiu ape- ,

nas 0,008%/ Essa defasagem
terá que ser superada a curtQ,

""prazo. Mas, segundo o presí- ,\ -,

I

.i
I

. PREÇO MíNIMO
,

40.000,00
30.00.0,00
30.000,00

100.000,00

, f
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INCÊNDIO PODE SE REPETIR NO
PARQUE DO RIO VERMELHO

O
Parque Florestal do
Rio Vermelho quei
mou durante cerca de

um mês. O incêndio consumiu
parte da floresta numa exten

são de 4 quilômetros e em al

guns trechos, numa largura de
500 metros. Apesar da admi

nistração do parque garantir
que os prejuízos não são tão

grandes, a lição parece que
não serviu, pois grande parte
do parque continua em estado
de abandono, apresentando.
as mesmas condições de pe
rigo que propiciaram o incên
dio de abril. são enormes
áreas cobertas de árvores, mas

também cheias de galhos se

cos, palha e_ vegetação ras

teira, que funcionam como

um verdadeiro estopim.
Construído para lazer da

população, não têm condi.
ções de propiciar este lazer,
pois suas vias internas estão

em péssimo estado. Os cami
nhos obstruídos. E as pró
prias necessidades técnicas,
como o desbaste de árvores,
não vêm sendo seguidas.

Ao invé� da limpeza destas

áreas, da abertura de aceiros

para impedir a passagem do

fogo, os trabalhadores estão
concentrados em remover ár
vores queimadas que, se

gundo alguns especialistas,
poderiam rebrotar, dadas as

peculiaridades do Pinus
Elioti.

Mesmo afastado da adrni

nistràção do parque há cerca

de 3 anos, um homem conti
nua se interessando por aque
las árvores. com o mesmo ca

rinho dos primeiros dias,
quando o parque florestal
ainda era um areal condenado

,

ao abandono.
Mesmo de longe, ele acom

panha o crescimento das ãr

vores, mantendo um porrne
norizado arquivo fotográfico
de todos os estágios por que
passou o parque. Sempre
comparando com períodos
anteriores, ele sabe de tudo
sobre o crescimento do par
que florestal.

Quando ocorreu o incên
dio, que durou até há poucos
dias atrás, eletambém esteve

lá. Continuou a aparecer nos

dias subsequentes, não como

O COMEÇO

Grandes áreas do parque florestal estão em completo abandóho e deveriam ser limpas, porque os
.

.

galhos secos,' .

a palha e a vegetação rasteira funcionam Gomo um verdadeiro estopim: h'á perigo de se
repetir o incénciio ocorrido em abril, que destruiu parte da floresta, numa extensão de quatro quilôme

tros.

O panorama da região em

1963 era formado por 1000
hectares de área estéril, de

predador pela população por
causa da extração da lenha.
Era um deserto de dunas de
areia e d€::,alagados de res

tmga.
Por sua experiência.no setor

de reflorestamento, Bere-'
nhauser não hesitou erri defi-
nir o Pinus Elioti como a

única vegetação que poderia
suportar esse quadro geral.'
Foram feitas experiências com

diversos tipos de árvores, até
mesmo com garapuvu, pi
nheiro de Portugal e outras.

Nenhum� sobrevivia.
Em uma viagem aos Esta

dos-Unidos, ele observou que
só o Pinus nasce naquelas
condições, na mesma latitude
e sob o mesmo clima. "Como
é uma espécie exótica, o Pinus
não está sujeito aos predado
rés naturais. Aliás, explica,
esta é uma das razões que
levam os reflorestadores de
todo o mundo a optarem por
espécies exóticas. Exemplo
disto é o processo de reflores
tamento do maior parque da

Austrália, cuja 'espécie esco

lhida foi o Pinus Radiara, ori

ginário da Califórnia".
Se não fossem as éondições

naturaIs, explica, o cedro
seria uma espécie ideal e de
crescimento muito rápido.
Acontece que nesta espécie há

.' ocorrência de um inseto, o be-.
souro Cedrela", que corta a

brotação, exterminando as

mudas. "Na África, eles estão
usando o cedro para reflores
tamento. Como lá o cedro é

Tudo começou há cerca de
15 anos atrás, quando Henri

que Berenhauser foi convi
dado pelo então secretário da

Agricultura, Luís Gabriel,
para estabelecer e administrar
uma floresta experimental em

área de te,:ras devolutas, ao

longo da praia de Moçambi
que, na continuação da Barra
da Lagoa.

O plano inicial era de trans

formar uma extensa área

agreste em área 'de recreação,
ou seja, em um parque flores
tal cujo objetivo era de con

trabalançar,. com áreas ver

des, o ?esmatamento contí

nu<?, gerado pela expansão da
cidade.

"Eu plantei esta floresta
para o futuro. Não para mim,
mas para os jovens, para os

banhistas, para que as famí
lias dos anos vindouros tives
sem um local aprazível1 para
acampar e participar da natu- paz."
reza". Sobre a implantação do

parque, diz' Berenhauser: "O NA BEIRA MAR
Parque do Rio Vermelho foi

implantado graças ao apoio "Próximo à praia, o reflo
irrestrito que o projeto rece- _restamento não pôde ser ini
beu das administrações Celso ciado com o· Pinus, tivemos

alienígena, não existe o be
souro e as mudas crescem em.

"

que plantar primeiro uma ve

geração muito resistente.
Foram plantadas milhares de
Acácias Longifólia, originá
rias da Austrália, que podiam
tolerar o ar marinho. Quando
as acácias cresceram um

pouco; no meio delas, foram

� L
�

para passarem depois ao cres-

cimento vertical.
palha oriunda dos juncais ali
existentes. Isso porque a areia

lançada pelo vento marinho
tem efeito abrasivo sobre as

mudas nascentes. Os juncos
secos estabilizaram as dunas
até que as mudas atingissem
certa altura. Isso durou 3

·

anos.

Atualmente, cóm as condi
ções do solo modificadas pelo
crescimento do Pinus e pela
vegetação que se desenvolveu
a seu redor, árvores nativas

· ganharam impulso e seu cres

cimento é inegável. A vegeta
ção arbustiva e tropical cresce

à sombra do Pinus e dentro de

poucos anos ter-se-á uma

mata mista, formada por
inúmeras espécies ..

A floresta é hoje 'uma ver

dade. Se eleva alta e linda, e o

repovoamento d� pássaros
também é uma verdade, pois o

próprio administrador do

Parque do Rio Vermelho co

mentou na manhã seguinte ao

incêndio que "bandos de pás
saros voavam assustados com

o fogo e as chamas". É possí
vel observar de manhã cedo o

canto dos pássaros na região.
E são coleiras, bem-te-vis,

/ tiês-sangue.pardais e sabiás ..

:

As estradas, criadas a partir
das necessidades de implanta
ção da floresta, também. hoje
servem de' ligação entre a

Barra da Lagoa e o Rio Ver
melho e se 'estendem até o .

canto da praia de Moçarnbi
que.

, E sobre a discussão sé o

�us é ou não é a espécie ideal
para povoamento da região,
Berenhauser exclama, filosó
fico: "Na hora' de pedir
sombra', não se quer saber sob

· qual espécie de árvore se

está".

j
P6f falta de combustível, o

'

fogo extinguiu-se nesta faixa,
não continuando seu percurso
norte. Mas, segundo Bere
nhauser, "se na ocasião hou
vesse a presença de quem to

masse decisões rápidas, o fogo
poderia ser detido muito antes

que atingisse a floresta alta.
Isto porque, na primeira fase,
o fogo percorreu um trecho de
I. 500 metros de extensão,
onde só havia capim ralo e pe
quenos pinus e eucaliptos.
Nesta vegetação é fácil abrir
um aceiro, principalmente na

estrada que é utilizada para o

percurso até a praia pelos Ire

\quentadores do camping."

PROPORÇÕES

um técnico medindo os pre- Ramos, Ivo Silvelrã e Co
juízos materiais, mas com o iambo Salles. Eles viram no

carinho de quem iniciou o projeto a forma lógica e ra

grande trabalho. Com amor cional de resguardar para o

por cada árvore tom bada, • bem geral, extensa área da
Henrique Berenhauser conti- ilha de Santa Catarina".
nua, mesmo de longe, acom-

panhando passo apasso a evo- PANORAMA
lução da floresta, que foi

I criada numa região de dunas

movediças. Região abando-
• nada e inóspita ao homem,

entrecortada por alagados,
onde só os juncos cresciam.

.Ainda se discute em muitos
meios se o Pinus Elioti seria
realmente a melhor forma de
reflorestamento para a região'.
Cogita-se ainda de uma trans

formação da floresta, com a

substituição gradativa do
Pinus pelo plantio de árvores
frutíferas. Mas Berenhauser é

categórico em afirmar que o

Pinus éa única espécie que
poderia su portar as duras

condições de solo e o forte
vento marinho, carregado de
salinidade,

plantados os Pinus."
O incêndio ocorrido no mês

passado atingiu duramente as

pequenas árvores da orla ma

rinha, pois elas levam muito

tempo para crescer devido às
condições do solo. Primeiro
criam seus sistemas de raízes,

NAS DUNAS

Para começar o plantio, ex

tensas regiões de dunas tive
ram q�e ser cobertas por

..

Ele continua dizendo que
"o incêndio jamais teria assu

mido aquelas proporções se o" sr

mato não tivesse tomado
conta da estrada que margeia
a área turfosa e as demais que
foram deixadas para servirem
de aceiro, E também se tivesse
sido providenciado o corte

.

dos galhos secos inferiores das

árvores que arderam, levando
o fogo para as copas das árvo
res.

Por outro lado, felizmente
o Pinus tolera o fogo, desde
que não atinja seu copado.
Mas talvez essa sobrevivência
não se dê, pois ao invés �e
cuidar dos aceiros e limpar as

arvores, a administração está

ocupada no "festival da

lenha". Realmente, árvores
ainda vivas e verdes se amon
toam atualmente na área

queimada, ,

Outro fato observado por
Berenhauser, quanto ao des�
caso em que se encontra o

parque, é que "para poderem
sobreviver, povoamentos flo
restais precisam de tratamen
tos executados em épocas
próprias, principalment:
quando o solo é tão adverso.

"Há muito tempo, os po
voamentos do parque deviam..
ter sido debastados. Não se

tomando esta providência, as

árvores começam á enfraque
cer devido à concorrência
par� absorver luz; ar e urn�
dade. As árvores estão def1"',()
IlhandO."

�,------------------�--------.-------------�-----�--------------------------------------------------------------------------------------------------------�---------

. .

Os trabalhadores se limitam a retirar as árvores queimadas, ao invés de limpar o solo.

�__
�,. _-.-__ 1

'INCÊNDIO

Quando aconteceu o incên
dio no Parque do Rio Ver
melho, a única providência

· que sustou seu avanço foi a

abertura de um aceiro. Para

tanto, bastou capinar o chão,
_de uma das muitas estradas
que cruzatn a floresta e des
rarnar os galhos inferiores das
árvores que margeiam a es

trada.

No extremo norte do Parque há
trechos de dunas onde deveria

se palntar árvores, para evitar que a areia
avance sobre áreas agrícolas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TRANSPORTADORA BLUMENAUENSE LTDA.

Matriz: Blumenau Telex: 0474/238
Filial de Florianópolis .rua Leoberto Leal n"o 1067 _

tone 44- 2937 - Barreiros

F'iliai's: Joinville, SàoPaulo, Belo Horizonte, Salvador, Recife,
Fortaleza, Rio de,Janeiro, C�ritiba, Porto Alegre, Timbó, Itajaí,
8rusque, Jaragua do Sul, RIo do Sul. Maceió e Aracaju

o TRANSPORTE EFICIENTE

de Carvalho hotel
Rua Fulvio Aducci, 410

Fone 44-1537 - DDD 0482
Fpolis - �.C.

Suites e Apartamentos c/ar condicionado, som, telefone geladeira esta
cionamento. Desconto de inauguração de 40% nas diárias.

PARA GRAVAR

�TE�ÇA.F�IRA • 13�OO�HORAS

INDÚSTRIA NACIONAL DA PHILlPS

POUT-POURRI O MORRO NÃO TEM VEZ/Elis e Jair

NE�A/Emilio Santiago
MINHA ESQUINA/Idem

OPINIÃO/Nara leão
PEDRO PEDREIRO/Quarteto em Cy

REZA/Edu lobo
NO BALANÇO DO TREM/Emilio

TE CUIDA .RAPAZ/ldem
.

UPA NEGUINHO/Zimbo Trio
DANÇA/Emilio

POUT POURRI/Jair e Elis
PORTA ESTANDARTElVandré e Tuca

DESCARREGO/Emilio
ot.s OLÁ/Chico
DA-ME/Dorothy

SAMBA EM PRElÚDIO/Agostinho/Rossana
QUANDO CHEGARES/Emilio

DOMINGO/Idem /
.

PRECISO APRENDER A SER SÓ/Os Cariocas

DANÇA MINEIRA/Emilio

INDÚSTRIAS TÊXTEIS RENAUX'S/A
Sociidade de Capital' Aberto"
GEMEC-RCA-20o,.;..76/038

AVISO AOS ACIONISTAS

Avisamos aos Senhores Acionistas que, de acordo com .deliberação tomada
pela AG,O. de 28,04.78, iniciaremos o pagameri'to dos dividendos relativos

ao Balanço encerrado em 31.12.77, a partir de 1.0 de junho próximo; mediante

: a apresentação do cupon nr.? 13 (treze), obedecendo o seguinte critério:
1. ações antigas: dividendos de Cr$ 0,223 por ação sobre o capital de Cr$
27.900.-000,.00 - (correspondente a 25% do lucro líquido);

-

.

2. ações oriundas do aumento de capital, homologado pela A.G.E. de 02.09.77,
cujos 'títulos múltiplos foram emitidos sob a numeração PP,005.859 a

PP.005.889, PN.002.224 a PN.002.307, OP.000.992 a OP.001.009 e ON.002.231 a

002.321 ;
- se subscritas com 100% do capital realizado no ato da subscrição Cr$ 0,223
(vinte dois centavos e três avos) por ação;
+-se subscritas com pagamento parcelado, os dividendos serão pagos na

mesma base, porém, proporcional ao capital realizado ("pro-rata-temporis").
3. O prazo de opção se estenderá até 25.09.78, findo este prazo, as ações AO

PORTADOR, cujos dividendos não fqram recebidos sofrerão o desconto do

Imposto de Renda na Fonte, como rendimentos de beneficiários não identifi-

cados
'

- ENDEREÇOS PARA ATENDIMENTOS:

Brusque-SC - Rua João Bauer-54, Fone-0473-55-1033 (PABX)
Rio de Janeiro- Representações Prlrnos=-Bua Miguei Couto nr.? 35 s/302-
Fone-283-5447. (De preferência às Quartas e Quintas-Feiras)
São Paulo- lAR-Representações Comerciais S/C Ltda- Av. Casper Líbero,
383 - 16.0 ando Fone-227-0396 (de preferência às Quartas e Quintas-Feiras)
Porto Alegre- Representações Bercht S/A R. Voluntários da Pátria-629/
639-Fone-24-6121
Florianópolis Se- Dr. Aldo Antonio Peluso - Centro CARS- R. F. Schmidt-
21 conj. 405 - Fones-22-0035 e 22-5979

BRUSQUE SC/MAIO DE 1978
A DIRETORIA

,

O grande baile de confrater-

nização de universitários,

promoção da A FD.8I/1.
será sábado próximo no Lira
Tênis Clube,

Mais uma vez esteve reunido

o mundo cultural e social de'

nossa cidade no Clube Doze
de Agosto, para a apresen
tação de corais, uma

�

pro
moção.da Pró-Música de

Florianópolis.
***

Foi celebrada no último sá
bado, na Igreja Matriz de Nossa
Senhora Mãe dos Homens, em

Urubici, a Boda de Diamante do
casal Manoel Bruno de Mattos e

Maria Cecília Matos, ato que
reuniu as autoridades mais re

presentativas da região e, prati
camente, toda a sociedade local.

Após a cerimônia religiosa,
oficiada pelo Pe, Silvio Roden,
os presentes participaram de um

'banquete, nQ Salão Paroquial,
que CQntQU com a participação
de cerca de 1.300 pessoas,
destacando-se as presenças, in
clusive, do Secretário da Educa
ção Prof. Mario Morais e do
Deputado Bulcão Vianna.

As comemorações prossegui
ram, à noite, com um baile rea

lizado na Sociedade Recreativa
UniãQ'e PrQgresso, .onde a SQ

ciedade urubiciense VQltQU a
\ reunir-se, para o hQmenagear o

casal e seus familiares.
O CASAL

ManQel BrunQ de Mattos,
filhQ de um dos.fundadQres de
Urubici, .o pioneirQ Hipólito da
Silva 'Mattos e de Joaquina de
Lima Mattos, nasceu a 6 de ou

tubro de 1892, na Fazenda do

I

Bete Vargas Coutinho e

Valdir Espíndela, dia 27 às

·19 horas, na Capela do Co

légio Coração de Jesus; vão

receber a benção do casa-

.
menta. Após a cerimônia no

clube do Penhasco os noivos

receberão cumprimentos,
***

A aplaudida peça "A Mar

garida", será apresentada no

Teatro Álvaro de Carvalho

por Marília Pera, nos dias

29,30 e 31.
***

Sexta-feira, às 19 horas na

Capela do Divino Espírito
Santo foi celebrada missa

em ação de graças pelas
bodas de ouro do casal Iné

sia e Liberato Laus. Após a

cerimônia no Clube do Pe

nhasco, o casal Laus recebeu

cumprimentos de familiares

e amigos.i
I

"
-

***

Bastante movimentado foi o

fim de semana na cidade de

São Joaquim, com a grande
manifestação ao futuro go
vernador do Estado Sr.

JOI,-ge Konder Bornhausen e

vice-governador, Sr. Henri

que Córdova:
***

A 3. a Semana Catarinense

de Jornalismo realizada na

semana que passou, foi bas

tante movimentada. O en

cerramento da promoção foi
no auditório docurso de Di

reito, com palestra do jorna
lista Silvio Lancellotti.

***

Hoje no Teatro Carlos

Gomes em Blumenau ,

Neyde Coelho Pereira apre
senta recital de piano. A

promoção é da Sociedade

Dramático Musical Carlos
I

Gomes.
***

Em sua residência a Sra. Mi
riam Nóbrega Bauer retiniu

um grupo de Sras. de nossa

sociedade para um chá, com

partidas de biriba.
***

Na Assembléia Legislativa,
o presidente da Casa depu
tado Waldomiro Colautti,
recebeu autoridades e a im

prensa' para a palestra do

jornalista Cláudio Abramo.
***

Bete Vargas Coutinho,
a noiva

de sábado próximo

Esta é a

moda jovem,
inverno 78'

*0*

Nossos cumprimentos ao

deputado Waldir Buzatto
/

pelo seu aniversário ocor

rido sábado último.
***

Do casal Ptolomeu Bitten
court e da Sra. Gessen da
Costa Ramos, estamos rece

bendo convite para o casa

mento de seus filhos Maria

Margarida e Márcio. A ce

rimônia será dia 9 próximo
às 1930 horas na Capela do

Colégio Catarinense e a re

cepção, aos convidados no

Clube Doze de Agosto.
00*

A crítica tem sido bastante

favorável a coletiva de artis

tas catarinenses que estão

expondo seus trabalhos no

hall do edifício Schweidson .

*0*

Drograria Catarinense está

com competente esteticista,
atendendo suas clientes que
tem preferência pelos produ
tos Helena Rubinsteín.

*00

Sábado na cidade de Joa

çaba o conselheiro Nelson

Pedrini foi Paraninfo da

turma dos formandos de

Administração. O conse-
.

lheirq Pedrini, homenageou
. os Formandos com um jan
tar, no Clube 10 de Maio.

*0*

A solenidade de inaugura-'
ção da BP Feira Nacional,
de Engenharia e Habitação
realizada no Parque Barigui
em Curitiba, contou com a

presença do presidente do.
BNH Dr. Maurício Schul

mann.
***

Os alunos do Colégio São
José de ltajaí, promoveram
tarde de elegância com des

file de modas da boutique
Gipsy, no salão de festa do

hotel Fischer, no Balneário

Carnboriú.:
*0*

Movimenta-se a direção da

Orquestra de Câmara, de

nossa cidade, para um con

certo em noite de gala.
*0*

I"

\HORÓSCOPO CINEMA

,
,

ÁRIES - Os assuntos financeiros tendem a melho
rar. Esteja a par 'dQS acontecimentos e das suas

possibilidades de aproveitar este dia de benefícios.
Pessoas amigas procurarão colaborar. Aguarde vi

si tas e espere ter boas notfcias,

.

TOURO - Surpresas agradáveis, principalmente se

entrar em contatõcom nativos de Câncer e Peixes,
seus verdadeiros amigos. Signos que se harmoni
zam como seu no terreno das amizades, da intelec
tualidade e das modificações favoráveis, Amor bem

amparado.
GtMEOS - Hoje poderá se elevar bastante no

plano social pelo que fizer e pela colaboração que
receberá de pessoas amigas. Se ainda não aniversa

riou, não descuide da saúde e 'nem permita que
assuntos de dinheiro·e inimigos ocultos roubem sua

paz,
CÂNCER - Por estar atravessando seu Inferno ZQ

diacal, evite aborrecer-se PQr coisas mínimas. Não

faça concessão ao pessimismo .ou idéia negativa.
Favorabilidades no progresso artístico e financeiro,

, LEÃO- Dia excelente p�ra tratar de questões pro
fissionais, relacionadas com seu setortinanceiro. O
fluxo é benéfico aos testes vocacionais, as diversões,
ao relacionamento com pessoas mais jovens e a

palavra escrita ou falada,
VIRGEM - A posição do sól em Gêmeos muito o

beneficia. Ascensão social, financeira, familiar e

pública. Período de progresso e elevação.
LIBRA - De qualquer maneira estará sendo muito

favorecido neste dia. Tudo será resolvido CQm equi
líbrio. O sol em Gêmeos, indica felicidade, alegria,
amor, sucesso, possibilidades econômicas e ganhos
inesperados-em jQgQS ou loteria.
ESCORPIÃO - CQm entusiasmo conseguirá resul
tados surpreendentes. Chances através do trabalho

e os planos que tem para o futuro. No entanto, não
se apegue ao passado. As reminiscências. poderão
desfavorecê-lo,
SAGITÁRIO � Bom dia para urna viagem de negó
cios ou transação que tenha chance potencial de .

melhorar sua condição social e financeira. Relações
harmoniosas com o signo oposto. Possibilidad�s de
discussões e atritos no terreno conjugal.
CAPRICÚRNIO - Um aspecto astral poderoso e

favorável está contribuindo para uma ampliação
dQS seus poderes intelectuais, isto é, Gêmeos o signo'

'atual. Ótimo dia para ponderar sobre' seus com

premisses e tomar novas, sábias e ótimas decisões.

Confie mais em si.

AQUÁRIO - Todas as portas se abrirão neste dia,

Encare a vida CQm otimismo e aproveite as magnífi
cas oportunidades, Aprecie as sugestões que rece

ber. Dipheiro virá inesperadamente através dos

jogos e da loteria,
PEIXES - Aproveite a oportunidade para fazer
uma viagem, Procure evitar atritos no período da

manhã. Espere boas notícias que influirão favora
velmente sobre sua família os seus bens e interesses

pessoais.

.

.

AGARRA-ME SÉ PUDERES (Somkey and the Bandit) - Comédia sobre

perseguições na estrada; Burt Reynolds faz um chofer de Caminhão, conhectao

como. Handlt, U Rei das Estradas, cuja missão é, no caso, transportar um

carregamento de 400 caixas de cerveja, num longo percurso, e no tempo de 28
horas estabelecidas, Sob a direçIode HaI Needham, para nós, um desconhecido,
atuam também Sally Field,.Jerry Reed, Jactie GleólSon. As opiniões sobre o filme
não são das melhores; houve, porém, quein se entusiasmasse. Cecomtur 14-16-
19,45-21,45.
A MULHER FIEL (Une Femme Fidele) - Um macete oomeráal é a reunião da

Sylvia Kristel, conhecida em todo o mundo como Emmanuele, e o diretor Roger
Vadim, cuja fama deco(re mais do fato de haver promovido o lançamento de
mulheres no cinema, do que por seus filmes. No caso presente, trata-se de um

romance entre Don Juan, o incorrigível conquistador, e Mathilde, uma jovem que
é a encarnação da perfeita virtude por quem ele acaba se apaixonando, natural-

.

mente, depois do indisPfnsável show de nudismo e sexo em cenas de alcova.afinal
quem é que pode dispensar o apelo às bilheterias? O papel de Don Juan é feito por

'Jon Finch, ator inglês visto em Frenesi, de Hitchcock, alqUlDto Flora, a amante

oficial de Don Juan é vivida por Nathalie Delon. O filme foi fotografado por
Claude Renoir, o que representa uma qualidade para as imagens. A publicidade
da distribuidora, Condor Filmes, afirma qué se trata do Love Story do cinema

francês, pelo que, ninguém poderá dizer que não. foi avisado. Censura 18 anos.

Sã" José 15:-19,45-21,45:
.'

A MULHER QUE PÚE A POMBA NO AR - Pornochanchada nacional, com

Ivan Lima, Ronsagel Maldonado. 18 anos. Coral 15-20-22hs.
AS EROnCAS PROFISSIONAIS - Pornochanchada nacional, de Mozael
Silveirà, com Wilsa Carla, Lameri Faria, Mozael Silveira e Martim. Francisco,
Censura 18 anos. Ritz 17-19,45-21,45.
PENSIONATO DE VIGARISTAS
O DOIS INVENClvEIS DE SHAO UN CÓNTRA KUNG FU. Censura 18
anos. Roxy 14 e 20hs.

'

A DAMA DO LOTAÇAo, de Nevile d'Almeida, com Sonia Braga, Jorge Dona,
Paulo Cesar Pereio. Censura 18 anos. Jalisco 20hs.

'

ELAS sAo DO BARALHO
OS DESVIOS 00 SEXO - censura 18 anos. Gloriá 20hs.
KUNG FU CONTRA OS HOMENS DE AÇO - 18 anos. Rajá 20hs.

nunca deixando de participar de
bailes e festas, numa dernons
tração de vigorosa vitalidade e,
principalmente, de um espírito
atualizado, convivendo inten
samente CQm os mais jovens,
tanto no trabalho, quanto no

lazer.

'Em Urubici, casar Mattos
."'"

comemora bodas de dlamante
Alecrim, no Município de SãQ

JQaquim. I

AQS 12 anos de idade, traba
lhando CQm seu pai, começou a

ir a Urubici, cuidar das lavouras
da família. Urubici, então, onde
hoje se encontra a cidade, tinha.
uma única casa e as outras PQU
cas existentes, encontravam-se

espalhadas PQr uma vasta re-'

gião , praticamente isoladas
uma das outras .

PQUCQ tempo depois, na Fa
zenda Santa Bárbara, conheceu
uma menina que lhe despertou a

atenção, apesar da pouca idade.
Era a sua prima Maria Cecília,
que começou a namorar quando
tinha 18 anos e ela PQUCO mais
de 12.

A 25 de maio de 1918, na Fa
zenda Santa Bárbara, no muni-, �_ 58 anós dedicados�
cípiQ de SãQ JQaquim e distante' cuária, com a ajuda de Maria
25 km de Urubici, .o casal, fi- Cecília, ManQel Burrio Mattos

nalmente, uniu"se pélo casa- é, hQje, um dos mais prósperos
mentQ, Tinha ele, então, 2(, fazendeiros da região, tendo se

anQS e ela 20,
.

radicadQ hQ.local onde hQje é a

Desta união nasceram 11 fi- .cidade de Urubici, IQgo após o

IhQS - cinco já falecidos -, re- seu casamentQ, época em que
sultando numa descendência tudQ era difícil na região, prin
que soma mais 45 netQS e 19 bis- cipalmente os meios de trans

netQs. PQrte, pois o fruto do seu tra-

balho.e as compras necessárias a

vida da fazenda, eram transpor
tados em lon'lbos de burros, in
clusive até FlorianópQlis.

o casal, através de seus 60
anos de matrimônio, conquis
tou uma invejável POSiÇã.Qj·untoa sua comUnIdade, da qua par
_!icipa, ainda, ativamente, cQla
borando em diversas atividádes� .

Assim,' este espírito cornuni
tário, levou o casal a ter uma

atuação destacada nQ trabalho
da construção da monumental

Igreja Matriz de Urubici; na

construção do hospital da ci
dade, de escolas e da Sociedade
Recreativa União e Progresso,
da qual Manoel Bruno de Mat
tos, além de fundador, foi seu

presidente por muitos anos.

, Sempre atento aos problemas
da região, Manoel Bruno de
MattQs não ficou alheio aos

movimentos políticos locais,
sendo cQnsiderado com0 um

respeitado e dos mais influentes
chefes políticos de Urubici.

A par das festiviaades come-

mQrativas dos 60 anos de casa

mento, DQna Maria Cecília CQ

memQrava, também, o seu 80. o

aniversário, já que nasceu a 19
de maio de 1,898.
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18 - Classificados

'>..t:<, , ,'ÁLVARO AUTOMOVEIS
. ,

AV. HERCíLlO LUZ. 219 - FONE 22-9147

Brasília bege saara /: ,

; .......•........OK
.

1300 vermelho 1978.
Brasília vinho 197?-
1300 vermelho : , 1977.
1300 azul :

',' 1976.
Maverick azul r •••••••

'

1974.
Opala vermelho .......•................•......... 1972.
Variant azul ,

'

.. 1972. '

1.300 vermelho .. : 1972.

Compramo_s.seu Carro pelo melhor Preço,

-

�,
A •

: '"." "'li '1<11' A" 'Oll'/,,,H' @
Rua Gaspar Outra 90
Estreito :- Fpolis
Fo'ne: 44-OS22 f

-ESTOQUE DE VE'CULOS USJ'DOS

MODELe),
PASSAT
PASSAT
BRASíLIA

. BRASíLIA
BRASíLIA
BRASíLIA
SEDAN 1300 L
SEDAN 1300 L
SEDAN 1300 L,
KOMBI
KOMBI
KOMBI

ANO
1976

.1976
1976
1975
1974
1974
1977
1976
1975

I 1976'
197.5
1974

COR
AZUL
BRANCA
BRANCA
BEGE
MARÀOM
VERMELHA
BRANCA
VERMELHA
AMARELA
AzUL
BEGE
AMARELA

Possuímos também toda a IinhaVolkswagen para pronta
entrega.

.

."

PHIPASA
110mB
Automóveis s.a.

.

,

Avenrda Ivo Silveira. 1.401 - Estreito '

Telefone 44-3937

CE'P 88000)- Florianópolis - Santa Catarina

DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

I

Concessionária

Corcel STD Laranja '

--; .75
Corcel Luxo Amarelo .. : 1" 76
Corcel STD Vermelho ' ; '

.. 72
\lar-ian! Branca 75
Passat LM Amarelo { .75
Passat LS Marron 76
Volks 1300 L Vermelho , 77
Volks 1300 L Branco ! . .' , 76
Volks 1300 Branco .' :-: 69
Volks 1300 L Verde .............................•...76

Opala Esp. duas Portas Vermelho '
,' 7,3

\

I
•• 1.,....

.,. - .... ,
...�/ ..{� ... � � .. ._�

- -' _,' , • - 1.__

I
-

\.�'..r.�,
. - .• '

,NEGÓCIO DE OCASIÃO

Vende-se belíssima residencia no Jardim Sto Estevão (Barrei
ros), sala, cozinha .azuíejo até o teto, suite mais 2 quartos, gara
gem, com vista·para o mar.

Preço Cr$ ,350.000,00. Tratar à Rua Tereza CrUina, n.? 260 -

Estreito - Falar c/Alcindo ou Mario. \

OPORTUNIDAD•••/lN�""'''''
Ótimo apt? central c/2 dorm., dep: eritp., gar�� etc
kitinete junto ao pto de Õnl�us Cr$ â combinar. 100 mil a
combinar, lote nO 1016 Bal. Daniel. TRATAR FONE �-9768

.

- 22-8770 (h.orário comerciai),
' /

ALUGA·SE - APTO

CENTRO - dom 3 quartos, sala, copa cozinha BWC, dependên
cia de empregada completa e garagem. Aluguel Cr$ 4.500,00.
Tratar telefone 22-567'7.

'

VENDO

Bom Ponto Comercial, à Rua ANITA GARIBALDI n.? 32 -

Loja 3,- Tratar com Sr.' RICARDO. Fone 22-8684.
'

BARBADA _

APTO PRÓXIMO A UFSC
'

Transfere-se c/a quartos, entrada - 36.000 a combinar. Aceito
carro como permuta. Tratar fone 22.4221-:'

TERRENO dUMTO À
UFSC·ELETROSUL

Vendo excelente área de 2J300m2, sem intermediário Cr$
480.000,00. Tratar fone 22-2600.

"

ALUGA.SE CASA
COQUEIROS com 3 quantos, sala, cozinha e B,WC. AluI'

guel Cr$.4.000,OO. Tratar telefone 22-5677.

VENDE·SE

Um lote com '2 residências. RUA: CAMILO SILVEIRA
SOUZA, 270. Capoeiras. lielefone 44-5172.

,

ARMÁRIO DE COZINHA
VENDE·SE; /

4 portas, branco. Preço Cr$ 2.000,00. Tratar: 'fone
33.8367.

TROCO SOM POR CARRO
\ APARELI'iAGEM DE SOM'COMPLETA, COMO ENTRADA EM AU

TO�ÓVEL. l:JRGENTE. Tratar fone 22-3963 - das 19:00 às 20:00
hs. I

Volks�agem 1.300-L Azul Colonial OK

Passat/TS Branco .. ','
1977

Volkswagen 1.300-L Azul v
1976

Kombi Branca -1,976 - Kombi Bege -1976
,

.

Dodge-Dart - 71 - 7� e 74 , ..

Corcel STD - Laranja ······ 1974

Variant Azul Caiçara .' ····· .1975

Maverick Super Luxo - já financiado 1975
Galaxie 500 verde equlpado c/ar condicionado 1974

forisa '

Uma Empresa Integrante do Sistema Sul 'Brasileiro
/

Santos Saraiva, 554 - Estreito
. ,

.
Fone 44-0611

'

r

DepaJ:tilmento de Carros Usados

Florianópolis Veiculos S. A.

,
.

MAVEtlCK ,.·, :." -, , .. "Z§.-;Z�
BRASíLIA; , , , , , 75
FORD F-75." " ', ; 76
CORCEL - GT , 76

CORCEL CUP� ., .. , ,.:"., 7�-77
OPALA CU�� SS-4 74

VOLKS 1300L 77

seu Revendedor de Florianópolis

�"';'1.. IUt·· .. ,
.

.' .

Gfi#,m'L, . �om. de veí�úlos,ltda;,'

, :

Rua Antonieta delarrol. � 76.

Fone 44-13 ..21 "

Estreito. Florianópolis '.
, MODELO'

- -- ,
.

'ÃNÕ' COR
Passat 1976 'Branco
Sedan 1300L 1976 Azul'
Sedan 1300L 1978 Vermelho
Brasflla 1976 Azul
Yamaha RS-125 1978 Vermelha, ,

Yamaha RD- 75
, 1978 Amarela

Financiamento 24 meses

REVENDEDOR ,AUTO�IZADO VAMAHA

'.

BARBADA

CONFEI;t'ARI� KOENIG

SALA PARA ESCRITÓRIO

Vende-se uma sala com garagem no Edf. Ceisa Center,
.

pela metade do preço da poupança. Motivo imposslblll
dade de ·financiamento. Tratar fone 22.6659 c'l. Sr. Rogé
rio.

-
,

TELEFONES
....

Verde-se dois, prefixo "33", um residencial Cr$ 22.000,00 e um
comercial Cr$ 32.000,00" para instalação imedlata
c/possibilidade de parcelamento. Tratar pelos fones 44.3424 ou
33.1847.

VENDE·SE TELEFONE
Prefixo "44" -'instalado.

Tratar .pelo telefone 44.3019.

" TELEF.ONE
PREF:IXO • 44
Vende-se ou troca-se
Tratar fone 44-1897

VENDE·SE

Telefones - 44 comercial - Cr$ 24.000;00, 22 residencial
Cr$ 18.00Ó,OO mais 10 X 313,00, já instalado. Inf. 22.3317.'

� ." ,

',VENDE�SE
Telefone "22", totalmente quitado.

Tratar pelo telefone 22.97IF.

VENDEDORES· I

Precisa-se de 2(dois) Vended�res c/prática e

Freguesia: Para trabalhar. junto ao Comércio
Varejista de Florianópolis. �xige-se condu
ção própria - (carro pequeno). Documenta-
ção em ordem, carta de Fiança.

.

.

Oferece-se' Ordenado' Fixo de Cr$ 5.000,00,
. mais comissão de 5%.
Tratar no SUPERMERCADO TREVO LTDA, à
Rua CÉLIO VEIGA N.o 1 Trevo de Barreiros -.

j.

SRAS. DONAS DE, CASA

Empregadas domésticas procedentes do Interior com referências
li garantias. As senhoras encontrarão à Rua Felipe Schmid/, 58
- 1.3.° ahd<jr apto 1308.

,

.

"

. LIMPA FOSSA E DESENTUPIMENTO
COM MÁQUINA

Cia de Limpeza Palhoça - COLlMPA
Telefone 42345

\

Ford Corcel" Branco Luxo � 1978.
F 100 Luxo Azul OK , : '.' , . 1978.
Chevette BElge 1977.
Brasília Vermelha 1976.
Ford Corcel Belina Dourada 1975.
Opala Azul / 1974.
Chevette Branco Luxo 1974.
Dodge Charge R/T Vermelho ..

'

1973.
Ofertas Especiais

Chevette Bege Jóia 1977. Cr$ 54.000,00.
Chevette Jóia 1976. Cr$ 42.000,00.

�. ���--.---_IiIIIIi_�"-�""·1Ii!'111,...;.,\. .-'
•.III,.:1I....III....:-!II_!![II.,�.�1.�'� ':._; '" _ ....... '".,� ,',,;J'!I-,f , .... 'U .1!'''':}J e ,;:>iI'I" I.... '. lnu,--,' �j\,

CARIONI COM, AUTOMÓVEIS lTOA,
RUA SILVA JARDIM N° 1

FONE 22-5381

Brasília Azul '

',' 77
Volks 1300 Vermelho � 77
Volks 1300 Azul : ..

'
, 77

Volks 1300 Branco : 77
Corcel Branco STD , 76
Volks 1300 Azul ,

72
Rural 4 x 2 ' 68
Volks Vermelho .. .". ".

'

, .-, 66.

VENDE·SE
,

Um Volks, ano 72, todo original. Falar com Sr. Mauricio no horá
rio das 12.30 às 13.40 ou das 18.30 às 22.00 horas - Tel. 22.3537
- Àua: Antonieta de Barros, 783.

YAMAHA·75

""ovinha. 1.500 km. Motivo viapern
Vendo 33-0639

.

. VENDE·SE
Um Ka'rman Ghia TC, ótimo estado" todo equipado, preço Cr$
26.000,00. Tratar rua - Jau Guedesda Fonseca, 5 - Coqueirqs
ou pelo fone 22.5957.

DEPARTAMENTO .

D'E VEíCULOS USADOS

.
MARCA cOR, ANO .

Galaxie LTO Amarelo Claro � , 1969
Maverick Cupê·S. Luxo Branco/Preto .. , '.1975
Maverick Cupê Luxo Preto , 1974
Corcel Cupê Amarelo ',' .' : 1975
Volkswagen Sedan Azul l \ 1976
Chevette Branco 1975
DKW Vemaguet Azul 1966
Dodge RT c/Ar Condicionado Verde , 1973
F-600 Luxo Verde 1975
Chevrolet C-60 Verde 1975
Chevrolet C-60 Bege : 1972
F-754�2.Laranja .........................•........ 1968
F�75,4x2 Vermelha 1973

F-7�4x4 Verde 1 1972.

\

DR. GUILLERMO A. GODOY

Diplomado pela Universidade de BuenosAires
.

" .
.

ATERO.ESCLEROSE - Prevençáoe tratamento
dos sintomas precoces do envelhecimento -.
Marcar hora 44-3503 - Rua São José 215 -

Estreito-Fio rianópol is.

,
A.J.IBAG�� APV�G4DO.

, OAB 1 076 � Creci 1!.99

Rua Santos. Saraiva RO 1CJa6
aluguéis' - Cd.brânças\

, Loçações - Di reito de Propriedade'
Informações dos imóveis para alugat

. pelos telefones - 44-1496 e 44-0341
'

j

ROBERTO LAPA PIRES
ADVOGADO

RUA TENENTE SILVEIRA 51·Eo. HERCULES 5.508
FONE: 22,913'6 FLORIANÓPOLIS S.e.

"

CLíNICA Dr. SANCHES GIMENES
OUVIDOS· NA�IZ" GARGANTA
t I

. Dr. EDGA'A ,SANCHÉS GIMENES
Pela'Escola P..ulista de Medicina":'" São Paulo. Rua:
RAFAEL BANDEIRA, 73 - Marcar hora pelos fones
22-4528 e 22-0996 - Florianópolis.

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar:' rua Max Schramm - antigo Posto 5
Estreito-Florianópolis _:_ fones: 44-4140344-1996.

, \

EMPREGO
.

\

Firma que inicia suas atividades, precisa .de 4 funcionários
para trabalhar com. carrinho qe cachorro quente.
Os candidatos. devem se apresentar, a Pça XV de No
vembro, 22 -:- 1.0 anda�. Falar c/Sr. Lincol, das 15 às 19
horas.

'

:9. ESTAI?? - 23 de Il)éi_i_o de I�
I'

MARTINS AUTOMÓVEIS �
RUA JOAO MOTTA ESPEZiM. 329 � FONE;' 33-G6n

�� -

-

Fiat 147 L vermelho ........... : ...•............ " 1i:m
IDodge Polara marrom ................ ' ........... 1976

Brasília branca .................................. 1976
yolk� 1500 bege .........

',' .. '. ......

� ............ 1971

,

"
COMPRA - VENDE -.TROCA \

••
,

._
-----o

VENDE·SE

VEND!="SE UM CARRO FORD"7:' MODELO A, ANO 1929
TRATAR TELEFONE 33-1835 NO HORÁRIO COMERCIAL:

VENDE..sE
MOTO HONDA200corvermelhaano 1977-4.600km.Em '.1
perfeito estado. Preço Cr$ 45.000,00 à vista. Tratar pelo
telefone 44-0149. ,

'.

-

.' -

\

VENDE·SE
HONDA X L-250 Trai I, c/6000 km.

Aceita-se Carro. Tratar fone 22-1212 - Somente à tarde.
.- .. -

-.
-

-

·VENDE.SE
Uma variant.

Tratar Posto Avenida.

I

MOTO
,

Vendo Honda CB' 50, ano 1976, em bom estado de con-
servaçáo.' Tratar com Tarclsio fone 22.1005 horário .co-
mercial,

I
�

GARELLI
Novo estado. Vendo motivo viagem. Oferta �3-0639.

((.�
éOMERCIA'l BEIRA MAR VEICULOS E REPRESENTAÇÕES LrOA.

. '/ .

Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norte)
Fones 22-5757. 22-9944 €I 22-9344

�

I ,

, .

; ADVOCACIA ESPECIALIZADA E
ASSESSORIA JURIDICA EMPRESARIAL -::- AJE

'Cobranças judiciais e extra-judiciais. Direito de Família:
Contratos. Inventários. Usucapião. Direitos dos contri
buintes do fisco. Direitos dos tunctonárlos públicos e pri
vados. Mandado de segurança. Assessoria empresarial
permanente.

. ,

Ed. Hércules, 6.° andar, conj. 608 - Fone (0482) 22-9485-
Rua Tenente Silveira, 51 - Florianópolis-Se. ,

'

NOVENA PODEROSA AO
MENINO .JESUS DE PRAGA"

.

Oh! Jesus que dissestes: "Pede e receberás, procura
e acharás, bate e a po rta se abri rá" . ) .

Por intermédio de Maria, Vossa Sagrada Mãe, eu

-oato, procuro é Vos rogo que minha prece seja atendida
(menciona-se o pedido)'. Oh! Jesus que dissestes: "Tudo
que pedires ao Pai em meu nome Ele atenderá", Por in
termédio de Maria Vossa Sagrada Mãe eu humildemente
rogo ao Vosso' Pai em Vosso Nome que minha oração
seja ouvida (menciona-se o pedido). Oh! Jesus que dis
sestes: "0 céu e a terra passarão mas minha palavra não
passará". Por intermédio de Maria Vossa Sagrada Mãe,
eu confio que minha oração seja ouvida (menciona-se o

pedido).
I Rezar 3 Ave-Marias e 1 Salve-Rainha. Em casos ur

gentes essa novena deverá ser feita às ·nove horas da
manhã.

.

Agradeço as graças alcançadas - O.P.S.

ORAÇÃO AO DIVINO EsplRITO SANTO'
Espírito Santo o Senhor que me esclarece tudo que

ilumina todos os caminhos para que eu atinja o meu
ideal o Senhor que me dá o dom divino de perdoar e

.

.

esquecer o mal que me fazem: e que todos' 'Os instántes
de minha vida está comigo eu quero neste curto diálogo
agradecer-lhe 'por tudo, e confirmar mais uma vez que eu

nunca quero me separar de você por maior que sela a "

ilusão material não será o.rnlnimo dá vontade que sinto
de um dia estar com Você e todos os meus irmãos .na

gloria perpétua. Agradeço-te uma vez mais.'
c

,
.

.

(A pessoa deverá fazer .esta oração 3 dias .seguldoS
sem fazer o pedido dentro' de ,3 dias será alcançada a

:graça; por mais difícil que seja). Publicar assim que re-

ceber a graça, O:G..
.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
I .'

_

Foram, extraviados todos os documentos da caminhoneta C-10
ano 1971, cor vermelha � placa 'CB:0448 - chassis C-148/ ABA
12812 A - pertencente ao Sr. Osmar Anastácio da Silva - resr-

dente.em Camboriú - SC.
'

�----------------------------------------�1
DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

Foram extraviados todos os documentos do veículo de marca Kombi, ano

70, cor bege, TAU n.o 179990063, certificado de registro 716551, perten'
cente ao Sr. José Inaldo Assis de Araujo, residente Palhoça.

DOCUMENTOS PERDIDOS
.

I
Foram perdidos os documentos de BERTO E CIA. LToA., ca

míonete FORD CORCEL BELlNA, ano de 1975, cor Azul Colonial,
Chassi nO LB4FPA-77503. " '

- ,

,I. CERTIF.ICADO PERDIDO

Foi perdido o._certificado da ·P.refeilura Municipal de Campo
E'rê, do automóvel Volkswagen Sedan 1500, duas portas, cor

B�anco, placas CM-4020, ano 1.973, chassi BS-377.332.
�

.,
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ífO ESTADO - 23 de maio de 1978

.ca:,. ( A B ' ImOVEIS
CREC! -SC 228 - CGC 8�.286.195/()()OI.05

, Rua Preso Nereu Ramos, 42 . Fones: 22-8588 _; 22·9514

FLORIANÓPOLIS - SC

-

-

\
I

•

Apto. - .Ed. ALPERSTED - c/ surte, 2 quartos, sala,
copa, cozinha, banheiro social, armários embutidos 'cama
conjugada na surte, área de serviço, dependência de em-
pregada, todo acarpetado e garagem:.

.

I

1IdIf. GOV. P.U" SCllIII.". • Apto. com 1 quartosala: cozinha, banheiro, ótimo para casal sem filhos o�
para estudantes, Além deste, .dispomos de vários outros,

TERRENO T�NDADE - com 3750,00 m2 - 300X125,
TERRENO CANASVli.!RAS - 448,00 m2 _:: 12X36,

I,

Apto - Ed. VELASQUES _ c/3 quartos, sala, cozinha,
BWC social, garagem, dependência de empregada, área de
serviço, todo acarpetado.,

,.

,
,

I VENDEMOS I
\

ED. MICHELE • Com 21.4m2, 4 quartos, (1 suite), sala,
copa, cozinha, 4 BWC, dep. de empregada, área de ser
viço, carpet na sala e suite, garagem. Condições a 'com
bi nar.

,
.

ED. MICHELE • Com 113m2, 2 quartos, sala, c/carpet,
rcozinha, BWC, dep. de empregada completa, área de

serviço, garagem� Condições a combinar.

ED: MEDEIROS FILHO· Centro - 161m2, com 3 quartos 'II(1 suite), BWC: sala em L grande o/sacada. copa
cozinha, dep. comp.leta de empregada, área de serviço,
garagem, salão de festas no térreo do ediffcio, todo em.
sintekó.

ED. TRABALH�DOR CATARINENSE.·' Apto com 2 quar
tos, sala, BWC, cozinha, área de serviço. Local Central.

,

. Negócio direto, com ótimo preço e' condições a combi-
nar.

.

Centro •. Apartamento com 2 .quartos e demais depen-
dências para pronta ocupação. Ótimo preço. ,

CASA � Jardim Santa Mónica, com 70,40m2i 2 quartos,
sala, cozinha, BWC, área de serviço, despensa, garagem,

. toda acarpetada.
CASA LOTEAMENTO 1=REDERICO VERAS, próximo a

Eletrosul" com 206m2, 4 quartos.isata-copa. 2 cozinhas,
2 BWC, dep. completa de empregada, despensa, armário,
embutído. 2 garagem.

CASA CANASVlEIRA· com 120m2, 4 quartos, sala, copa,
cozinha, BWP, dep. de empregada.

SALA - Com 126,07m2,na parte alta da Felipe Schmidt.

,C� 1.240.000,00 -, Pode ser financiada pela CEF.

Terreno em Coqueiros - Na parte alta de Coqueiros, com
linda vista panorâmica, com 630,80m2.

, -Elt'''ltili11'8racâ "�'!.;.7T,7Tm2,-3 quartos;'slila;-BWe,"co
zinha)íre,a de serviço, armários embutidos, garagem.co-.
letiva. t.

'

,
"

,
,

.,

• PREDIBENStil la incorporadora, construtora e imobiliária
.:J a::. Av. Rio Branco, 104 - CRECI 13t

.

PREDIRENS Fones - 22-6099, 22-6756 e 22-4769
'

'f!..�",'1.IJm,,,'n"'(UI,,.lilm..""I',111.1 ' • I

,�------..--------�--------

,
,

, I

IMÓVEIS PI ALUGAR
L - 129 - COQUEIROS: apt.? contendo 3 quartos, living,
cozinha, dependência de empregada, área serviço e car-

pet. Cr$ 5.000,00. .

L - 135 - CENTRO: apt.? situado na Av. -Mauro Ramos, .

contendo 2 quartos, sala, cozinha, BWC, e área serviço.
Cr$,3.500,00.
L - 136 - CENTRO: apt.? situado no Ed:' Dias Velho, con

tendo 3 quartos, living, copa, cozinha; BWC, degendência
empregada e área serviço - Cr$ 6.0QO,00.
L -137 - COQUEIROS: casa con.tendo 3 quartos, sala estar
e jantar, BWC, cozinha e depósito" Cr$ 3.500,00.

IMÓVEIS À VENDA
C - 335 - TRINDADE: casa com living, suite, 2 quartos,
sala.de jantar, sala televisão, cozinha, áreaserviço BWC,
carpet.e garagem - Cr$ 830.00P,00 a combinar,

'

C -344 -COQUEIROS: casa com living, sala jantar, cozinha
c/ armários, 3 quartós, .BWC, dependência empregada,
área serviço, garagem, qui ntal e armários - Cr$ 970.000,00.,
C - 346 -AGRONÓMICA: casa cf living, sala de jantar, copa,
cozinha, 3 quartos, BWC e área serviço - Cr$ 530.000,00 a

combinar.
C - 347 - CENTRO: casa c/10 peças, servindo para residên

'ela ou comércio - Cr$ 700.000,00 a combinar.
e: 349 - COQUEIROS: casa com .livi ng, sala jantar" lavabo;
área de serviço, sala televisão, 3 quartos, suite, dependên
cia' empregada, copa, cozinha, BW.C, garagerr), armários,
Cr$ 1.250.000,00 a combinar.

.
'.

Rua Max de Souza, 662 • Coqueiros
Fone 44·1278 CRECI·S7

'

ALUGA .,

ED. CRISTINA 1 quarto,demais dep. carpet. Cr$ 3.500,00
ED. MOZART" 2 quartos, demáis dep. carpet garagem
dep. de 'empregada. .. ,

.ED. ITAMARATI 3 quartos dep. de e(Tlpregada, garage.
ED. ATLAS sala 62m2 carpet, ótimo preço Cr$ 3.500,00..

LOJAterrea ED. ALFA CENTAURI75m2. Ótimo preço Cr$
6.000,00.

VENDE
CASA BOM ABRIGO 2 quartos armários 'embutidos ar

.

condicionado, living, copa cozinha, sala de TV, área de
servo garagem fechada. Otimo preço Cr$ 890.000,00 (sem
Habite-se) ,

TERRENO DANiELA 420m2. ótima localização.
CASA CANASVIEIRAS.1Ótimo preço. Cr$ 220.000,00.
SITIO S. PEDRO próx'imo Colônia Santana 18.000m2. '.

Ótimo preço. Cr$ 130.000,00. '. I .

TERRENO ótimo ter,reno COQUEIROS de fre,nte p/ mar

500m2. "
.

'

TEMOS TELEFONE 22 RESIDENCIAL. p/ ALUGAR '

I:

PALHdçA' .

20 minutos do 'centro a 700m da BR101. LOTEAMENTO
SALVÁDOR lotes a partirde Cr$1.200,00 mensais preço de

lançamento - perto de grupo escolar padaria etc.
BALNEÁRIO PONTA DE BAIXO - uma casa recém cons- , I
trufda com 150m2 em 3 quartos sendo uma suite, sala, sala ,.

I
dejantar-cozinha, BWCsocial,garagem p/2carros,áre� 1de serviço, churrasqueira, por Cr$ 330.000,00 a combinar e. tassur:nir um financiamento com presta,ção dI:! Cr$ 4.282,00. I, ���:�I�is���:'�:.� DIRETOSBALNEÁRIO· PONTA D� BAIXO - lotes com água, luz e ,. ÍlIt:ILUMlENAUI'ARAFLORIANOI'OLIS
ônibus na porta por Cr$ 5.400,00 mensais.

. \ 08GO -!tOO ·13GO - 16GO. 18GO ho.... · DIRETOS

CAPOEIRAS - 5 minutos do centro ótima residência com 3 i"
.

be:

FLOi1L
....ARA CURITIBA

quartos, sendo umasuite,sala, saladejantar, cozinha, BWC I ;:�:I' 'c:':Ã ��:i���,OO "7.00
·19:15· 21:15'.:23:00 horas

social, área de serviço, garagem, dependência de empre- 0&:16·07:1 ·08GO-l1GO .. 13GO·1600·.t7GO·1900-21:16.23'15ho....

gada por Cr$ 650.000,00 a combinar. I, ::�L�:�';:�:��I�:��E'OGO.'100-12:16. 1300. 13:30.1400,

fone 44-4168 _ rua· Santos Saraiva 752 creci 764
.

��;.:!��;:: ���:�;119:30' 21:16 - 22:30. 2300 hor.

I IMÓVEIS JUGEL LTOA ·01:l1li -07GO·07>1O-01:30·09:3Ir·09:40 ·11:26 ·12:30 ·1300 ·13:25.16GO
. ,,:21 - 17GO . 17:21 . liGO· 19:26 . 19>46 . 21:26 . 23>10 .01>10 horoo

'

'Do: CIUCIUIIIA'''ARA aAo "AULO
:DIor_ II 18GO ""... carro con...,cionol • II 1800 horoo C«ro'lol_
'Do: aAo "AULO ..AllACRICIUMA
Di.,_18 II 19•• hor.o · ..rro c...-nci_ • II 20:15 horoo OIrro-LAito
Do: FLORIANÓPOLII ..ARAtlAFRA,

: Di.,Io...nl8 II 085 ho....

Do: MAFRA PAR�OIUANÓPOLII, Di.. Io....to .. 06 ...

.Do:JOINVILLEPA ALAGES
0lI0_18 II O8GO hor.
Do: LAGU PARA .IOINVILLE
01.-_18 II 0800 hoI'OI

ALUGA-5E PR,ÉDIO
NOVO NO CENTRQ

Com área de 390 m2, equipado com armários, divi
sórias modernas, porteiro eletrônico, carpet, cabos
telefônicos para instalação PABX, sem condomínio

. e de propriedade particular. Chaves na:

.PREDIBENS - CRECI 131 - Av. Rio Branco, 104 -

Fones: 22-6099 - 22-4769 - 22-2804.

, .I) ,,-..---�--......-----.JIIj
o�_-----------------.-----��--------�

Apto - Ed� MALAGÁ - c/ 3 quartos, sala, cozinha, Ia,
vabo, BWC social, garagem, salão de festas, dependência
de empregada,' área de serviço.

(

LOJA

Aluga-se no Centro Loja com Sobreloja e

garagem na Rua Felipe Schrnldt.
Tratar: PERITO CONSTRUÇAO CIVIL
LTDA.
Rua Bocaiúva, 26 fones 22-7003 22-
4877.

Classificados - 19

JARDIM ITAGUAçu - Casa c/3 quartos uma surte,
salas, cozlnha-copa, lavabo, banheito' s"bCiaf. �scritório, .

área' de serviço, dependência para empreg_ada, churras
queira, garagem para três carros. Surte cêm câma elevada,
Vende-se também com os móveis.

I \

,TERRE�� VENDE·SE

•
•

•

••
•

••

•

•

r,i •

���������--�-�-�-�,��������,.�.��. .

Vende-se uma área de terra com aproximadamente 30.000
m2 (48,,50X610) situada em Espinheiros, frente para o'as- ...
falto, próximo ao 'trevo da F;lodo\(ia Jorge 'Lacerda ;
(Itajaí-Blumenau) em Itajaí. Area plana própria para
granja, lavoura, sítio ou chácara.
Tratar à rua Duque de Caxias, 732 ou pelo fone 44-2231
com sra. Léa em ltajal, Informações pelos fones (0482)
33-1866,33-1926, 33-1679:_ Ramal73 com sr. Oswaldo ou

srta. Ellana'ern Florianópolis.
'I,'

" PÓ DE PEDRA
E PEDRISCO PARA

, , ,

JAR.DI"S E PATIOS
.

.-
'.

.

JARDIM ELDORADO � Lotes de invejável situação, à
margem da BR-1 01, em Palhoça.

VENDE-SE
,

1 - TERRENOS
. a) Canasvieiras, frente" p/o mar 450 m2 � Cr$
390.000,00
b) Itaguaçú - próximo ao mar - Cr$ 300.000,00
c) Jardim Santa Mônica - 360 m2 - Cr$ 100.000,00
à vista.

'

-

2 - APARTAMENTOS
a) Edf. Daniela c/2 quartos - 112 m2 - 'Cr$
525.000,00. '

b) Edf. Cristina c/1 quarto 57m2 - Cr$ 3�0.000,00.
c) Edf. Cezane 97 m2 - Cr$ 539.472,00 ,

ALUGA-5E
'

1 - APARTAMENTOS' ,

a) ÁptO Jardim Atlântico 1::./3 quartos - Cr$ 3.'500,00'
.

b) Aptv c/ 2 quartos - R: Aracy Vaz Callado - Cr$
5.000,00
c) AptO c/ 3 quartos - Solar Dna. Eugênia - Cr$
5.5QO,OO /
2 - CASA
Contendo 3 quartos garagem p/� carrosç tele-
fone - Cr$ 7.000,00 /

TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA., Av. Othon
Gama D'Eça, 139 - !=df, Alpersted 7 Loja 04 - Loja
Ó4 -,Fones: 22-6551 e 22-3537 - CRECI nO 58.

Tratar com sr. valmor pelo fone: 22-3036 h.c. Fpolis.
(0482) \

I r Jl'- �
I

,8
-

fl�
\

-,

....:-.
,

1!r(..: .� �

PEDRlTR
FONE 33.13'02 FLORIA�ÓPOLIS
PEDRE'IRA RIO TAVARES. , S. A.

Entrega domiciliar na grande Florianópolis
Peça pelo fone 22-7033

. VENDE.SE BARBADAS ,

J. ATLÂNTICO - Ótima casa alvenaria, nova, 3 qtos., ga
ragem, Preço Cr$ 450.000,00, sendo Cr$ 70.000,00 no

, ato, saldo c/financ. garantido pela CEF.
BARREIROS - Excelente casa alvenaria, nova, 3 qtos.,
garagem. Preço Cr$, 330.000,00, sendo 40.000,00 no ato,
saldo já financiado em prest. de Cr$ 3.900,00.'

ALUG��S�
.

COQUEIROS - Ótimos aptos no Ed. Girassol, 2 qtos., li

vinq. sacada, garagem, a partir de Cr$ 4.300,00. ,

COQUEIROS'· Ótimo apto., 3 qtos., garagem. Cr$
3.��. ,

COQUEIROS - Excelente casa, 2 suites, 3 qtos., garagem,
.

armários embutidos, Cr$ 8.800,00.
• EST��IT9 • Casas '�..,l11.ótirno�J.qs�ls, 3 qtos., a partir de

Cr$ 2.500,00. .

"\.
.

TRATAR FONE: 44-3989

Área nobre - Sambaqui.
.

nesta llha
.

. c/6o.00b,OOm2.

Inteiramente arborizada, corn.Büm de trente a estrada
.

geral e, a praia.
'

. _'
Com água própria, luz e calçamento dentro do terreno

-ftodas as vias de acesso). '
,

Com linda vista panorâmica, e consulta de viabilidade
para loteamento.' .

A'dez minutos da cidade - Centro de Florianópolis, por
via calçada e asfaltada.

.

Excelente para constr-ução de uma ou mais mansões re-

sidenciais de alto gabarito.
..

P,reç.o base Cr$� 2.800,000",00 c/pnssibilidade.cde .finan-
ciamento total.

.

-�I:litàmos imóveis como parte de i>ãgamen'fo.

ALDO ÁVILA DA' LUZ
OAB/SC n.? O�015

CPF/MF n.? 001.776.289/8�
\'

.

é _

\

1\ '-,

MIRIAM LUZ MEDEIROS
OAB/SCn.o 1.092 - CPF/MF n.0002�259.089/72

ADVOGADOS
RJ,Ja Felipe Schrnidt. 33 - Edifício Dias Velho -

s/615 e 6HI- Fones: 2.2-1235 e 22c7421,

DE

.

IMÓVEIS. VENDE·SE

CHÁCARA - RATONES", ÁREA". 6.000m2:" VALOR... 180.000,00
Obs. �e você quizer esta chácara c/animais que já se encontram

.

em cria, como boi, cavalo, porcos etc, ° preço é de Cr$
220.000,ÔO - APROVEITA. _

.

TERRENO - RUA STOS. SARAIVA. ESTREITO, AREA 9�m2.
Preço 950.000,00. .

'STO, ANTONIO • LINDO I TERRENO - 850m2 Preço
220.000,OO.APTO - JARDIM ATLÁNTlCO - Mensalidades em dia.
DoIsqtol.
Possurmos mais .casa., aptos, terrenos, 'que não estão relacio
nados aqui, rrielhorel Informações com .Sr. Célio. Creci 1,340.
AV. Hercillo �uz, 219 - Fone 22-9147· ALVARO AUTOMOVEIS.

• •••••••••••••••••••••••

APARTAMENTO
QUARTQ

/,
,

Com azulejos decorados ate o teto, no-

vinho, com garagem' e com entra�a a

combinar. Financiamento garantido pela
CEF. Bairro de Coqueiros.
PREDIBENS - CRECI131 - Av. Rio Branco,
104

Fon�s:'22-6099 - 22-4769 - 22-2804

- vence-se terreno com ;19ir5Qnl2'e,a· casa
com '98.7Qr:n2.· Ótirnó ponto ,pata montar'có;'
rnércio (d� esquina); Parte já está ,fil'\apcj�a
pela CEF. '

.. ,'. ,..... . ....

:,; .

- Vende-se na subida da Felipe Schmtd.�,�
loja e sobre-loja, própriapara Ola. de Segt;.l�$'; " l

Clínica, etc. (no t,éirép). ".

.

. , '�',
PREDIB'ENS - CRECI.13b Av. Rio .B.ra:AQô; ��,
Fones: 22�6099 - 22-4769 - 22.,.2804

-_--,.

" '.MOVEIS JUCEL LTDA � VENDE'
Fone 44-4168 Rua Santos Saraiva 752 - CRECI 764

• •

•

•

•

•

•

•

-

•

I-
•

•

•

•

•

•

•

•

ÓTIMO NEGÓCIO
Apartamentos em Coqueiros, com água
quente, gás central, garagem, synteko.
Aceita-se terreno-de entrada-.(que seja de
boa comercialização). Transfere-se pres
tacões de fLnanciaménto.

PREDIBENS - GRECI131 ,-AV: Rio Branco,
104

. .,

Fones: 22-6099 - 22-4769 - 22-2804.

I·�
! '

; .

.'

•

Fabricação própria. Preços diretamente da fábrica ao con-

surnidor..
-

Telefone chamando um dos nossos projetistas, sem com

promisso. Há financiamentos. Atendemos. também, em

outras praças.
'

•

•

• {0iást"or MÓVEIS, .,
DECORAÇOES, I
PROJETOS

. TERRENOS EM CAN�SVIEIRAS
VENDE·SE

1. Com área de 840m2.
2. Com área de '1.200 m2 .13. Com área de 1.580 m2' - Frente p/Mar. ..

.

Tratar: Rua João Pinto, 21 - Conj.1-FonEl22-2082 - CRECI
078.

.

1-,-,
...

I'
--=-( ,

'VNEGOCIO SENSACIONAL, -'.
-

•

• Loia.e Show-roorn: Rua Jerônimo Coe'lho, 18 - Fone'22A5431
Indústria. Loja, Escrit6riq e depósito: Rua Lauro Unhares, 252 - Trindade

- • Fones 33·1316. 33-1691 e 33-1388.
,

. •

.........•..•.. � .

Apto, na CHÁCARA da ESPANHA, 150 m2, 3 quartos, sendo
1 suite, carpet, garagem, ar-condicionado, quarto e WC de

empregada, calefação central, porteiro elétrico, Ediffcio
Alto Padrão. Dono vende por motivo mudança. Cr$
650.ÓOO;00 ja outorgado pela Caixa Federal, e saldo a

combinar. Tratar RUA JOSÉ BOITEUX, N.o 27 - Diaria
mente.

•

oESTADO
BLUMENAU

Rua 7 de Setembro, 967
.

1,Oandar-S/14
Fone:(0473( 22-5203

Telex 0473251

} .,).

Ef /I, ';ÊSA 'SANTO ANJO DA GUARO,.'

Ag-ência Centro. Fones: 22-21�72 - 22-3682 �22-7493 ')
A!fênci�, Estreito Fone: 44-2935
Agência Campinas Fone: 44-2400

\, HORÁRIOS
DE FLORIANÓPOLIS para,
PORTO ALEGRE - 6,00·8,00 -10,15 - 12,00 "14,30 -18,00 -

20,00 - 22,00 - 22,15 (léilJ) e 24,00 horas.
.

.

VILÀ SÃO JOÃO - 6,ao - 8,00 -10,15 -12,00 -1'(30 - 18,00-
20,00 e 24,00 horas. .

"
, .:

OSÓRtO - 6,00 - 8,00 - 10,15 -12,00 - 14,30 - 18,00 -,20,00 e

,
24,00 horas. ".

'

SOMBRIO - 6.00" - 8,00 -10,15 -12,00 -14,30 -18,00 - 20,00 e
.. �4,00 horas .

ARARANGuÁ - 6,00 - 8;00 - 1 0;1'5 � 12,00' " 14,3'0''::18;00 -

• -1, .,2!l,Oo..e,24,OO.-I:lOras, "�""'�_"_'-":,�_.,,-., _. --,�......

i CARRO DIRETO: Fpolis-P, Alegre - 22,00 e 24,00 horas:
,CARRÇ> ,LEITO: Fpolis-P. Alegre - 22,1p horas.
ORLEAES - 10,30 e 1,5,00 horas,

, IMARUI - '6,45 horas.
'LAGUNA 6,00 - 6,30 - 10,00 -14015 -17,15 -1 b,OO - 20,00 e

24,00 hOI' ; (direto às 17,15 horas).
IMBITUB. ,- 6,30 - 9,4P -10,00 -14,15 -17,00 e 18,00 horas ..

L,AUR9 MUlLER - 10,30 e 15 horas.
CRICIUMA -1l00 - 7,00 - 8,30 -10,30 - 12,00 -13,00 - 15,00 -

18,00 -

20,00t'
21,30 e 24 horas.,.

.

TUBARÃO - O - 6,00 - 7,00 - 8,00 - 8,30 -1'0,15 - 10,30 -

12,00 -13,00 4,30 -15,00 -1b,30 -16,50 (direto) - 17,30-
18,no - 20,00, 1,30 - 22,1,5 e 24,00 horas. Carro Di reto àli

r 16,1� h_ora�� .. ,

� - -,- -, . �-

RLGlJEM
L H_E

DEVE?
N6s

COBRAMOS!
Qualquer 'espécie de
divida em qualquer
parte' dOI País (Che
ques,," Promissórias;
duplicatas, aluguéis,.
etc .. ) Não recebemos
nenhum tipo de taxa
antes de efetuarmos o

serviço ,contratado.

: .

CECOPE - Central de Cobranças e

prestação de serviços SIC Ltda. ,

Rua Felipe Schrnidt, 58 - conj 305
, Fone 22-0211 - Florianópolis - SC.

-7 �-_---

:HORÃRIOS DE· ONIBUS·

CATARI·NENSI! .:
,.0 TRANSPORTE CARINHOSOi'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



20- o ESTADO - 23 d�lmaio de 1978;'
/'

, ,

,

.

,

,

,

Os vinte e dois jogadores que formam a Seleção.Brasileira, o massagista, o roupeiro, os' ",'

preparadores físicos, os médicos, o técnico, o Diretor de Futebol e o Presidente da CBD convocam os
"

brasilerrosnatos�oudecor�açaoparatorcerempeloBrasil� r,'
.' ','

,

, Os brasileiros que torcem em qualquer jogo de várzea e aqueles que só torcem mesmo, I

-de quatro em quatroanos. ' 1"'"
/

:
.

'
, , '\

, "

,
'I

.

,

'Talvez a seleção que vá entrarem campo não bata com a quevocê escalou dentro da sua cabeça,
,

Talvez o esquema tático a ser adotado não seja o mais discutido na sua roda. - -,

.

\ Mas agora não é hora de dividir, e sim de somar.
'

,

, " ".>.
Diante do aparelho de televisão, milhões de brasileiros vão suar a camisa torcendo.
Vãosofrer tantoquanto os outros onze que vão suar a camisa correndo no campo. Só que não .

,terãoábola,nemacamisa,nemachuteira.' "

'

" ,'�
"

,
,- , '_

-

. ,
Mas a torcida brasileira não está sozinha. A Rede Tupi, com 19 emissoras, convocou a sua equipe

paraevitarqueotorcedortambémsofraco�·�atransmissãoamàdora. ,� , r\,,'
\ Ou com a falta de cobertura para algum jogo. ,

'
'

..
'

I;,,� ..\ �

Al�':l�oeoscomentá�osserãofeitosporprofissio�is9uénãodãobola \"-:, ,,_: ,"-:,fora, poisja ganharam outras Copas. Eles vao dar ocolorido fiel de cada lance V . ; Vede �;fO�b:!��ir��erá. c

.'
, � .• RADIO' E TELEVISÃO REDETUPI.

� CUI:rURA CANAL 6

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




